Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 8425 - 8521

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

8428 - Dios Mismo se acerca a Sus seres....

8429 - Una vida de armonía en la nueva Tierra

8430 - La solidificación nueva sin remedio para los seguidores del adversario....

8435 - Todas las condiciones de la vida ofrecen posibilidades de madurar....

8436 - El modo de vida correcto no es suficiente para la maduración

8440 - Creación instantánea de la Tierra nueva

8441 - Poder de la intercesión amorosa por los no creyentes....

8442 - El trabajo en la Viña según la Voluntad divina

8443 - Nada queda sin redimir para siempre....

8445 - Encarnación de Dios....

8453 - ¿Por qué hace falta el aprecio de Jesús?

8454 - Jesús enseñó el Amor en la Tierra

8457 - Únicamente Dios es el Soberano de todo el universo

8459 - Iluminación sobre el espíritu primordial y los residuos....

8463 - Jesús sufrió inconmensurablemente....

8464 - El cometido de Dios que se enseñe a los semejantes sobre Jesucristo

8465 - ¿Por qué no se conoce el proceso de repatriación?....

8468 - Solo Jesús puede fortalecer la voluntad....

8470 - Aclaración sobre la intercesión....

8473 - No son la Voluntad de Dios Mandamientos por obligación

8475 - Dios no quiere coerción.... La verdad libera....

8476 - Se necesita amor y dedicación para el trabajo en la viña....

8478 - ¿Cómo reconocéis la verdad desde lo alto?....

8486 - La vida de Jesús antes de sus años de enseñanza.

8487 - Falsos cristianos y profetas

8490 - La superación del mundo....

8491 - Alimentación de las almas con el alimento correcto...

8492 - Con Dios nada es imposible...

8493 - La perfección es posible también en poco tiempo...

8494 - Don de gracia antes del fin... Jesucristo...

8495 - Esclarecimiento sobre la reencarnación... Jesús y la Redención...

8497 - Conocimiento muerto... Despertar del Espíritu...

8498 - Dios revela Su Ser a través de Sus discursos...

8499 - La Palabra sonora requiere un elevado estado de madurez...

8500 - Se observará el día predeterminado del final...

8501 - (Continua al No 8500) Fecha...

8502 - (Continua al No 8501) Difusión de la Palabra...

8503 - Dios exige una fe viva

8506 - La Ascensión de Cristo

8508 - Llevar el sufrimiento por el prójimo....

8515 - La condición previa de la presencia de Dios: amor....

8516 - Derramamiento del Espíritu.... Pentecostés....

8519 - Verdad es Luz. Tinieblas como consecuencia de falta de amor

Dios Mismo se acerca a Sus seres ....

B.D. 8428 from 3 de marzo 1963, taken from Book No. 89

¿Por qué los hombres no quieren creer que podéis poneros en contacto estrecho Conmigo para escuchar Mi palabra? ¿Por qué lo más natural os es increíble, que un padre quiera hablar con su hijo? ¿Por qué estáis dudando que el ser major y perfecto se baja para acercarse a vosotros para ofreceros el regalo más precioso, porque solo es una prueba más de Mi perfección que Mi amor hacia vosotros es ilimitado y quiero dar mi regalo constantemente? .... ¿Por qué no estáis de acuerdo con este amor y poder Mío, y la capacidad de pronunciarse frente a los hombres con voluntad? Todos habéis salido de Mí, y cualquier obra de creación es testigo de Mí y todo tiene su sentido y propósito .... Pero vosotros habéis perdido el conocimiento de esto, y se lo quiero dar, pero no lo estáis creyendo .... Y os cuesta creer, porque no os estáis haciendo una idea de Mí, porque no Me conocéis en Mi ser y porque fuisteis dirigidos a malos pensamientos por Mi fuerza contraria, la cual intenta sobre todo transmitiros una imagen falsa y completamente retorcida de Mí para impedir a amarme como un padre quiere ser amado por sus hijos .... Pero primeramente debéis establecer una relación buena Conmigo, una relación de un hijo con su padre, y entonces vais a entender todo lo necesario para poder recibir Mi hablo directo sin dudar, sino será un testimonio de Mi amor paternal, lo cual os quiere hacer feliz, lo cual os quiere dar la vida que dura para siempre. Y aunque os falta un conocimiento más profundo, sabéis que fuisteis creados por un ser mayor, porque no pudisteis crear a vosotros mismos como un ser consciente de sí mismo, seres capaces de pensar con una voluntad libre. Tenéis que haber salido de una fuerza que es poderosa y muy sabia, porque cualquier obra de creación a vuestro alrededor es prueba de esto y vosotros mismos sois prueba de un poder creativo y sabio que no se puede negar. Este poder ha creado seres, y vosotros mismos os debéis reconocer como tales .... Y son los hombres que son la corona de la creación, porque ninguna otra obra de creación tiene consciencia y una voluntad libre .... Y la conclusión de esto es que el creador Mismo en Su sabiduría debe tener estas características, que Él Mismo tiene que ser un ser capaz de pensar y libre de actuar con toda perfección .... Porque el ser creado no puede ser mejor que su creador .... Y así al hombre debe ser fácil de someterse como “creado” a su “creador”, y verle y reconocerle finalmente como a un padre, Al Cual el hijo puede pasar el camino voluntariamente, porque se siente partidario .... Porque sois seres capaces de pensar, y debéis establecer esta conexión muy natural con vuestro creador y padre desde la eternidad. Y si lo hacéis esto estáis levantando vosotros mismos las barreras, las cuales os separan aparentemente del ser más mayor y perfecto, ya no estáis buscando entonces a vuestro Dios y creador en las lejanías como lo hacen hombres sin conocimiento, sino estáis permitiendo a Mi presencia en vosotros y vuestra mente, la cual se dirige hacia Mí, como lo hacen hijos auténticos, y entonces ya no os parece extraño que vuestro Dios y padre os hable, vais a querer que esté siempre presente, que os haga feliz siempre con Mi hablo que estáis recibiendo de Mí y lo que os falta en la vida terrestre: luz y fuerza, es decir conocimiento de vosotros mismos y vuestro destino y también de vuestras capacidades que os hacen capaces a llegar a vuestro reto puesto .... Me vais a regalar vuestro amor si Me reconocéis como padre, lo cual me habéis negado en antaño y el amor en vosotros va a aumentar a unas ascuas claras y atraerme fuertemente para que podais juntaros a Mi completamente y ahora habéis llegado a vuestro ser del origen siendo muy felices .... Es el único reto de Mi hablo, porque mientras no podáis aceptar a vuestro padre, estáis muy alejados de Mi, y este alejamiento tenéis que disminuir y eliminar finalmente, tenéis que quererlo que el padre se os acerque, y verdaderamente, no voy a cerrar a Mi oído y Mi corazón, si Me pedís a Mi intensamente por Mi presencia .... Pero no creed que Yo os veo como seres insignificantes para poder hablaros .... Soy y seré vuestro padre, Cuyo amor es ilimitado para sus hijos y que no va a descansar hasta que hayan vuelto hacia Él, aunque se separaron voluntariamente de Él .... Pero Mi amor no ha disminuido y nunca va a disminuir, sino perseguir a todos los seres anteriormente creados hasta que hayan vuelto definitivamente hacia Mí .... Y en cuanto Me es posible hablaros, vosotros estáis de camino a casa, estás de vuelta a la casa paterna, de la cual habéis salido anteriormente con luz y fuerza y tenéis que volver a la luz y la fuerza para poder uniros para siempre Conmigo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Una vida de armonía en la nueva Tierra

B.D. 8429 from 4 de marzo 1963, taken from Book No. 89

Todo lo que penséis de la nueva Tierra será superado por la realidad. Un tiempo de bienaventuranza comenzará para los Míos, para los que permanezcan fieles hasta el final y sean llevados a la Tierra nueva. Los hombres vivirán en la más completa Armonía y Paz rodeados de Obras de Creación incomparables. También vivirá en Paz el reino animal y no habrá hostilidad entre las criaturas porque sus sustancias anímicas estarán próximas a su encarnación como hombre, y todo lo espiritual retenido en la Creación sentirá a su alrededor la Armonía, y su resistencia será transformada ostensiblemente, lo cual podrá apreciarse de forma evidente en su voluntad de servir en cada Obra de Creación, pues esta espiritualidad también querrá llegar con rapidez a su último paso sobre esta Tierra.

Mucha magnificencia les será permitida disfrutar a los hombres porque estarán maduros para una vida de Bienaventuranza. Igualmente podrían gozar de esta bienaventuranza en el Más Allá, pero deben continuar su vida terrestre en la Tierra nueva porque de ellos ha de salir la nueva generación humana. Y otra vez podrán encarnarse las almas que, debido al gran cambio, al tiempo final lleno de enormes sufrimientos, a la gran destrucción, han alcanzado también un grado de madurez más elevado. Estarán preparadas así para la vida de amor de los hombres de la Tierra nueva y para cumplir las últimas funciones de servicio en la forma material.

Así pues, las almas no estarán totalmente carentes de amor al principio de su encarnación como hombres, por lo que evolucionarán más rápidamente hacia lo alto ya que serán liberadas de los ataques del adversario, pues su amor les asegurará protección y ayuda de los seres de Luz, y así podrán quebrar fácilmente los deseos e instintos que aún conserven.

Porque su voluntad estará dirigida hacia Mí y por lo tanto realizarán con plena consciencia de hombres la prueba de Voluntad en su vida terrenal; mi adversario no les podrá estorbar y el amor entre los hombres establecerá la unión conmigo.

La ventaja de un paso terrestre fácil para sus descendientes la habrán ganado los Míos con la lucha sostenida antes del fin que, en efecto, habrá exigido una voluntad fuerte y un gran amor hacia Mí, el cual Yo recompensaré de muchas maneras. Además, Yo conoceré el cambio de voluntad de lo espiritual aprisionado en la forma y lo puedo engendrar otra vez, correspondientemente, en las formas exteriores de la Tierra nueva, las cuales garantizan el servicio voluntario de esta espiritualidad.

En la Tierra nueva reinarán unas condiciones en las que los hombres no serán oprimidos por el sufrimiento y la preocupación, no padecerán ninguna miseria física ni espiritual, disfrutarán sin perturbaciones de maravillosas Creaciones, los hombres se amarán unos a otros de manera tal que cada cual querrá quitar del camino todo lo que estorbe a otro. Este amor hará que Yo mismo habite entre los Míos, que les enseñe, y que los haga felices con mi presencia.

Sobre todos los seres creados se extenderá una verdadera Paz divina y perdurará durante mucho tiempo porque será el amor quien decidirá todo lo que se haga, permitiendo también así mi morada entre las generaciones posteriores. El adversario estará totalmente excluido pues no puede permanecer donde Yo estoy. Toda esa gente habrá sido en verdad redimida porque caminarán bajo el signo de la cruz, serán instruidos en la más pura claridad sobre la Obra de Salvación de Jesucristo y me amarán en Él con todo el ardor de su corazón.

Será un estado paradisíaco que perdurará mucho tiempo aunque no permanecerá así siempre. Porque cada vez llegarán más seres espirituales que han atravesado la Creación hasta la última encarnación, cuya resistencia todavía no está quebrada por completo. Por eso predominará de nuevo a continuación el deseo material y, en cierto modo, las cadenas de mi adversario serán desatadas. Porque los hombres desearán entonces lo de él, mostrando así que ellos mismos todavía le pertenecen, por lo que otra vez caerán en su poder. El adversario tendrá nuevamente derecho a intervenir en la voluntad del hombre, que usará, incitándolos a realizar hechos incorrectos ante Mí, los cuales violarán de nuevo los mandamientos de Amor, apartándome así de la vista de aquel que se rinde a Mi adversario.

Y nuevamente empezará la batalla entre la Luz y la oscuridad y la Tierra servirá de nuevo como lugar de maduración. Porque muchísimos espíritus todavía atados andarán el sendero de la evolución hacia lo Alto, y a todos les será fijado su tiempo. Una y otra vez se apartarán de la Tierra almas totalmente redimidas que serán llevadas al reino espiritual porque la Obra de Salvación de Jesucristo nunca quedará sin efecto. Y Yo mismo procuraré siempre que los hombres reciban el conocimiento pues Jesús siempre será adversario del príncipe de la oscuridad, el cual triunfa durante un tiempo más o menos largo según la voluntad del hombre, es y seguirá siendo libre, y también alcanzará la última perfección en la vida terrenal porque se rendirá de una vez a Mí y se pondrá totalmente bajo mi Voluntad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La solidificación nueva sin remedio para los seguidores del adversario ....

B.D. 8430 from 5 de marzo 1963, taken from Book No. 89

Con mucha misericordia contemplo la humanidad degenerada que se encuentra en manos de Mi adversario y no está dispuesta a huir. Se ha sometido por propia voluntad libre y por eso me quita el derecho de meterse con fuerza, porque no voy contra la voluntad de Mi adversario, porque vosotros mismos os habéis sometido a él. Pero cada vez os hundirá más y os preparará la perdición, porque volvéis a caer a la profundidad, de la cual os habéis elevado pasando todas las formas de la creación para llegar finalmente a la existencia de un humano. Y se os preparará un destino igual, porque lo quereis de esta forma y no hacéis nada en contra para huir como hombre de su poder. Y aunque se os ofrece el conocimiento sobre este hecho, no queréis creerlo y casi no habrá remedio de cambiar vuestros pensamientos si tampoco un sufrimiento fuerte no lo consigue, un destrozo que pasará sobre toda la tierra antes de que venga el final. Mientras tenéis la capacidad de pensar existe la posibilidad de reflexionar sobre vosotros mismos, que pensáis sobre la muerte corporal y preguntaros lo que pasará después .... Aquellos pensamientos alejais para no creer en nada y os creéis muertos con la muerte corporal. Pero os estais equivocando mucho y tenéis que pecar mucho este error, pero tampoco sois capaces de adaptar una aclaración de verdad y con fuerza no se os puede influir. Y si se acerca una penuria muy grande os rebelais solo contra este poder que se os manda, porque si estáis sufriendo una pena estáis buscando responsables a pesar de que estáis negando a un Dios y creador .... Pero contra golpes del destino no podéis hacer nada y entonces reconocer a un poder que es más fuerte que vosotros .... Y por eso aquellos golpes del destino y una penuria extremadamente grande son los únicos remedios para haceros cambiar de pensamientos, y Yo tengo que aplicarlas frente al final y mirando el destino que todavía podría alejar de vosotros .... No tengais compasión con la gente que se tiene que ir de repente de la vida, porque aquellos podrán buscar la luz en el más allá si todavía no han caído por completo en las manos de Mi adversario y recaen a la profundidad para ser atado de nuevo en la materia .... Pero ay de ellos que vivirán el final sin haberse cambiado por un estilo de vida digno, en sus pensamientos y su incredulidad .... Para ellos na habrá salvación y la misericordia más grande por Mi parte, Mi amor eterno para todas la criaturas, ya no puede alejar de ellos el destino de la solidificación nueva, porque es la única posibilidad que el alma puede llegar a su perfección, que puede pasar como hombre sobre la tierra después un tiempo eterno y pasarse el camino hacia Mi con toda consciencia para liberarse de cualquier funda. Y esa fijación en la materia es un acto Mío de amor, porque saco su (aquel) alma del poder de Mi adversario y lo someto bajo Mi voluntad. Y como hombre solo se puede liberar si llama conscientemente por la salvación a Jesucristo .... Pero como los hombres en la tierra ya no creen en Él y no le piden ayuda, no pueden ser liberados de su (aquel) poder y les arrastra sin remedio en su área .... Pero todos los hombres tienen una voluntad libre y por esto podéis ir hacia el salvador divino igual que a él .... y estuvierais salvados para siempre .... Pero no lo hacéis, así tenéis que cargar con las consecuencias de vuestra voluntad adversa. Pero una y otra vez llevaré el conocimiento y hablaré a cada uno a través de la voz de la consciencia, le haré ver la mortalidad de cada alegría y bienes terrestres, Yo mismo le haré pasar por sufrimiento y pena .... Y finalmente le hablaré a través de fuerzas de la naturaleza .... Pero a su voluntad no le forzaré, y por esto de su destino futuro tiene que responsabilizarse él mismo .... Una bendición interminable le quiero regalar .... Pero él mismo elige el estado de su infelicidad, el estado de torturas grandes y la atadura del ser. Y de hecho recibirá lo que anhela, porque su empuja a la materia terrestre le traerá la atadura a la materia más dura. Y aunque tenga todo el poder, nunca me metería en la voluntad de un ser autoconsciente y libre con fuerza, sino trabajaría en contra de Mi propia orden de la ley y lo que nunca va a suceder .... Pero hasta el final hablaré con los hombres, y quien presta atención a Mis palabras será salvado del destino de la atadura nueva, y me lo agradecerá para siempre que Mi amor le ha perseguido hasta que cambie ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Todas las condiciones de la vida ofrecen posibilidades de madurar ....

B.D. 8435 from 10 de marzo 1963, taken from Book No. 89

Cómo se diseña vuestra vida solo depende de Mi voluntad, porque conozco desde siempre a vuestra voluntad y como se dirige durante vuestro tiempo y existencia terrestre como hombre. Y según aquella voluntad se os acercan todas los acontecimientos, siempre de manera que os pueden influir a pasar por el camino correcto y dirigir vuestra voluntad bien. Si aparentemente estáis formando vuestra vida y sus hechos vosotros mismos, siempre se os acercan sufrimientos y penas de la misma manera, acontecimientos del destino se acercan, da igual si estais viviendo en una u otra situación en la vida. Y por esto podéis ir por la vida con una cierta tranquilidad, porque se os ofrece por Mi parte siempre la mayor posibilidad que podéis llegar a la meta de perfeccionaros en la tierra. Y por esto no tiene importancia para el alma si estáis pobres o ricos, si estáis bien formados o con insuficiencias corporales, porque todas las ventajas y desventajas pueden suceder para que podáis trabajar en el alma, igual que puede dar razón para descuidar a vuestro alma .... Porque sois vosotros mismos, vuestra voluntad, hasta qué punto os dejáis influir de todo lo que venga de fuera en forma de acontecimientos, golpes del destino, enfermedades o sufrimientos de todo tipo o también riqueza terrestre, fama, honor o poder terrestre .... Todo os puede dañar, y todo os puede servir .... Todo depende solo de las ideas en la vida terrestre que estáis encontrando .... Solo depende de la manera de la cual os dejáis influir, si vais a ver vuestra existencia terrestre como una prueba de vuestra voluntad, como remedio del propósito, como regalo de gracia de Aquel que os llamó a la vida .... Solo depende si no solo tomáis como importantes a vuestro cuerpo y si estais verdaderamente preocupados del bien de vuestro alma .... Si lo último es el caso, todo os lleva a la bendición para vosotros, da igual lo que venga, y vais a subir escalón por escalón en la escalera que lleva hacia arriba, que os ayuda a llegar a la altura, a la meta en cuanto vuestro alma sale del cuerpo terrestre .... Es la razón por la cual debéis aceptar todo con calma, sabiendo siempre que Yo persigo solo un propósito, tentaros a seguirme, a los que todavía estáis alejados de Mi y que debéis encontrar la dirección autentica llendo hacia Mi, para poder llevar adecuadamente vuestra vida terrestre según Mi voluntad y que os deja llegar a la perfección .... Y si existe el peligro que el hombre se aparta completamente de Mí, entonces también uso remedios que se consideran como un destino duro de la vida, pero que siempre se basan que se Me opone con un rechazo inusual, y al cual no puede romper a la fuerza, pero que puede ceder frente una mayor penuria terrestre, y que puede empujar al hombre en dirección correcta hacia Mí para poder darme una voluntad mejor dirigida, la cual significa lo mejor para el hombre, porque Yo Mismo puedo tomar las riendas durante su vida terrestre, y entonces el hombre verdaderamente se ha liberado de cualquier responsabilidad, si se somete completamente a Mí y Yo pienso y actúo por él .... Lo que puede llevar a cambiar la voluntad es bueno, aunque sea lleno de dolor y aparentemente inaguantable, pero para el alma el sufrimiento significa suerte y bendición, porque madura, y llega a la meta, lo que .... sin Mi intervención directa .... difícilmente lograría. Pero conozco la voluntad de cada uno de los hombres. Y así sé también a quien debo regalar inusualmente con Mis donaciones de gracia, aquel que la aprovecha bien para sacar una bendición mayor .... Y entonces voy a ganar con pocos remedios duros a este alma, porque su rechazo ya ha disminuido significativamente, al cual ha dominado fuertemente a su alma al principio de su encarnación como hombre .... Entonces ya no es necesario que Mis remedios de ayuda sean tan dolorosos, pocos empujes son suficientes para que el hombre pase por el camino correcto, para que vea el propósito de su vida y se esfuerce por conseguirlo ....Y lo que le está por delante de sufrimientos y penas, podrá aguantar fácilmente, porque el hombre ya ha conseguido la unión Conmigo, y a través de esta conexión recibe fuerza de Mí sin cesar para facilitarle el ascenso .... Las condiciones exteriores de la vida de un hombre no importan para la formación de su alma .... A menudo condiciones difíciles son más favorables para su alma que una vida terrestre más fácil y bendita,lo cual puede ser más bien un peligro para su maduración .... Pero ningún destino es demasiado difícil para no cargarlo para el hombre que cree en un poder, lo cual es en sí Mismo el amor, sabiduría y fuerza, porque si cree se dirige a esta fuerza para buscar ayuda, y se le concederá seguramente .... Porque ahora tiene la idea correcta hacia Mí y que le asegura garantizado la maduración en la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

El modo de vida correcto no es suficiente para la maduración

B.D. 8436 from 11 de marzo 1963, taken from Book No. 89

Si tuvierais presente que después de la muerte de vuestro cuerpo únicamente actos de amor realizados en esta vida surten efecto a vuestra alma... que en el Reino espiritual todo el querer, pensar y actuar terrenal realizados producen a esta alma ni la menor ventaja... seguro que entonces no viviríais esta vida terrenal con tanta indiferencia...

Y aunque debidamente cumpláis con los deberes que la vida terrenal os exige... aunque terrenalmente hagáis todo para llevar ante la gente una vida correcta, todo esto no tiene valor para aquello que es imperecedero - para vuestra alma... Porque esta no puede llevar con ella al Más Allá bienes terrenales adquiridos en la Tierra.

Todo saber terrenal queda atrás... todos tesoros terrenales y toda reputación de personas son vanos si el alma entra en el Reino del Más Allá falto de bienes espirituales. Únicamente aspiración espiritual y acciones de amor aportan al alma tesoros espirituales que son imperecederos.

Frecuentemente los seres humanos son conscientes de su categoría si tan sólo llevan un modo de vida correcto, pero con esto siempre sólo se refieren a sus hechos terrenales o un cierto orden dentro de sus condiciones de vida, sin tener en cuenta que la finalidad de la vida en la Tierra es otra que solamente fomentar el bienestar del cuerpo. Pues no tienen en cuenta que todo lo que el hombre hace o deja de hacer tiene que ser llevado por el amor como fuerza motriz, para que pueda ser valorado para el alma después de la muerte del cuerpo...

Y si ahora os fijáis en vosotros mismos o en vuestro ámbito... lo que se habla y hace, y las pocas veces que el amor es la fuerza motriz de todo ello, entonces tenéis que llegar a la conclusión que todo es en vano y sólo os sirve para lograr fines mundanos - y os asustaríais si pudierais sentir la miseria de vuestra alma como malestar corporal, porque entonces ya no podríais alegraros de vuestra vida.

Pero vuestra alma no puede expresarse tan abiertamente, porque entonces de nuevo sería sólo por egoísmo que os esforzaríais a llevar una vida diferente - sólo para que no tengáis que sentir todos los días y todas las horas aquel mal corporal, con lo que este esfuerzo también sería vano...

Pues deberíais reflexionar sobre qué valor tiene lo terrenalmente conseguido para vosotros, sabiendo que no tenéis morada eterna en esta Tierra... Pero como no tenéis fe en una existencia después de la muerte de vuestro cuerpo también sois tibios e indiferentes ante vuestra alma. Vosotros os imagináis que con la muerte del cuerpo dejáis de existir. Pero vendrá el día en que os arrepentiréis amargamente de no haber aprovechado mejor de vuestra vida terrenal... os arrepentiréis de no haber actuado más en el amor - lo que cada uno de vosotros puede hacer fácilmente porque cada uno lleva en su interior una chispa de amor, y sólo debe avivarla...

Cada ser humano experimenta en sí mismo el bien que le hace una obra de amor que le llega de su semejante, de modo que también él podría hacer el mismo bien a otro prójimo... y seguro que no sería en mengua de él porque la satisfacción íntima que le produce su propia acción estimularía cada vez más su actividad en el amor. Además, su amor propio menguaría en la misma medida en que su amor al prójimo aumentara...

Y nadie pierde, porque lo que el hombre da por amor, le será restituido mil veces, aún en la Tierra o algún día en el Reino espiritual. Después será sumamente bienaventurado porque su paso por la Tierra en que el hombre debe dominarse a sí mismo resulta muy corto, mientras que el alma en el Reino espiritual podrá disfrutar eternamente de aquello que ha adquirido de riquezas en la Tierra.

Indiferentes los hombres van viviendo... diligentes en actividades mundanas y en aumentar sus bienes terrenales, aprovechando de toda clase de fuerzas vitales para actividades absolutamente negativas porque siempre sólo crean valores perecederos. La inmortalidad de su alma los deja indiferentes, pues no recibe el menor cuidado amoroso y carece de todo. De modo que el alma entra en el Más Allá en su estado mísero en que sólo encuentra lo que como hombre en la Tierra el amor le había producido.

Y si aquella existencia fue una vida totalmente sin amor, entonces el alma carece de Luz y de fuerza, y se acerca a una suerte angustiosa, porque únicamente mediante una actividad en el amor podía madurar en la Tierra... Por eso, que los hombres no digan: “Pues no hago nada de malo”. Porque en la vida terrenal el hombre debe ejecutar buenas acciones –nacidas del amor– únicamente entonces puede entrar en el Más Allá sin tener que hacerse reproches propios... y eso incluso si aún no ha alcanzado un alto grado de amor porque lo podrá alcanzar luego en el Más Allá, sólo que por una vez tiene que haber sido encendida la Luz, para que el alma no tenga que entrar en el Reino espiritual en plenas tinieblas.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Creación instantánea de la Tierra nueva

B.D. 8440 from 16 de marzo 1963, taken from Book No. 89

Para Mí es posible crear todas las cosas en un instante, porque basta un pensamiento para que mi Voluntad y Fuerza salgan fuera de Mí como Obra. Así que Yo puedo crear instantáneamente y no necesito tiempo. Pero si actúo ante los ojos de los hombres, todo se hace en el marco del orden de la ley, como puede comprobarse examinado cualquier Obra de Creación alrededor de vosotros. Así, la gente puede seguir el curso de la Creación y reconocer en ella mi Amor, Sabiduría y Poder. Yo he puesto en vosotros la misma capacidad, aunque en menor escala; por eso también vosotros podéis crear y formar, aunque para ello se necesita igualmente cierto tiempo porque os encontráis todavía en un estado imperfecto, ya que estáis en la Tierra donde aún rige la ley del tiempo y el espacio. Pero no es el caso de los seres perfectos; entonces no existe límite alguno ni espacial ni temporal.

Mi Obra y Gobierno siempre se ajustan al grado de madurez de los seres espirituales que deben experimentarlas en sí mismos. Pero ello no me impide tener el Poder ilimitado de poner todo fuera de Mí, pues Yo estoy fuera de la ley del tiempo y el espacio.

Cuando hice la Creación ya tenía un propósito haciéndola: dar a lo espiritual caído una oportunidad de madurar lentamente, de regresar poco a poco de la profundidad y de proporcionarle siempre nuevas ocasiones para poder servir de algún modo. El plan de cada Creación siempre fue guiado por mi Voluntad, así que continuamente aparecieron Creaciones cada vez mayores, siempre con una finalidad definida, y así fue constituyéndose una lenta evolución hacia lo Alto. Para ello la Creación necesitaba cierto tiempo, justamente el de permitir la evolución hacia arriba. Porque la caída fue profundamente infinita y debe recorrerse una distancia igual, de manera que todo esté en el Orden correcto, el cual exige que todo sea perfecto.

Así que si al final de un periodo de Salvación mi Voluntad transforma una Obra de Creación para crear nuevas posibilidades de evolución hacia lo Alto, entonces pueden aparecer en un instante nuevas Creaciones llamadas por Mí a la existencia. Porque también esto está previsto en Mi Plan de eternidad sin que esto quebrante la ley del Orden divino. Porque lo espiritual que se encuentra en el camino de retorno está presente en todos los grados de madurez, precisamente a través del infinitamente largo camino anterior de su desarrollo sobre la Tierra.

Todo existe ya, sólo tendrá que ser puesto en las formas de la materia dura, o en las más sutiles del mundo vegetal o animal. Mediante una poderosa destrucción todo llegará a ser libre, pero no podrá permanecer en libertad en su condición todavía inmadura, sino que deberá ser engendrado de nuevo en una forma material, la cual corresponderá otra vez al grado de madurez conseguida hasta ese momento. Y la sustancia espiritual, ahora endurecida, podrá siempre, una y otra vez, empezar de nuevo el camino de evolución en lo más interno de la Tierra, la cual entrará también en una revolución total y liberará espiritualidades, con lo que dará de nuevo espacio a lo espiritual, si es que en este caso se puede hablar en general de espacio. En cierto modo, todas las Obras de Creación estarán disponibles para albergar al más profundo de los espíritus caídos para que empiece su camino de evolución. Este espíritu requiere otra vez un tiempo eterno para llegar a la superficie de la Tierra y poder progresar hacia lo Alto.

Aunque la Obra de modificación de esta Tierra se realice en un instante, continuará, sin embargo, en el orden de la ley. Y como tal Obra instantánea no puede tener lugar ante los ojos del hombre porque no ha alcanzado todavía el más alto grado de perfección para poder percibir semejante manifestación de mi Voluntad y Poder, al final de la Tierra Yo albergaré a los hombres que me son fieles.

Ciertamente ellos experimentarán la obra destrucción porque para eso Yo les abriré la visión, pero no verán la formación de la Tierra nueva. Pues perderán toda noción de tiempo hasta que sean traídos a la Tierra nueva, hasta que puedan contemplar la nueva Creación terminada en todo su esplendor y puedan tomar posesión de ella.

No tiene importancia que sepan en cuanto tiempo será formada la Nueva Tierra. Pero ya que os estoy revelando a vosotros, hombres, mi Plan eterno de Salvación, puedo deciros que no necesito tiempo alguno porque mi Voluntad puede crear como Obra en un instante cualquier pensamiento, y mi Amor y Sabiduría reconocen también qué será bueno y apropiado para el retorno final de lo espiritual que una vez apostató de Mí con su libre albedrío.

Sólo una pequeña parte de los hombres tendrá despierto el espíritu para comprender esta Salvación Mía. A ellos quiero regalarles Luz sobre los secretos de la Creación para reavivar más su Amor por Mí, pues justamente Mi Plan de Salvación de eternidad es el más bendito para todos los seres ya que pone de manifiesto mi Amor, Sabiduría y Poder. Quien obtenga ya este conocimiento en la Tierra, puede ser llamado bendito porque está cercano a su perfección, a su retorno final a Mí, su Dios y Creador de eternidad, que se ha revelado a él como Padre y cuyo Amor es infinito.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Poder de la intercesión amorosa por los no creyentes ....

B.D. 8441 from 17 de marzo 1963, taken from Book No. 89

Qué lejos están de Mí las personas que no tienen fe en un Dios y Creador, que sólo se ven a sí mismas como producto de una fuerza natural y no quieren reconocer nada que apunte a un Ser poderoso .... Su voluntad de resistencia sigue intacta, me rechazan y no quieren unirse a Mí, por lo que siguen estando completamente bajo el control de Mi adversario, son sus ayudantes porque también quieren convencer a sus semejantes de que no hay nada que pueda ser reconocido como un Poder sabio. Ciertamente toman el camino a través de la tierra como un ser humano, pero están muy cerca del abismo en el que Mi adversario los sumergirá de nuevo si no piensan en otra cosa antes de su muerte .... Porque esas personas completamente incrédulas tampoco pueden esperar un ascenso en el reino del más allá, porque no están abiertas a la iluminación y persistirán en su punto de vista. También hacen un mal uso del don del intelecto en la vida terrenal, ya que también podrían llegar a diferentes conclusiones por medio del intelecto si tuvieran la seria voluntad de obtener la luz correcta sobre el propósito de su existencia en esta tierra. Pero tales pensamientos, cuando surgen en ellos, son rechazados y no hay otra forma de ayudarles a creer, pues la evidencia sería un medio de coacción que, sin embargo, nunca se utiliza. La mayoría de estas personas incrédulas son también de corazón endurecido y, por lo tanto, al carecer de amor, también permanece oscuro en su corazón, y sólo es fuerte la contravoluntad, que también tratará de influir en sus semejantes en el mismo sentido porque, como seguidor del adversario, es estimulado por él a trabajar para él. Y si quieres intentar convencer a esas personas de la verdad difícilmente tendrás éxito, y lo único que puedes hacer por ellas es interceder, porque si se hace con amor .... se irradia a esas personas como fuerza y entonces también puede tener el efecto de que la persona reflexione y su voluntad de defenderse se debilite .... Por lo tanto, también debes recordar a todos los incrédulos en la oración para que sus corazones puedan ser tocados por el poder de la intercesión .... Debes recordar siempre que estas almas están todavía completamente bajo el control de Mi adversario y deben ser ayudadas si quieren ser liberadas de él .... No puede ser cambiado a la fuerza, rechaza Mi iluminación directa de amor y por lo tanto también pierde su eficacia .... Pero tu amor hace posible el suministro de fuerza que él siente de forma beneficiosa y que puede cambiar su pensamiento sin que se vea forzado a ello. Y si consideras que un alma así es sumamente débil y que, por lo tanto, no puede ofrecer ninguna resistencia al adversario, entonces esta debilidad debe apiadarse de ti y estimular tu voluntad de amor para hacer todo lo posible por salvarla .... Y en este caso sólo queda la intercesión amorosa, que todavía puede arrancar el alma del adversario después de todo, porque no queda sin efecto. El libre albedrío es lo divino en el ser humano, y sin embargo, este libre albedrío ha sido también la causa de la más profunda caída, y todavía lo es .... por lo que el retorno de un alma caída requiere a menudo tiempos eternos si el amor no viene en su ayuda durante su existencia terrenal. Porque el amor es capaz de hacer todo .... Y el adversario sucumbe al amor .... Entonces no podrá retener el alma, se liberará de él y se esforzará hacia Aquel que es el amor .... Así que ahora también me reconocerá como su Dios y Creador, y entonces se salvará por el tiempo y la eternidad .... Ningún ser humano tendría que perderse en la tierra si se rezara por cada alma con amor sincero .... Porque sólo esa oración tiene éxito, pero no las oraciones de labios de las masas que no ascienden a Mí en espíritu y en verdad, sino que son en su mayoría oraciones formales sin fuerza .... Pero si tan sólo cada persona hiciera de la salvación de un alma su meta, que dirigiera su amor hacia esta alma y me pidiera la salvación, para que no se perdiera de nuevo por tiempos interminables .... verdaderamente, la gente cambiaría y alcanzaría una fe correcta, y haría todo lo posible por cumplir su propósito de vida terrenal .... Sin embargo, el amor se ha enfriado entre la gente y cada uno sólo piensa en sí mismo, por lo que tampoco puede creer, ni puede alcanzar la meta, sino que se dirige inquebrantablemente hacia el abismo de nuevo y tiene que iniciar un camino infinitamente largo una vez más en el tormento y la miseria .... Porque mi poder no puede intervenir donde la voluntad se dirige contra mí ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El trabajo en la Viña según la Voluntad divina

B.D. 8442 from 18 de marzo 1963, taken from Book No. 89

Yo bendigo cada esfuerzo que va dirigido a la divulgación de Mi Palabra. Vosotros no podéis apreciar qué necesario es que los hombres se enteren de cual es el objetivo de su vida en la tierra, porque ellos sólo ven éste, en el abastecimiento y en el porvenir asegurado de su cuerpo y la conducta de su vida puede ser llamada todo lo demás, menos espiritual. En todas partes es ha noche oscura, y no existe otra ayuda más que dífundir chispas de luz que desgarren las tinieblas y que puedan ser para los hombres la sugerencia de que vayan por el buen camino, al cual reconocen con el brillo de la luz, y Yo dispondré en verdad todo, de tal manera, para que la luminosidad sea reforzada. Yo haré que Mi Palabra, que a vosotros os resuena desde arriba, les sea accesible a todos todavía donde ella pueda tener aún su efecto, para que oígan a Ese, a quien a ellos les habla y acepten Su Amonestación, para que finalmente se dejen conducir y entonces ya no puedan perderse más. Yo conozco los medios y caminos, y Yo en verdad los aplico también. Yo no desaprovecho ninguna oportunidad, y vosotros, Mis servidores, efectuar sólo dóciles y siempre, a lo que os sintáis impulsados de dentro, del interior, porque ese impeler, ese sentimiento viene de Mí, a los que os habéis ofrecido al servicio.

Así que sabed, que no necesitáis temer las debilidades de vuestro cuerpo, que Yo os doy fuerza para que estéis activos para Mí, porque necesito en Mi Viña obreros aplicados y Yo conozco muy bien, quien Me sierve con toda entrega y fervor. Pero no disipéis vuestros esfuerzos, empezando cosas con excesivo celo, lo que Yo no os he encargado. Vosotros poned siempre antención sólamente a Mis Instrucciones y haced a lo que Yo os intimo. Pues podéis creérmelo, que el éxito verdadero se realiza y obtiene en el silencio, de que Yo sólo entonces me manifiesto poderoso también, cuando de otro modo no hay ya un éxito manifiesto y se acerca el fin.

El querer enseñar a las masas, sería un trabajo inútil, pues son sólo aún unos cuantos que se dejan enseñar, y no conseguiríais que la humanidad se cambiara y que muchos reflexionaran, sino sólo a pocos valdrá la pena tales esfuerzos, y estos pocos serán aún ganados, porque son de buena voluntad, por medio de un actuar en silencio, porque Yo los conozco y a ellos les haré también Mi Palabra accesible. Sin embargo, Mis caminos son otros que los vuestros, y por eso poned bien de antención a la voz interior, y observádla como Mis Instrucciones. Y esta voz interior jamás os motivará, a que os destaquéis en forma especial, o a que emprendáis grandes acciones, de las que Yo sé, que no tendrán mucho éxito.

Siempre de nuevo aíslo Yo a Mis cooperadores del mundo, porque entonces su actividad para Mí y Mí Reino puede ser llevada a cabo con mayor intensidad y también porque Mis obreros de la Vña pueden así perfeccionarse ellos mismos siempre más, lo que se consigne por la entrega entrañable a Mí, que se efectúa más bien en el silencio que en el barullo del mundo, pues de todo lo que os promete gran éxito, exige preparaciones mundanas, las que, por otro lado no son apropiadas a la interiorización del hombre. Por eso os pongo siempre en el corazón de nuevo el asiduo silencioso trabajo en la Viña, el que consiste en influenciar a vuestros semejantes con todo amor, para que se formen en el amor, a que los informéis acerca de Mi Palabra, contribuyendo así, por eso, como lo más importante, a la divulgación de Mi Palabra, que se os dirige desde lo alto directamente.

Creédme que el efecto y eficacia de Mi Palabra logrará aún las bendiciones mayores y el avance espiritual. Creédme que os adquirís beneficios extraordinarios, si aprovecháis todas las posibilidades, haciendo conocer Mi Palabra a los hombres, porque quien todavía es de buena voluntad, estará afectado de ella, mientras que todos los demás esfuerzos en darles conocimientos espirituales a los hombres, sólo los reciben con el entendimiento y los corazones permanecen indiferentes, excepto unos pocos, pero que Yo los ganaré aún por otro camino, porque Yo conozco el corazón humano.

Tened en cuenta, que primero se requiere el juicio del entendimiento, en ofrecer así a los hombres Mi Revelación divina, de modo que estén fascinados, pero que por otro lado, sólo se siente hablado el intelecto, y no se puede anotar apenas un éxito espiritual, pero la transmisión directa de Mis Palabras tendrá mucho más éxito, porque Mi Palabra está con Mi Fuerza bendecida y porque ya antes, tenían que tener los hombres un cierto estado de madurez, el que contribuya a un desarrollo espiritual entre los hombres.

Creédlo, que Yo bendeciré cada trabajo en silencio para Mí y Mi Reino, y esforzaos en serme obreros hábiles, que cumplen sólo siempre las Intrucciones de su Señor y Padre de familia y que acogen con amor a sus hermanos. Todo lo demás quiero Yo hacer para vosotros y a vosotros mismos conduciros también así, de modo que ofrezcáis a estos Mi Palabra, los que agradecidos la reciben como un obsequio extraordinario de Gracia, el cual no fallará su efecto eficaz.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Nada queda sin redimir para siempre ....

B.D. 8443 from 20 de marzo 1963, taken from Book No. 89

Cada persona es responsable del estado de madurez de su alma, y por lo tanto la persona misma determina también la duración de su alejamiento de Mí, es decir, cada espíritu original .... el alma encarnada en el ser humano .... vuelve irremediablemente a Mí, pero el período de tiempo en el que realiza este retorno es una cuestión de libre albedrío, y por lo tanto también puede tomar eternidades hasta que haya vuelto a ser lo que era al principio: un ser perfecto íntimamente unido a Mí que ahora puede trabajar junto a Mí en luz y fuerza y libertad .... Pero es seguro que este retorno se realizará un día, porque es una ley fundamental desde la eternidad que todo lo que irradia de Mí como fuerza debe volver a Mí de nuevo .... Sin embargo, la duración del regreso a Mí puede extenderse durante eternidades, y para vosotros, los humanos, este período de tiempo no puede medirse porque vuestro pensamiento es limitado .... Sin embargo, no hay muerte "eterna" si se entiende como un alejamiento eterno de Mí .... Ciertamente se puede hablar de eternidades, pero no de un estado que dure para siempre, es decir, que no tenga fin .... porque tal concepto no es compatible con Mi naturaleza, que es amor y sabiduría y poder .... ¿Crees que Mi sabiduría y poder no tienen los medios para lograr todo, incluso el retorno final del ser espiritual que una vez se alejó de Mí? ¿O crees que Mi amor es tan limitado que dejaría a un solo ser en el estado de muerte eterna? .... Sabes que incluso Mi adversario volverá un día a la casa del Padre y que será aceptado como hijo retornado de su Padre, aunque los tiempos eternos sigan pasando .... Sin embargo, tampoco será desterrado de Mi presencia para siempre, un día él también anhelará Mi amor y volverá voluntariamente a Mí. Y nada permanecerá en estado irredento, pues incluso la materia más dura se disolverá un día, liberará la sustancia espiritual aprisionada y se espiritualizará gradualmente, porque todo lo que existe en el universo entero es fuerza espiritual, cuyo origen era y soy Yo, sin embargo, sólo se expresa con diversos grados de efecto, por lo que está más cerca de su espiritualización cuando se endurece o ya se afloja en consecuencia .... pero una vez que esta espiritualización de toda la materia tendrá lugar ciertamente y nada que se resista a Mí permanecerá detrás .... Esta suposición errónea es también un producto del pensamiento intelectual humano que tiene que ser corregido por Mi instrucción directa desde arriba, ya que nunca se les ha transmitido tal enseñanza a ustedes, los humanos, desde Mí .... Una y otra vez Mi adversario se entrometerá y determinará a las personas a cambiar el conocimiento espiritual que tiene la intención de engañarlos y despertar dudas sobre Mi naturaleza, porque tan pronto como consideren posible que las sustancias espirituales no redimidas tengan que permanecer en su estado para siempre, Mi amor infinito también es puesto en duda .... sería limitada, lo cual es imposible en un Ser que es supremamente perfecto y que lo seguirá siendo por toda la eternidad. Mi adversario tiene realmente muchas oportunidades de colarse y causar confusión, y siempre lo hará cuando mi trabajo del espíritu es desplazado por el pensamiento intelectual, lo que siempre es posible cuando la gente no está satisfecha con una simple explicación y se cree obligada a sumar o restar. Sin embargo, si se apartaran de todo cambio, no podrían introducirse tales errores, ya que entonces se adherirían exactamente a Mi Palabra y no podrían ser presa de ningún error .... Por lo tanto, debo descubrir constantemente el error de nuevo, debo transmitirles Mi Palabra a los seres humanos libres de ella, debo purificar todo para que no adquieran un conocimiento espiritual que no se originó en Mí, pero que se propugna ansiosamente como Mi Palabra .... Fue transmitido a la tierra con toda pureza y veracidad, sin embargo, si una persona luego hace cambios por sí misma no puede ser impedida de hacerlo por Mí, pero siempre me aseguro de que ustedes, los humanos, siempre entren en posesión de la pura verdad de nuevo .... Y si vosotros mismos deseáis permanecer en la verdad, también tropezaréis con toda enseñanza errónea, y no podréis armonizarla con la naturaleza supremamente perfecta de vuestro Dios y Padre de la eternidad .... Y esta es la prueba correcta y más segura, que os preguntéis si el amor y la sabiduría y el poder de vuestro Dios justifican una enseñanza, pues tan pronto como carezca de una de ellas, también podréis rechazarla como errónea .... Y en verdad, también te explicaré por qué es errónea tal enseñanza, que condena eternamente .... para que ahora también puedas creer y estar seguro de que vives en la verdad, que siempre volveré a traer a la gente, porque sólo ella es la luz que ilumina el camino que lleva hacia arriba ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Encarnación de Dios ....

B.D. 8445 from 22 de marzo 1963, taken from Book No. 89

El misterio más grande, Mi encarnación en Jesús con el propósito de redimir a todos los espíritus que alguna vez cayeron, con el propósito de redimir el inconmensurable pecado original de la apostasía de los seres con respecto a Mí, también seguirá siendo un misterio para las personas mientras no se instruyan en toda la verdad y exijan conocer la verdad sobre ella .... Ustedes, los humanos, no quieren creer que están viviendo en la más profunda oscuridad .... precisamente como resultado de ese pecado original que primero tiene que ser redimido antes de que te ilumines, pero entonces todo será también irremediablemente comprensible para ti y no dudarás. Sin embargo, la verdad pura sobre esto sólo puede ser transmitida a ti por la Verdad Eterna Misma, que también quiere instruirte porque Ella Misma es la luz de la eternidad y también quiere que Sus criaturas caminen en la luz .... Sin embargo, es tu libre albedrío el que decide si aceptas la verdad; y también eres capaz de decidir si te enseñan la verdad .... Sólo hay un requisito previo: que vivas en el amor .... Porque el amor es el fuego que irradia la luz de la sabiduría .... Una chispa de amor está colocada en ti como una parte divina que está en contacto conmigo como el Amor Eterno, y tan pronto como vosotros mismos encendéis esta chispa en vosotros en el libre albedrío se esfuerza hacia el fuego primario, y de esto la luz irradia de nuevo en forma de la más profunda sabiduría .... Te vuelves conocedor, la luz de la realización te ilumina, y tu pensamiento es correcto, se mueve en la verdad .... Y te transmitiré esta verdad para que reconozcas tu tarea en la tierra y la cumplas .... Y así debes saber sobre tu pecado original y sobre Mi plan de salvación desde la eternidad .... Lo más importante que debes conocer es la redención por medio de Jesucristo, sobre Mi encarnación en Él y sobre todo que te enseñen que no debes pasar por alto a Jesucristo si quieres alcanzar la vida eterna .... Vino a la tierra para predicar el Evangelio del amor a las personas, para ejemplificarles el camino correcto de la vida, para mostrarles el camino correcto que lleva a la vida eterna .... Sin embargo, el pueblo agobiado por el pecado original no habría podido alcanzar su meta mientras este pecado original no hubiera sido eliminado de ellos .... Y sólo el acto de salvación de Jesús, su muerte en la cruz, lo ha llevado a cabo, ya que realizó la obra de expiación de esta inmensa culpa y sólo pudo realizarla como ser humano porque Yo mismo estaba en Él, ya que mi sustancia fundamental es el amor .... El amor no es sólo una característica de Mi Ser sino que Yo Soy el Amor mismo .... Mientras viváis en la tierra no podréis comprenderlo, pero sólo esta explicación puede haceros más comprensible mi encarnación en Jesús, para que el llegar a ser Uno ('Einswerdung') ya no os parezca dudoso tampoco .... Mi esencia no puede ser personificada, pero en Jesús mi espíritu omnipresente se plasmó en algo imaginable para ti .... Sin embargo, la fusión completa de Jesús conmigo sólo tuvo lugar después de que la obra de la Salvación se hubiera realizado, por lo que Jesús, durante su vida en la tierra, a veces también hablaba del Padre como si estuviera fuera de Él mismo .... pero también se refirió repetidamente a la unificación .... En el momento de Su vida en la tierra la gente estaba en un estado de oscuridad, y una luz .... es decir, un conocimiento claro sobre el acto de Salvación .... sólo podía brillar sobre los pocos que se colocaban conscientemente bajo la cruz, que deseaban ser redimidos y, por tanto, se entregaban libremente a Jesús y pedían el perdón de sus pecados .... Por lo tanto, el oscuro estado espiritual de la gente permaneció, y este acto de Salvación .... el más grande acto de misericordia del amor divino .... se deja desapercibido, Jesús sólo es considerado como el más grande acto de misericordia del amor divino. Jesús sólo seguirá siendo un concepto como ser humano, pero se le negará cualquier misión divina .... Y la humanidad, por lo tanto, sigue cargando con el pecado original, sigue oscurecida en su espíritu y tampoco reconoce la luz .... cuando irradia ocasionalmente, pues cierra los ojos para no verla .... Pero la luz de lo alto ya no se puede apagar, pues una y otra vez se encontrarán personas que enciendan la chispa espiritual en su interior y que ahora también puedan recibir instrucciones directas de su Padre-Espíritu de la eternidad. Y esta luz también brillará con fuerza un día, disipará completamente las tinieblas cuando Mi voluntad considere que ha llegado el momento .... Porque vosotros, los humanos, estáis ante el final de una era de redención y está a punto de comenzar una nueva en la que, sin embargo, habrá una luz brillante, porque el que trajo las tinieblas al mundo ha sido desterrado durante mucho tiempo y porque la gente se dejará redimir por Jesucristo en este tiempo que viene, con lo que el pecado original les habrá sido quitado .... El conocimiento de Jesucristo y de Su acto de Salvación, de Mi manifestación humana en Él, es de tan inmensa importancia que realmente haré todo para seguir transmitiéndolo a las personas, pero que tiene que quedar al libre albedrío si lo aceptan y toman ahora el camino de la cruz .... si entregan su culpa de pecado a Aquel que es el único que puede liberarlos de ella y que también los liberará si se lo piden. Porque Él murió en la cruz por la culpa del pecado de las personas, expió la gran culpa, y la justicia de Dios fue así satisfecha .... Porque el amor de Dios tuvo misericordia de los que una vez se alejaron de Él .... El amor mismo ofreció el sacrificio .... Dios, en Jesús, redimió a las personas del pecado y despejó el camino de nuevo hacia el reino de la luz y la felicidad ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

¿Por qué hace falta el aprecio de Jesús?

B.D. 8453 from 30 de marzo 1963, taken from Book No. 89

Cada vez más urgente hay que avisar a los hombres sobre la existencia del salvador divino Jesucristo, porque el tiempo se agota para la liberación de la forma de vuestro alma que se había dado .... Pero no podeis liberaros del total si no se ha eliminado vuestra culpa del origen que solamente se puede conseguir por el reconocimiento de Jesús como salvador del mundo. para quitarse la culpa se tiene que reconocerla como cual y pedir conscientemente por su perdón .... Y los hombres solo lo pueden conseguir mientras reconocen a Jesucristo como hijo de Dios y creen en Su obra de salvación .... Si vosotros sabéis que habéis sido la causa de Su sufrimiento amargo y muerte, porque fuisteis culpables desde principio y tener que eliminar primordialmente la culpa antes de entrar otra vez al reino de la luz para poder recibir la bendición .... Que el camino de Jesús sobre la tierra tuvo lugar y que terminó con la muerte en la cruz, se duda por muchos hombres .... por la creencia libre .... y no hay pruebas para eso .... Pero una y otra vez se dan proclamaciones de aquello al hombre, que Dios Mismo mandaba a Su hijo a la tierra .... que se ofreció un ser luminoso que fue creado un día por Él, de andar sobre la tierra como hombre para expiar la gran culpa de la caída anterior de muchos seres .... Y se explica igualmente en qué existía la caída y porque se tuvo que expiarla .... Se da una explicación muy clara al hombre que había pasado al principio del todo en el reino de los espíritus para facilitar al hombre la creencia en la obra de salvación de Jesús. Y todos los hombres podrían ganar por esa creencia si vivieran una vida de caridad para que el espíritu divino pudiera trabajar en ellos .... Pero justamente eso falta al hombre y por eso rechazan todo lo que se explica, hasta un número muy reducido de hombres que se esfuerzan igualmente a avisar a sus semejantes a Jesucristo para que puedan encontrar la salvación en su estado en el cual se han metido justamente por esa culpa de origen y que pesa sobre ellos .... Y el final se aproxima .... Un tiempo interminable de un desarrollo hacia arriba se debería finalizar en la vida terrenal del hombre, pero ya no se aprovecha esa vida terrestre para centrarse en el único propósito de liberación para toda la eternidad .... Deja pasar una gran ocasión si vive su vida sin Jeuscristo, si no se acerca a Él espiritualmente, por lo cual Dios Mismo, se puede presentar a los hombres y todos los seres .... Y su arrepentimiento será muy doloroso un día cuando reconocerá en el reino espiritual lo que ha desaprovechado en el mundo .... Porque tiene que encontrarle igualmente allí antes de que amanezca la luz a su alrededor, y la culpa del pecado pesará tanto tiempo sobre él hasta que haya pedido perdón a Jesucristo. Pero entonces ya no tendrá la posibilidad de madurar a ser un “hijo” divino y lo que le fue posible en la tierra .... Es un periodo de tiempo completamente nuevo en lo cual el alma se hunde si fue expiado por Aquel, Del que había expiado su pecado del origen en la cruz; la oscuridad se suelta de ello, en la cual permanecía el alma desde la caída de Dios .... y la luz que lo resplandece le llena con una felicidad extraordinaria y ello mismo se reconoce a sí mismo como un ser divino, porque cada defecto habrá desaparecido cuando se libera del pecado y sus consecuencia .... Que Dios tiene que pedir justicia y pedir por eso la expiación se explica en Su perfección y el orden divino, y por eso el hombre tiene que expiar durante toda la vida en la tierra lo que le pesa encima por sus delitos contra el orden divino, o hacerlo en eö reino del más allá .... Pero eliminar el gran pecado del origen no le es posible, ni en la tierra ni en el reino del más allá, porque la culpa era demasiado grande e hizo falta una expiación que ningún hombre hubiera sido capaz de realizarla .... Por eso Jesús se ha cargado con el peso de esa culpa y la ha eliminado por la muerte en la cruz .... Pero Él pide que igualmente el hombre quiere ser libre de la culpa y se baja a la cruz con toda la consciencia, donarle con consciencia la culpa y pedir Su perdón .... Y si le fue perdonado a que está salvado de ese gran pecado del origen, tiene al mismo tiempo el perdón de todos los pecados que ha cometido durante su vida terrestre, porque se murió el hombre Jesús por todos los pecados que tuvieron lugar y que tienen lugar .... en el pasado, el presente y el futuro .... El ha eliminado toda la culpa del pecado, pero la salvación de ellos tiene que pedirse con toda conciencia, sino se repusiera de un golpea todo lo espiritual caído en su estado de origen, y ya no sería posible la transformación de los seres en deidad que mantuvieran la voluntad libre.Pero si un hombre reconoce a Jesucristo como el salvador divino y como hijo de Dios en el cual se ha incorporado Él Mismo, entonces de dona a sí mismo devotamente a Él y Le pide por ayuda, porque por fuerza propia no puede resistir al adversario y necesita a Jesús, Él que ha vencido a ese enemigo, Él, que ha pagado el precio a Su adversario para todos las almas, los que quieren ser salvados .... Es y será una cosa de la voluntad libre, liberarse de la gran culpa y de todos los pecados que ha cometido el hombre en la carne .... Pero puede encontrar la expiación completa, puede liberarse de cualquier culpa, porque Uno ya se ha cargado sobre sí mismo por culpa del amor y compasión .... Podríais perder toda la culpa, pero depende de vosotros si aceptaís la gracia extraordinaria, si quereis dejaros salvar, porque nadie os fuerza para hacerlo, y la obra de salvación no se puede trabajar en vosotros contra vuestra voluntad y regalaros libertad completa que no anhelais .... Y por eso se os puede avisar una y otra vez de dirigiros al salvador Jesucristo .... se os puede admitir siempre de no pasar de Él .... Se os puede aclarar con verdad sobre Su obra de salvación .... pero el camino de la cruz teneis que ir vosotros mismos con voluntad libre. Y seguramente no os vais a arrepentir si escucháis a aquellos, que se os cruzan el camino como mensajeros de Dios para iluminaros .... Entonces vuestro camino en la tierra no es en vano, entonces seguramente vais a llegar a la meta de entrar libremente de pecado al reino de la luz y de la felicidad ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Jesús enseñó el Amor en la Tierra

B.D. 8454 from 31 de marzo 1963, taken from Book No. 89

El Alma de Jesús también trajo al Amor a la Tierra, por lo que Él era capaz de cargarse con un exceso de sufrimientos porque el Amor le dio la Fuerza para ello. Y Él sabía que a los hombres les faltaba precisamente el amor, y que por eso eran muy débiles. Aun así llevaron en ellos la Chispa de Amor... de modo que eran capaces de actuar en el amor, pero carecían de la disposición a amar porque mi adversario la sofocaba... pues este siempre estimulaba más bien el amor egoísta y evitaba que se manifestara el amor altruista.

Por eso Jesús vivía una Vida de Amor ante los hombres, una Vida ejemplar. A todos sus semejantes les hacía únicamente el bien, les curaba sus achaques, los consolaba y les ayudaba donde les hacía falta. Era altruista y siempre estaba dispuesto a aliviar a los seres humanos su suerte en la Tierra. Explicaba a los hombres por qué debían llevar una Vida en amor... Los prevenía contra las consecuencias de una vida terrenal insensible, pero también cada vez de nuevo les llamaba la atención sobre los resultados de una Vida llevada en amor, dando el ejemplo de sí mismo: que era capaz de prestaciones de una Fuerza extraordinaria, que curaba enfermos y que realizaba Milagros en virtud de su Amor que continuamente aumentaba en Él... Porque Él estaba en íntima Unión con Dios que es el eterno Amor mismo...

Y por eso Jesús enseñaba también a los hombres que realicen la unión con Dios –su Padre desde la eternidad– lo que, otra vez, sólo era posible mediante el amor y la oración íntima a Él... A los hombres todo esto les había quedado cosa ajena y solamente pocos llevaban una Vida de amor. Pero estos pronto reconocieron a Jesús como el Mesías prometido, pues reconocieron en Él el Padre.

Mediante el amor en ellos se había encendido una pequeña Luz, la que ahora estaba alimentada por la Enseñanza de Jesús; de modo que las tinieblas se apartaron de los hombres. Y esta Doctrina había que divulgarla entre los seres humanos, por lo que Él mismo enseñó a sus discípulos... a los que Él mandó al mundo con el encargo de hablar de Él mismo, de su Obra de Redención y del Evangelio del Amor, porque había que señalar a los hombres el camino correcto que lleva a la Vida que dura eternamente...

Jesús nunca habría sido capaz de llevar a cabo esta Obra de Redención si Él no hubiera estado colmado de Amor... pues simplemente como hombre habría sido imposible aguantar semejante escala de sufrimientos y tormentos que le tocaban sufrir... como le estaban impuestos... Pero el Amor es capaz de todo... para el Amor no hay límites... y no hay nada que para el Amor sería imposible, nada que el Amor no podría vencer... Pero la Fuerza del Amor le ayudó a ganar... en virtud del Amor Él ha soportado los sufrimientos más amargos y la Muerte más cruel en la cruz, y sólo rindió el Alma cuando la Obra estaba llevada a cabo...

Y sólo ahora al hombre resultaba posible el liberarse del adversario que le mantenía atado mientras la culpa del pecado original no estaba redimida... Sólo después de la Muerte de Jesús en la cruz los hombres podían invocar a Jesucristo por Fuerza y Fortalecimiento, en El que Dios mismo como eterno Amor se ha muerto para la humanidad.

Los hombres ya no están expuestos al adversario de Dios y su arbitrariedad, porque pueden separarse de él si ruegan a Jesús por ayuda; y mediante una Vida en el amor pueden lograr la fuerza necesaria para cumplir con la Voluntad de Dios. Por eso lo más importante en la vida terrenal es que a los seres humanos esté comunicado el Evangelio del Amor, lo que quita de los hombres las densas tinieblas, lo que les permite establecer una fe en Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo, y que siempre regalará la fuerza necesaria para recorrer el valle de la Tierra con éxito.

El amor es fuerza, de modo que sin amor el hombre es débil y no puede lograr la finalidad por la que vive en la Tierra. Y sin Amor tampoco puede haber Luz en esta Tierra, porque se trata del reino del adversario de Dios... por eso el adversario dispersa tinieblas densas para que Dios no sea reconocido, porque de lo contrario el enemigo arriesgaría a perder su séquito que en la Luz sería reconocible como tal...

Por eso, donde se predica el Amor, allí también se podrá despertar la fe en Jesucristo - si los hombres tan sólo tienen la voluntad de cumplir con los Mandamientos de Amor. Por eso los colaboradores en la Viña del Señor deben estar muy activos y divulgar diligentemente la Palabra de Dios –que siempre contiene los divinos Mandamientos de Amor– porque los seres humanos deben estar al tanto que únicamente el amor les puede producir un progreso espiritual... que únicamente el amor les regala la fuerza para trabajar en sí mismos... y que el amor también regala la Luz e imparte a los hombres un amplio saber, de modo que ahora van su camino por la Tierra conscientemente - conscientes de su tarea y de la finalidad de su camino por la Tierra... una finalidad a la cual ahora también aspiran con todas sus fuerzas...

Tan pronto como reconocen a Jesucristo... como saben que Dios mismo en Jesús ha llevado a cabo la Obra de Redención, y ahora se entregan conscientemente a Él, también quedarán liberados de su culpa del pecado original, y lograrán su objetivo en la Tierra y la unión definitiva con su Dios y Padre desde la eternidad...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Únicamente Dios es el Soberano de todo el universo

B.D. 8457 from 3 de abril 1963, taken from Book No. 89

También os sirva de alusión del final cercano que los hombres cada vez más procuran penetrar en los secretos de la Creación... pero eso nunca por el camino espiritual - el único en que podrían encontrar explicación... Procuran descubrir con su intelecto lo que todavía les resulta oculto, y hacen experimentos para sondear lo que hay al exterior de la Tierra... quieren explorar leyes naturales, pero eso otra vez sólo por ventajas mundanas. A Mí mismo, el Creador y Conservador, el Gobernador del Universo, me excluyen... pues creen que bajo responsabilidad propia pueden hacer investigaciones acerca de creaciones afuera de la Tierra. Ellos continuarán sus experimentos aunque cada vez de nuevo les fallen - pues no puede ser que seres humanos de la Tierra tomen morada en otros astros sin perder la vida terrenal...

Pero incluso entonces les dejo su libre voluntad y no los paro, para que ellos mismos reconozcan la vanidad de su empresa. Y aunque crean que pueden intervenir en mi Creación, van a perder la medida dónde están los límites de su propio juicio. Por el camino espiritual podrían adquirir experiencias ilimitadas, pero esto sería únicamente en el bien de las almas, mientras que los seres humanos sólo buscan ventajas a nivel terrenal - por lo que tampoco eligen el camino que los podría llevar al verdadero entendimiento.

Pero todos sus experimentos fracasarán y siempre sólo tendrán un efecto perjudicador sobre los seres humanos que se prestan para estos experimentos... El entorno para los hombres es y sigue siendo la Tierra, al igual que también otros astros son independientes y aislados entre ellos. Y los seres que habitan cualquier de esos astros –sea la Tierra o todos los demás mundos astrales– están todos sujetos a leyes naturales establecidos por Mí para cada astro en particular.

Los hombres no podrán eliminar ni una sola de estas leyes naturales o ponerse en contacto con los seres de otros astros, pues todas estas tentativas las tendrán que pagar con su vida; porque es una audacia el no respetar mis Leyes, pues ya por sagacidad los hombres deberían reprimirse de tentativas de esta especie.

Tan sólo esto ya es una señal del final cercano... es una señal de incredulidad total en un Dios y Creador, porque de lo contrario no se atreverían a intervenir de manera perturbadora en las Creaciones de Él, imaginándose poder también crear obras que recorren el universo... Se trata de obras muertas sin utilidad y sin meta, las que únicamente demuestran la audacia de los hombres en la Tierra y lo oscurecido que es su espíritu... a pesar de sus cálculos impresionantes que al fin de las cuentas cada vez de nuevo demuestran que son erróneos...

Pues sí, los hombres intervienen en las leyes naturales, pero nunca a beneficio de los semejantes sino sólo a su perjuicio corporal y espiritual. Pues mediante sus experimentos modifican sus condiciones naturales de vida: envenenan el aire y el agua y así las condiciones del ambiente natural. Pero también por sus actividades ateas hacen gran daño a las almas que en la Tierra nunca pueden madurar en semejante distancia espiritual de Mí, su Dios y Creador - una distancia que ellos mismos demuestran porque únicamente influencia satánica motiva su pensar y su actuar... únicamente Satanás les inspira estos pensamientos porque este procura eliminarme incluso a Mí, y por eso influye en los seres humanos en un sentido totalmente negativo.

Nunca tal intento de llegar a lugares que se encuentran afuera de la Tierra puede tener mi Bendición, pero aun así dejo que prevalezca la Compasión en aquellos cuyas almas aún no están completamente a merced de mi adversario.

Porque de lo contrario cada intento fracasaría sin tardar. Pero Yo lucho por cada alma, y nada más que en momentos de desgracia terrenal las almas en oración íntima se dirijan a Mí, entonces también les asisto y hago que las cosas salgan bien –aunque sea más bien aparentemente– siempre con el objetivo que los hombres vuelvan a encontrar el camino del regreso a Mí y desistan de sus intenciones... cuando tienen que darse cuenta que dependen de un Poder mayor, al que de manera racional nunca entenderían, pero al que el corazón sí puede asimilar.

Aún oiréis muchas cosas, y tal vez vais a asombraros de los adelantos que los hombres pueden realizar. Pero sabed que les llega fuerza por parte de mi adversario - él que procura –igual que Yo– hacer obras en medio de mi Creación - obras de las que él mismo no es capaz, por lo que se sirve de la voluntad de los hombres en la que puede influir porque estos tienen poca fe o ninguna...

Pero se trata de sus últimos experimentos porque su plazo ha expirado; y él mismo da lugar a su caída a las profundidades, porque cuando habrá provocado la mayor confusión entre los hombres, Yo pondré fin a su actividad; pues nada continuará de las obras que por hombres han surgido por influencia de él... Todo perecerá, y Yo restituiré el Orden en la Tierra para que esta pueda continuar con su propósito como escuela para el espíritu - conforme a mi Voluntad...

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Iluminación sobre el espíritu primordial y los residuos ....

B.D. 8459 from 5 de abril 1963, taken from Book No. 89

Todos mis cuidados os pertenecen a vosotros que queréis servirme en los últimos días antes del fin. Porque aún corregirás muchos errores que te revelo y, por tanto, te doy los medios para actuar contra ellos, lo que nunca podrías hacer sin la transmisión de Mi Palabra desde lo alto. Sé dónde el pensamiento de las personas sigue siendo confuso, sé dónde se han arraigado en ellas opiniones a las que no quieren renunciar de buen grado y que, sin embargo, no se corresponden con la verdad. Pero quiero dar una luz a todos, quiero iluminar el pensamiento de los que están comisionados por Mí para difundir la verdad. Sólo puedo daros la misma explicación de que sois seres que una vez fueron emanados por Mí y que no cumplieron su propósito porque se opusieron a Mí. Lo que ahora he emanado como fuerza eran criaturas conscientes de Mí, capaces de pensar y dotadas de libre albedrío .... por lo tanto, no eran obras muertas, sino que tenían vida en ellas, porque mi fuerza, que era su sustancia original, es y sigue siendo algo vivo que impulsa una actividad constante .... Así di a esta fuerza la forma de seres, lo que, sin embargo, debe entenderse espiritualmente, pues pudieron contemplarse como criaturas gloriosísimas en la luz más radiante .... Cada ser emanado era también un ser para sí mismo .... fue apartada como independiente y fue constantemente irradiada por Mi fuerza de amor .... Eran imágenes de Mí mismo, eran miniaturas de Mi propio ser que eran capaces de trabajar independientemente en la fuerza y la luz y se mantenían en la más alta perfección, ya que sólo la perfección podía surgir de Mí. Y estos seres se alejaron de Mí, por su libre albedrío se convirtieron en lo contrario, perdieron su perfección, se volvieron imperfectos y miserables, pues rechazaron la luz divina del amor que brillaba a través de ellos y en consecuencia se despojaron de lo divino. Pero los seres siguieron existiendo, sólo renunciaron al amor, y esto fue posible porque, como prueba de su origen divino, también poseían libre albedrío que podía desarrollarse en cualquier dirección y que se expresaba en sentido contrario a Dios. El ser se limitó a rechazar la fuerza del amor de Dios, por lo tanto Mi iluminación constante del amor, y esto significó su caída en el abismo más profundo porque se volvió incapaz de actividad y se endureció en su sustancia .... Así, el ser que una vez fue creado por Mí en toda su perfección se alejó voluntariamente de Mí y se esforzó cada vez más hacia el abismo .... Esta apostasía de los espíritus con respecto a Mí os ha sido explicada una y otra vez, y sabéis en qué consistía la apostasía con respecto a Mí: en que Mi amor fue rechazado .... De este modo, el ser se hizo incapaz de actividad .... Pero como el ser en sí mismo era una fuerza emanada de Mí que no podía permanecer inactiva, esta fuerza tenía que surtir efecto de otra manera, y esto fue por tanto posible al transformarse esta fuerza en creación .... y ser ahora activa según Mi voluntad .... Así, el ser caído llevó a cabo una actividad de servicio en una forma diferente en la ley de compulsión .... Aquello que pasa atado a través de las obras de la creación con el propósito de ascender lentamente a la altura es la criatura espiritual caída que una vez salió de Me .... Es el ser que creé como supremamente perfecto, que aparté como independiente a Mi imagen y que ahora, en un agónico camino de retorno en un tiempo infinitamente largo, ha de volver a ser lo que era al principio .... No se puede dar una respuesta más clara cuando se pregunta dónde quedó el "espíritu" cuando el ser cayó .... ¿De qué espíritu estás hablando? .... He creado seres espirituales y se han alejado de Mí. Por lo tanto, el alma no es el "alma de un espíritu", sino que el alma misma es el espíritu original una vez caído que se encarna en el ser humano para la última perfección .... Y si un espíritu no caído se encarna en un ser humano, entonces su alma es precisamente este espíritu original, pero no sólo una parte de él .... El hecho de que todos los espíritus caídos sean constantemente atendidos durante todo el proceso de retorno por seres de luz que han entrado completamente en mi voluntad durante su prueba, te es explicado una y otra vez, pues encuentran su felicidad en contribuir al retorno final del ser caído, y su amor desbordante cuida constantemente de todas las criaturas y proporciona siempre nuevas coberturas que permiten la ascensión del ser caído. Porque el amor siempre estará activo en Mi voluntad y por lo tanto también fluirá constantemente hacia lo imperfecto, para que cambie conscientemente durante la vida terrenal y vuelva a ser lo que era al principio. Y esta transformación, por tanto, sólo se consigue mediante el amor, que el ser, como ser humano, tiene que encender para volver a encontrar la unidad conmigo, lo que le convierte en un ser dichoso para toda la eternidad ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Jesús sufrió inconmensurablemente ....

B.D. 8463 from 10 de abril 1963, taken from Book No. 89

Una y otra vez debes recordar lo que el hombre Jesús sufrió por ti porque su amor quería ayudarte a ser libre de la esclavitud de Satanás. Él tomó toda tu culpa sobre sí mismo y soportó un sufrimiento sobrehumano como expiación de esta culpa y finalmente pagó por esta culpa con la muerte más agonizante en la cruz. Y aunque se te presente repetidamente la magnitud de Su sacrificio y la extensión de Su sufrimiento, te es emocionalmente imposible empatizar con este sufrimiento, y sin embargo deberías pensar a menudo en él para poder apreciar también Su más que gran amor por ti, que le motivó a realizar Su acto de Salvación. Su alma era pura y sin mancha, vino de las más altas esferas de la luz al mundo oscuro y pecaminoso, vino a una humanidad que era pecadora debido a su pasada apostasía de Dios y que también pecó en la vida terrenal porque estaba bajo la influencia del adversario que constantemente la impulsaba a la falta de bondad y al que por lo tanto no podía resistir porque estaba completamente debilitada por la carga del pecado original .... La gente estaba en densas tinieblas y, por lo tanto, tampoco podía ver a través del enemigo de su alma, por lo que se encontraba en la más profunda adversidad espiritual y nunca habría podido liberarse de ella por sus propias fuerzas. Y Jesús se apiadó de esta humanidad, eran sus hermanos caídos que habrían permanecido eternamente separados del Padre y a los que, por tanto, quiso llevar ayuda, a los que quiso mostrar de nuevo el camino que lleva de vuelta a la casa del Padre. Jesús se ofreció voluntariamente para una obra de expiación que vosotros, los humanos, no podéis medir en su magnitud .... Sufrió física y mentalmente, pues todo lo que se le pudo hacer para atormentarlo, todo el sufrimiento y el dolor que se le pudo infligir, eso fue hecho por personas que eran seguidores del adversario que querían impedir el acto de Salvación con toda su fuerza .... Pero lo que el alma soportó en el dominio del príncipe de las tinieblas, a merced de sus siervos y cómplices, es incomprensible para vosotros, los humanos, pues vino de una esfera divina y llena de luz y descendió al infierno, en el reino del adversario de Dios, donde era oscuro y donde el alma tenía que soportar ahora un tormento inconmensurable, porque todo lo pecaminoso y oscuro la tocaba dolorosamente, porque todo lo no espiritual se aferraba al alma y trataba de arrastrarla con ella a profundidades sin fin .... Pero resistió, hizo uso de la fuerza de God .... Porque el alma de Jesús estaba llena de amor, y este amor fue su fuerza que hizo posible la obra de la redención por ella .... Jesús vio el estado miserable de las personas en la tierra, vio su impotencia y su ceguera, y en su amor emprendió la batalla con quien tenía a las personas bajo su control, quien las había sumido en la miseria y quería impedirles encontrar la salida. Él (Jesús) se opuso a su odio y a su mala obra con su amor .... Y este amor fue más fuerte que el odio, venció al adversario .... El amor se sacrificó por el prójimo, y el amor, a través de su muerte en la cruz, liberó a las personas del que las tenía cautivas.

(10.4.1963) El precio fue muy alto, sacrificó lo último por la culpa del pecado de la gente, se sacrificó a sí mismo .... Demostró al adversario que el amor es más fuerte que el odio, que el amor puede lograrlo todo, que el amor ni siquiera se arredra ante la muerte si quiere dar la libertad a los no libres, si quiere devolver la vida a los muertos, si puede arrancar al prisionero de su carcelero .... Ningún dolor y agonía fue demasiado grande para que el hombre Jesús se abstuviera de realizar el acto de Salvación, pues su compasión por la humanidad pecadora era tan profunda que ya nada le asustaba y entró en la muerte con devoción y voluntad, que soportó de antemano un sufrimiento sobrehumano por el bien de los pecados de la humanidad .... Y cuando vosotros, los humanos, penséis en esto, debéis precipitaros hacia Él con ardiente amor, debéis apresuraros bajo la cruz para pertenecer a aquellos por los que el hombre Jesús derramó su sangre .... Debéis estar tan impregnados de la fuerza de su amor que lo correspondáis desde el fondo de vuestro corazón y os entreguéis completamente a Él para ser y permanecer suyos por toda la eternidad .... Nunca pensarás lo suficiente en su sufrimiento y muerte, y entonces te acercarás más a Él cuando te llenes con el pensamiento de que todo el sufrimiento que Él soportó fue el tuyo para expiar la gran culpa .... y que te ha redimido de ella .... Esto sólo fue posible gracias al amor que se cobijó en Him .... Y este amor era Dios mismo, que impregnó por completo al hombre Jesús y le dio la fuerza para completar la obra de misericordia y derrotar al adversario, pues el amor es la fuerza a la que incluso el adversario de Dios tuvo que sucumbir .... por lo que debe desistir de aquellas almas que toman el camino de la cruz, que reconocen a Jesucristo como el divino Redentor y le piden perdón por la culpa ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El cometido de Dios que se enseñe a los semejantes sobre Jesucristo

B.D. 8464 from 11 de abril 1963, taken from Book No. 89

Dondequiera que se os preste la ocasión de mencionar al Redentor divino Jesucristo, allí también debéis hablar de Él y poner en relieve la gran importancia que Él tiene para cada ser humano. Debéis dar lugar a que los semejantes donde sea posible se acuerden de Él porque todos se enteraron y saben de Él; sólo que hay pocos que alimentan una fe viva en Él - los únicos que pueden participar en la Bendición de la Obra de Redención...

Pero precisamente estos pocos deben intentar hacer que en los semejantes se avive la fe en Él, el Único que puede salvarlos de tormentos espirituales que sólo son sentidos después de la muerte física, y eso sensiblemente. Todo que podáis hacer para dirigir las conversaciones a Jesucristo no lo debéis omitir, aunque al prójimo no le guste... debéis simplemente preguntarle qué Jesús significa para él, si ya ha reflexionado sobre Él y a qué resultado ha llegado... Y aunque tan sólo aceptara a Jesús como ser humano que sostenía su propia ideología y que sacrificó Su vida por esta concepción del mundo, aun así podéis revelar a estos hombres que Jesús, sí, era un Hombre que vivía en medio de hombres, pero que Él tenía que cumplir con una Misión espiritual... y que cada ser humano puede beneficiarse de esta Misión - si tan sólo lo quiere...

Consta que la mayoría de los seres humanos toma su vida terrenal por una finalidad en sí, pues no creen en una supervivencia de sus almas... Pero también estas impresiones debéis procurar sacudirlas para lo que ya os pondré las palabras más convenientes a la boca - si realmente es vuestra intención el encender una pequeña Luz a estos seres ciegos... si queréis ayudarles para que puedan cumplir con la finalidad de su vida en la Tierra.

Si vosotros mismos tenéis un saber que corresponde a la Verdad, entonces siempre os sentiréis empujados a pasarlo también a los demás; y entonces también se prestarán ocasiones para eso. Porque Yo bendigo verdaderamente a cada uno que procura a inducir al prójimo a la fe en Jesucristo - porque no se debe omitir a Jesús, si el alma del hombre quiere que un día venidero pueda llegar a ser bienaventurado cuando después de la muerte del cuerpo entra en el Reino espiritual...

También la mayoría de los seres humanos carece de una fe en la supervivencia del alma después de la muerte y por eso cuesta mucho el enseñarlos. Pero aun así hay que intentarlo todo porque la miseria que tocará a estas almas es indescriptible; y si podéis ayudarles a evitar esta miseria, entonces ellos os lo agradecerán eternamente. Porque un día cada alma llegará al reconocimiento, aunque aún pasen eternidades...

Para los seres humanos todo lo que tenga que ver con Jesús –su Vida en la Tierra y su Ascensión– en general les resulta una leyenda a la que conocen pero que no pueden creer que se trate de verdaderos acontecimientos - acontecimientos que son enormemente significativos para cada alma que aún no se encuentra en la Luz...

Vosotros los seres humanos pasáis por esta Tierra con la finalidad de liberaros de cualquier forma y para entrar espiritualizados en el Reino del Más Allá. Pero para esto es imprescindible que encontréis la Redención por Jesucristo... que Él os ayude a liberaros porque únicamente Él puede soltar las ataduras que todavía os atan al adversario de Dios. Únicamente Él puede ayudaros para llegar a la Vida eterna, y por eso debéis reconocerle y entregaros a Él, para que Él se cargue con vuestra gran culpa y para que su Sangre también haya sido derramada para vosotros - la Sangre que Él derramó en la cruz para todos les seres humanos del pasado, del presente y del futuro.

Si le aceptáis y le invocáis que os libere de vuestra gran culpa, entonces de repente también seréis capaces de pensar de otra manera... y mucho que antes os resultó incomprensible, ahora lo comprenderéis.

Por eso, cuando os llegan informaciones sobre Jesucristo, deberíais al menos tomar nota de Él, porque ningún hombre debería perderse - sólo que depende de cada uno mismo si permite que le salven... De modo que permitid que os instruyan sobre Jesús, su Obra de Redención y su argumentación espiritual, como también sobre vuestra antigua culpa original la que no podéis redimir vosotros mismos sino que solamente el Redentor divino puede liberaros de ella...

Por eso, durante vuestra vida terrenal, no paséis ante Él, sino procurad ser comprensivos referente la Misión con la que Él tenía que cumplir en la Tierra, y sabed que cada ser humano tiene que tomar el camino hacia la cruz... Sabed que cada hombre debe llevar su culpa a la cruz - lo que quiere decir que debe reconocer a Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo en el que Dios mismo se hizo Hombre para redimir la humanidad de pecado y de muerte.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

¿Por qué no se conoce el proceso de repatriación? ....

B.D. 8465 from 12 de abril 1963, taken from Book No. 89

Si siempre tomas el camino hacia Mí, también serás ayudado en toda adversidad y angustia, ya sea espiritual o terrenal .... Serás considerado como beneficioso para tu alma, pues sólo la verdad pura es beneficiosa. No te he puesto límites, y si quieres aumentar tus conocimientos espirituales siempre estaré dispuesto a instruirte: Usted se pregunta por qué ahora se le hacen accesibles conocimientos de los que antes tenía poco o ningún conocimiento .... Y te daré razones para ello: Una y otra vez ha habido personas cuyo estado espiritual les permitió ser introducidos en los más profundos secretos de la creación y que por lo tanto también tuvieron conocimiento sobre el principio original de todas las cosas creadas, la apostasía de Mí y sobre Mi plan eterno de Salvación. Pero tal conocimiento nunca podría ser transferido a otros seres humanos en cuanto estuvieran en un estado de madurez inferior al de los que lo habían recibido de mí ..... Nunca se habría captado en su profundidad, y si la gente sólo lo hubiera adoptado literalmente, entonces su intelecto les habría hecho rechazarlo como la fantasía de un fantasioso, pues un espíritu aún no despierto no sería capaz de captarlo .... Y así la gente todavía estaba en un nivel espiritual muy bajo en el momento de Mi vida en la tierra porque todavía estaban completamente bajo el control de Mi adversario, que había sido la causa de la gran oscuridad espiritual .... Por lo tanto, fueron muy pocas las personas a las que pude instruir sobre tales secretos de la creación, e incluso a ellas les resultó difícil porque todavía estaban cargadas por el pecado original y esto también significaba una falta de poder de realización. Ciertamente Me lo pidieron una y otra vez, pero sólo pude remitirlos a la iluminación de su espíritu después de Mi crucifixión, después del acto de Salvación, que eliminó la densa oscuridad de los que se dedicaron a Mí con amor. Así, poco a poco, fueron comprendiendo lo que les había enseñado, pero no habrían podido transmitir los conocimientos por la misma razón de que sus congéneres, que aún no tenían el espíritu despierto, no habrían podido captarlo .... Desde este conocimiento .... así el espíritu despierto .... era sólo el efecto de una forma de vida correcta, el efecto de cumplir los mandamientos de amor que Yo mismo enseñé urgentemente a la gente, la gente primero tenía que ser animada a cumplir estos mandamientos de amor Míos .... También debes saber que mis discípulos escribieron para la posteridad en mi nombre lo que les encargué hacer .... Porque incluso ellos mismos no eran capaces todavía de captar las sabidurías más profundas y, por tanto, sólo se adhirieron a Mi instrucción para informarles de lo que Yo decía a la gente que me seguía, que veía en Mí a un profeta y esperaba de Mí milagros o curas para todas sus aflicciones, que sacaba consuelo y fuerza de Mis palabras y en los que podía fortalecer su fe en el único Dios porque eran de buena voluntad .... Pero los que querían penetrar más profundamente eran sólo unos pocos, y éstos también estaban movidos más por su intelecto que por su corazón para preguntar cosas que sólo yo podía responder por ellos .... Ciertamente aceptaron las explicaciones, pero se quedaron sin una impresión más profunda, excepto unos pocos cuyos corazones estaban muy dispuestos a amar y que me reconocieron como su Dios y Creador .... No es necesario mencionar el hecho de que éstos también fueron introducidos por Mí y se alegraron mucho de tal conocimiento, pero sólo permaneció siempre como un delicioso conocimiento espiritual precisamente para aquellos de Mis seguidores a los que Yo mismo instruí sobre ello, pero no se transfirió a sus congéneres o descendientes ya que fueron incapaces de reunir ningún entendimiento para ello y, por tanto, tales conversaciones tampoco fueron mencionadas por Mis discípulos. Además, ese conocimiento sobre el principio primordial y el objetivo final de todas las cosas creadas no era necesario para las personas, es más, a menudo no era beneficioso, pues si se les hubiera dado como doctrina también podría haber tenido un efecto convincente en la voluntad de las personas en cierto sentido, que .... si creían .... habrían pensado con horror en su desarrollo en un ser humano y no se habrían sentido libres o no habrían podido reunir el amor por un Dios Cuyo plan habría sido completamente incomprensible para ellos .... Pero si era capaz de transmitir las revelaciones divinas a la tierra, entonces ese conocimiento también se hacía accesible a la gente .... Y la proximidad del final explica que se dé una información cada vez más clara al respecto, porque ahora no se puede presentar a la gente su responsabilidad con suficiente fuerza, ya que ahora se trata del acto del nuevo destierro, que sólo se produce al final de un período de redención y que es extremadamente significativo para todas las almas en ascenso .... Anteriormente, las almas que no alcanzaron la madurez en la tierra todavía tenían la oportunidad de madurar en el reino del más allá .... Pero al final de un período de redención ya no existe esta posibilidad, entonces ocurre lo más terrible para las almas, que se disuelven de nuevo y se destierran en partículas individuales en materia dura .... ¿Qué es más comprensible que os informe a los humanos de lo que os espera si falláis? También puedes pasar la prueba de la vida terrenal sin ningún conocimiento si vives en el amor .... Pero si el amor se ha enfriado, que el fracaso es inevitable y el destino de las almas está sellado con su nuevo destierro, entonces todavía utilizaré todos los medios para despertar a la humanidad de antemano, y entonces también me aseguraré de que la gente reciba información sobre el gran plan de la creación, aunque el éxito no es muy diferente de que la gente escuche incrédula tal conocimiento y lo rechace mucho más de lo que lo acepte. Sin embargo, también conozco la voluntad de las personas individuales y, por lo tanto, también sé quién no se cierra a este conocimiento y saca las consecuencias de él .... y, en verdad, se lo transmito, ya que siempre los he introducido en la verdad, en el conocimiento espiritual más profundo, que deseaban la iluminación en sus corazones y también eran receptivos a ella a través de una vida de amor .... Porque reconocerás a un Dios de amor, de sabiduría y de poder, incluso en todos los acontecimientos que experimentarás, y confiarás en Mí y te servirás siempre de Mi ayuda, porque la adversidad será todavía grande antes del final, pero quien persevere hasta el final será bendecido ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Solo Jesús puede fortalecer la voluntad ....

B.D. 8468 from 14 de abril 1963, taken from Book No. 89

Que Yo murió en la cruz para los hombres fue un acto de gran caridad con un sentido muy profundo y eso se os puede poner delante de los ojos cuanto más posible para valorar esa caridad que el hombre ha ganado por la muerte del hombre Jesús. En cuanto dejais la obra de salvación de Jesucristo al lado, no hay salvación para vosotros, y os quedáis atrapados en el poder del enemigo, el que nunca querrá vuestra salvación, sino llevaros al declive, porque le falta todo el amor. Vosotros mismos tampoco tenéis mucho amor por vuestra caída anterior, porque rechazasteis Mi rayo de amor .... Y mientras permanecéis en el poder del adversario, nunca podéis recibir Mi fuerza de amor, porque hace falta vuestra voluntad para dejaros iluminar. Y nunca vais a sacar esta voluntad, porque vuestra voluntad está muy debilitada.

Por la muerte en la cruz recibí para vosotros una voluntad mucho más fortalecida, es decir que a partir de entonces no fuese imposible de liberaros por vosotros mismos del poder del adversario si eso fuese vuestra voluntad sería dirigiéndose al salvador Jesucristo para que os liberase, para que os salvara del pecado y la muerte. A parte de él no hay nadie que os pueda ayudar en la penuria, porque Jesús es vuestro salvador, Él es vuestro Dios y padre, Él es cuánta gracia tenéis que dar, porque Jesús y Yo .... vuestro padre desde siempre .... somos uno. Yo mismo di la obra de salvación al hombre en forma del hombre Jesús para hacer realizar la obra de la expiación para el hombre obvia y para que vosotros pudierais llevar vuestra expiación con conciencia a la cruz, porque sólo podéis estar liberados de vuestra culpa si vosotros mismos lo quereis asi .... si reconocéis que vosotros habéis cometido un pecado frente a Mí, y tenéis que pedirme a Mi y Jesús que os perdone la culpa .... Lo que fue imposible antes de Mi muerte en la cruz, sacar la fuerza por vosotros mismos para luchar contra el enemigo de vuestros almas, fue posible después de Mi muerte de la cruz, porque tenéis a vuestra disposición el acceso ilimitado a la gracia, que solamente teneis que utilizar de manera que tenéis abriros a Jesús con voluntad libre y pedirle de haber muerto también para vosotros .... Y de verdad, vuestra culpa será eliminada por la sangre de Jesús. Y nunca podéis ser liberados si pasáis frente a Jesucristo, entonces vais a estar cargados para siempre con la culpa que os arrebatará hasta el suelo, y quedáis atrapados por Mi adversario, os quedáis en la oscuridad sin fuerza, vais a ser seres infelices que andáis por la tierra sin éxito espiritual ninguno que Mi adversario no va a liberar y que solos no pueden asumir la fuerza de soltarse por sí mismos .... Si los hombres pudieran realizar el sentido importante de Jesús y Su misión en tierra, y si pudierais sacar la voluntad de pedirle ayuda en vuestra penuria, porque solo si le reconoceis como hijo de Dios, en el mismo me he encarnado como humano y que murió para vosotros en la cruz .... Él fortalecerá vuestra voluntad y vais a tener la fuerza de solteros del enemigo de vuestros almas. Pero como no sabéis de las relaciones, del porqué de vuestra existencia como hombre, de la relación real entre nosotros, vuestro Dios y Señor, no penséis seriamente sobre la razón de la vida de Jesús en la tierra y de Su misión penosa, y no os aprovechais conscientemente de la gracia, la cual tenéis a vuestra disposición sin límites, si la queréis admitir y usar .... Como ante Lucifer .... el primer espíritu de ángel caído .... os hizo caer a la profundidad, así Jesús, el hijo divino, ayudará a levantaros de esa profundidad .... pero antes no fuisteis obligados a la caída, igualmente que ahora tampoco sois obligados a volver .... Tiene que ser por voluntad libre de uniros a Jesús y entonces vais a sentir Su fuerza y poder, entonces vais a libraros de Mi adversario y convertiros en seres luminosos y llenos de fuerza, porque el salvador divino os proporcionará luz y fuerza mientra le reconoceis y asi a Mi dentro de Él .... Él eliminará vuestra culpa del origen como espíritu caído y le habrá abierto la puerta a Mi reino y que no hubiera podido pisar en el estado cargado con el pecado del

origen .... Él hizo posible el camino de vuelta a la casa paterna para todos los seres. Pero ningún ser será forzado de ir por este camino, sino el (el hombre) tiene que seguir voluntariamente a Jesús, tiene que quererlo, de ser liberado por la muerte en sacrificio de Jesús en la cruz para romper voluntariamente con Mi adversario .... Y lo que no puede realizar por fuerza propia, podrá hacerlos con la ayuda del salvador divino .... Él, que ha pagado para todas las almas el rescate, de hecho que el adversario tiene que soltar a cada alma que quiere ser liberado .... Y suponiendo que quieren hacerlo murió la muerte amarga en la cruz, Él se ofreció como víctima y rescato todos las almas con Su sangre .... Esa obra de gracia tiene un sentido tan tremendo, pero muchos hombres lo pasan y no se aprovechan de la delicadeza que se les puede ofrecer en la tierra .... Se mantienen en el pecado y se niega a Jesús su admiración, y por eso no reconocen tampoco a Mi, El que se murió en Jesús para vosotros en la cruz para salvaros ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Aclaración sobre la intercesión ....

B.D. 8470 from 17 de abril 1963, taken from Book No. 89

Cuántas veces se te ha presentado el verdadero propósito de tu existencia terrenal ya .... que sólo se trata de tu vínculo conmigo, que una vez rompiste voluntariamente porque no querías reconocerme .... Porque no pudisteis contemplarme y por eso reconocisteis como vuestro Señor y Creador a Aquel que era visible para vosotros: Mi primer espíritu de luz creado, Lucifer .... Esta fue tu caída, fue el gran pecado original, el fundamento de tu existencia como ser humano. Y en esta existencia sólo hay un objetivo que perseguir: restablecer el vínculo conmigo y así también reconocerme de nuevo como tu Dios y Creador, de cuyo amor surgiste una vez. Y ningún otro ser puede establecer este vínculo por ti, sólo puede ser obra tuya, requiere de tu voluntad para hacerlo, que es y seguirá siendo libre, por mucho que retrases esta decisión. No te librarás de ello si quieres alcanzar la meta de ser feliz como al principio .... Y sólo el amor puede provocar esta unión final, por lo que debes estar dispuesto a vivir en el amor, aunque nunca te verás obligado a hacerlo .... Pero como resultado del pecado original tu voluntad está muy debilitada y por lo tanto necesita ser reforzada .... Y este fortalecimiento de la voluntad es la gran gracia que el hombre Jesús adquirió para ti mediante su acto de Salvación .... Por lo tanto, si sois capaces de entregaros a Él y apelar a Él para que fortalezca vuestra voluntad, también alcanzaréis sin duda vuestra meta .... Sin embargo, vuestra voluntad nunca podrá ser influenciada decisivamente por el mundo de la luz, pero la intercesión amorosa puede ser hecha en vuestro nombre por vuestros compañeros si vosotros mismos sois demasiado débiles para tomar el camino hacia la cruz .... Entonces el amor de un semejante puede interceder por ti, y yo responderé verdaderamente a tal oración dando fuerza a la persona que el amor pide para él. Porque el amor es fuerza, y si lo das conscientemente a un compañero en la adversidad espiritual, también tendrá un efecto en él como fuerza, ya sea que luego tome el camino de la cruz por su propia voluntad o que él mismo trabaje en el amor y llegue a la realización .... La intercesión amorosa por el prójimo es siempre una ayuda para la salvación de las almas descarriadas que no debe subestimarse. Sin embargo, es una idea completamente errónea cuando te diriges a los seres de luz para que intercedan .... Considera que estos seres están completamente impregnados de amor, lo que realmente se aplica a todos los seres desafortunados .... Considera que ningún ser quedaría excluido de su voluntad de ayuda y, por tanto, ningún ser irredento podría existir si los seres de luz no estuvieran obligados por leyes divinas que no pueden contravenir. Pero estos seres conocen el objetivo final del ser humano en la tierra .... Saben que el reconocimiento de su Dios y Creador sólo puede tener lugar en el libre albedrío y que este reconocimiento es la prueba superada de la voluntad por la que el ser humano vive en la tierra .... Saben que hay que restablecer el vínculo conmigo, por el que todo ser debe esforzarse y entrar en sí mismo, con toda libertad, sin ninguna coacción .... Pero el amor de los seres de luz es tan profundo que realmente bastaría para transformar a todo ser en un instante, precisamente porque es una fuerza que nunca deja de tener efecto .... Por lo tanto, también este amor tiene que ser contenido por Mí, es decir, estos seres de luz también tienen que estar sujetos a leyes que, sin embargo, ya respetan porque han entrado completamente en Mi voluntad, porque por lo tanto también saben lo que es útil para el ser humano para alcanzar la meta final, la unión conmigo, ellos mismos .... Sin embargo, los seres de luz también pueden tener un efecto mental en la medida en que animen a sus congéneres a interceder, y entonces esto no quedará verdaderamente sin efecto. Quiero que las personas tomen el camino directamente hacia Mí y no traten de alcanzar una meta de manera indirecta que, sin embargo, no puede ser alcanzada de manera indirecta .... lo cual entenderías si conocieras el alto grado de amor de todos los seres de luz .... Si ahora pides la intercesión de estos seres .... ¿qué deben pedirme para ti? .... ¿Que debo actuar en contra de Mi ley de orden y liberar a las personas de las condiciones que permiten un retorno a Mí, una transformación de su ser? Cualquiera que pida ayuda seriamente a los seres de luz, será verdaderamente guiado por ellos hacia el pensamiento correcto, y entonces hará lo que corresponde a Mi voluntad, porque los seres de luz están animados por la misma voluntad que Yo y verdaderamente sólo tratarán de influir en ti de esta manera, y entonces tú también alcanzarás ciertamente tu meta en la tierra, porque ellos sólo se esfuerzan por guiarte hacia Mí, para mantener el acto de Salvación de Jesús ante tus ojos .... Te mostrarán el camino que debes tomar, pero no pueden tomarlo por ti .... Y ahora considera que una oración a mí ya significa el vínculo conmigo, que es el propósito y la meta de la vida terrenal .... que tú .... cuando te acercas a los seres de luz para interceder .... así se establece un vínculo directo conmigo .... ¿Y qué éxito esperas de la "intercesión" que esos seres deben dirigirme? Una y otra vez te digo que ciertamente puedes pedir ayuda a los seres de luz si ya me has probado tu voluntad de antemano .... y ellos te ayudarán, porque sólo son ejecutores de Mi voluntad y encuentran su satisfacción en ella .... Pero nunca podrán establecer el vínculo conmigo por intercesión, porque siempre están unidos a Mí y sólo querrán que entres en este vínculo por tu propia voluntad, porque éste es tu verdadero propósito de vida terrenal .... Y mientras sigáis acudiendo a los seres de luz para que os "intercedan", vuestros pensamientos tampoco están guiados por estos seres de luz, sino que Mi adversario intenta influir en vosotros de manera que sólo prolonguéis el camino hacia Mí, precisamente porque quiere impedir vuestro regreso final a Mí .... La intercesión sólo puede ser hecha por las personas entre sí o por las almas aún inmaduras en el reino del más allá, si el grado de amor del suplicante tiene entonces un efecto como fuerza para la otra persona a la que se aplica la oración, y porque entonces, por causa de este amor desinteresado, doy Mi fuerza a aquellos que la necesitan y que son recordados con amor .... Sin embargo, el concepto de "intercesión" no se aplica al reino de la luz. El pensamiento de los que se apoyan en la intercesión es erróneo y sólo prolonga el camino de retorno a Mí, que es lo único que pretende el adversario a través de esta enseñanza errónea ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

No son la Voluntad de Dios Mandamientos por obligación

B.D. 8473 from 20 de abril 1963, taken from Book No. 89

Tampoco es Mi Voluntad, de que los hombres sean impedidos en su libre decisión, que les sean dados Mandamnientos, según ellos sólo pueden moverse en sus límites, lo qual sólo los hombres han determinado de nuevo. El factor decisivo en el hombre, en decir en su vida, es la libre voluntad, pues ella únicamente lleva a cabo la madurez del alma, pero sí, ella también puede fracasar, porque es libre por completo. Ahora, si a esta voluntad se le reduce la libertad, entonces los hombres se hacen culpables, los que lo hacen. El hombre mismo tiene el don o el talento de poder utilizar su razón, él podría liberarse de esa traba de la coación de voluntad. Pero está en vista de que el hombre no tiene el valor generalmene con este fin, ante los reglamentos humanos.

Sin embargo, Yo planteo la cuestión: ¿Por qué cumplís tan celosamene con estos preceptos precisamente, mientras que por otro lado infringís fácilmente los Mandamientos. Se pide mucho, por parte humana, de vosotros, y no os dáís cuenta y no lo observáis. ¿Por qué sois obedientes cuando se pide de vosotros de que creáis en todo incondicionalmente de lo que os ponen o presentan? ¿Por qué no os procuráis vosotros mismos una clara luz, antes de que aceptéis enseñanzas como la "Verdad"? ¿Por qué infringís con tanta indolencia los Mandamientos que Yo Mismo os he dado, que tibios os comportáis ante el Mandamiento del amor al prójimo? Pero fervorosos cumplís los mandamientos promulgados por hombres. Y cuanta luz recibiriaís, si observaís los Mandamientos del amor. Todos los velos caerían de vuestros ojos, los cuales os ocultan la Verdad hasta la fecha. Y os preguntariaís esto: ¿Quien os da la garantía de ello, de que os han presentado la pura Verdad? Y ya la menor duda significa que os abrís a la luz, que ansiaís la Verdad, y entonces podrá ser cumplido ese anhelo.

El poner al hombre en un estado coercitivo, es un gran delito contra Mí, Yo, quien he dado a todas Mis criaturas el libre arbitrio, por el que una vez han de responsabilizarse tambén. Y esto es de mucha importancia especialmente, porque se trata de la evolución hacia arriba que lleve el alma, a la que se le díó como previa condición la voluntad libre por completo.

El madurar espiritual sólo lo puede fomentar, lo que en libre voluntad ha sido hecho. Y este desarrollo del alma lo impedís vosotros, los que ponéis a vuestros semejantes en un estado de obligación moral, de tal modo que se les hace imposible una decisión libre. Cada hombre podría en verdad liberarse de esta tutela, si a él, con plena seriedad, sólo le interesa la Verdad. Sin embargo él se libra con gusto de la responsabilidad cargándosela a otros, pero hace lo que otros piden del él que haga, y no de lo que Yo exijo: que vivan el amor. Pero cierto es que una vida en el amor lleva consigo a la iluminación del espíritu, y luego sabrá el hombre también, de que Yo jamás puedo ser el autor de tales preceptos, los cuales reducen a los hombres en su libertad espiritual.

Vosotros no aceptéis cosa alguna antes de haberla examinado a fondo, y siempre debéis sólo rogarme por Mi apoyo, para que vuestro pensar sea justo. Y creédlo, tendréis alegría en los pensamientos que ascienden en vosotros depués de una íntima oración a Mí, pues es Mi Voluntad que vosotros caminéis en la Verdad, y para ello os pondré en el corazón también el sentimiento verdadero para la Verdad y vosotros os podreís deshacer fácilmente de todo el error, tan pronto como me reconozcáis a Mi Mismo como al verdadero Maestro, viniendo a Mí antes para que recibáis de Mí la explicación. Esto no necesita ser un proceso evidente de la tansmisión textual, pues Yo tengo muchos caminos para conduciros la Verdad, y para que a ésta la reconozcáís también como Verdad, dirijo y guío Yo vuestros pensamientos, y entonces vaís a creer que son un producto vuestro, pero estáis también convencidos plenamente de que es verdadero. Y sabed, que vuetros semejantes no tienen el derecho de eliminar a vuestro propio pensar, al mandaros que acojáis sin dudas, lo que os ofrecen en sus enseñanzas.

Ese derecho no se lo he dado a ningún hombre, el que reduzca la libre voluntad, sino que el hombre mismo debe decidir lo que él quiera admitir o rechazar. Pues por ello tiene que justificarse una vez, porque se trata de su madurar espiritual.

Mas si él antepone el cumplimiento de los Mandamientos de amor a todos los demás, así su madurez está garantizada también, entoces por sí mismo llegará siempre más a la Verdad, tampoco necesitará dar cuenta de tantos errores en su entrada en el Reino espiritual, pues su luz es fuerte y se abre paso o rompe las tinieblas, que significan toda clase de error para un alma.

Únicamente es necesario el amor para estar maduro y estar también en la Verdad. Pero quien no tiene el amor, ese encontrará difícilmente la salida de las tinieblas, pues a él no le ayudan tampoco los supuestos medios de Merced y Gracia, a los que el hombre se abandona fácilmene que no se halla en la Verdad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Dios no quiere coerción .... La verdad libera ....

B.D. 8475 from 22 de abril 1963, taken from Book No. 89

La voluntad hacia Dios es al mismo tiempo la voluntad de separarse del adversario de Dios .... La voluntad hacia Dios siempre significará también la voluntad a la verdad, porque el hombre al que se le enseña completamente erróneamente solo puede liberarse de su oponente si camina en la verdad ....

Solo la verdad libera .... A través de la verdad se revela la naturaleza del oponente, así como su vergonzosa actividad y obrar, a través de la verdad el hombre también se liberará de todo error y reconocerá que el error debe mantener al hombre sin libertad en su pensamiento y voluntad .... Que él encadena a los hombres a decretos y mandamientos, que nuevamente provienen solo del adversario de Dios y, por lo tanto, mantienen a las personas atadas, privándole de su libertad y evitar que encuentre el camino hacia la verdad .... Pero la verdad te libera .... Pero quien se mueve en la verdad ya no reconoce al oponente como su maestro, lo ha reconocido y lo aborrece y conscientemente se vuelve hacia Aquel, Quien es la Verdad Eterna ....

Entonces, una organización eclesiástica fundada en el error nunca puede cautivar permanentemente a una persona que ha encontrado la verdad .... Y mientras que el hombre esté obligado a esta organización por mandamientos y leyes, no puede representar la verdad pura porque la verdad no tolera la coerción y porque Mi oponente solo ha impuesto la coerción sobre los hombres, ya que Dios Mismo ha creado a todos los seres con plena libertad de voluntad ....

Por lo tanto, siempre y cuando se exijan acciones o actividades sean terrenales o espirituales de personas bajo la amenaza de castigo, obviamente existe una compulsión porque las personas deben cargarse con la sensación de haber pecado si no cumplen con estos requisitos ....

El hombre debe tener completa libertad espiritual, nunca debería estar sujeto a una restricción espiritual .... Siempre se le debe enseñar con Amor que los mandamientos de Dios deben cumplirse .... Los mandamientos de Amor a Dios y al prójimo .... Esto solo es tarea de aquellos que desean ayudar a los hombres por el bien de sus almas, que quieren ser servidores de Dios y, por lo tanto, deben prestarle este servicio, educar a la gente para amar .... Pero el amor también de ejercerse libremente, no se pueden requerir servicios obligatorios que estén desprovistos de amor, que nuevamente se realizan para satisfacer las demandas humanas, pero que no llevan el progreso espiritual al alma.

Ahora es una objeción falsa decir que la humanidad necesita leyes porque sin ellas pasan por la vida en la tierra con bastante indiferencia y su estado seria completamente ausente de mente .... Vosotros, los hombres, que consideráis que esto es bueno, solo parecéis mantener un cierto orden, que aparece en el exterior, pero las almas son violadas porque se les priva de cualquier libertad de elección, porque los hombres tienen que actuar, lo que deberían hacer en el libre albedrio, y esto es completamente inútil para la maduración. Además, se les quita el sentido de responsabilidad si se adhieren estrictamente a lo que les está ofrecido por unos pocos que se sienten llamados a dirigir a las masas ....

Con solo un poco de pensamiento tenéis que reconocer que tales mandamientos que imponen una voluntad compulsiva sobre el hombre .... Porque en caso de incumplimiento se describen como pecado .... Solo pueden haber salido del oponente de Dios .... Porque precisamente en la etapa de ser humano en esta tierra, solo el libre albedrio decide su progreso espiritual, y toda compulsión espiritual es obra satánica .... Y si sabéis todo esto, también será fácil para vosotros separaros completamente de un bien espiritual que obviamente revela la obra de oponente de Dios .... Porque la verdad libera ....

Esto os memorizad, que ya no estáis sometidos a ninguna atadura del oponente si os movéis en la verdad que solamente emana de Dios y que solo podéis recibir y comprender si ya os habéis conectado íntimamente con vuestro Dios y Padre, para que hayáis tomado vuestra libre decisión de voluntad y el oponente haya perdido todo derecho en vosotros. Entonces ya no temeréis nada, lo que os amenaza por parte de aquellos que están conectados todavía con el oponente, de lo contrario reconocerían y lucharían por la verdad pura y tratarían de liberarse por completo del error ....

Sabed, que Dios Mismo es el Amor y que nunca le impondrá esos castigos sobre un hombre que os serán amenazados si no os sometáis a las enseñanzas y mandamientos que fueron dados por parte de lado humano bajo la influencia del oponente para mantener al hombre encadenado .... La verdad sola os hace libre, y sin dudarlo os liberéis de esos grilletes cuando tengáis la verdad que Dios regala a cada uno quien la desee seriamente, y la que sola es la luz y que a través de su resplandor será desenmascarado el adversario y su obrar ....

Y quien posee la verdad es nuevamente una criatura divina, y realmente ya no necesita temer a su oponente ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Se necesita amor y dedicación para el trabajo en la viña ....

B.D. 8476 from 23 de abril 1963, taken from Book No. 89

Todos estáis llamados a la cooperación redentora en la tierra, pero debéis cumplir unos requisitos previos para que seáis elegidos para servirme y podáis ser instruidos por mí en lo que debéis hacer .... Primero debes estar lleno de amor por tu prójimo al que quieres ayudar a salir de la adversidad espiritual .... Porque si cultiváis el amor en vuestro interior también reconoceréis el grado de dificultad espiritual en el que viven las personas .... Y entonces también estarás dispuesto a ayudar .... También tienes que estar en estrecho contacto conmigo, lo cual, sin embargo, ya está garantizado por el amor que hay en ti, o no podría asignarte tu tarea. Y debes creer firmemente que todas las personas tienen una tarea que cumplir y, al darte cuenta de ello, instruir también a tus semejantes .... Y no hay muchas personas que hayan reconocido el sentido y la finalidad de su vida terrenal y que también quieran llevar a sus semejantes a la misma realización, porque el amor se ha enfriado, porque cada persona sólo piensa en sí misma, por lo que todavía tiene un fuerte amor egoísta que debería superar durante su existencia terrenal. Por eso sigo reclutando colaboradores en la tierra, ya que este trabajo sólo puede ser realizado por personas, porque no puedo influir en las personas de forma supersensible debido a su libre albedrío test .... Pero conozco el corazón de cada persona, conozco su estado de madurez, su condición espiritual, su voluntad y su amor, y en verdad, elijo a los siervos adecuados para Mi viña .... Y así pueden trabajar para Mí con la mayor bendición si sólo están dispuestos a servirme con toda la libertad de voluntad y en el amor, porque entonces Yo me encargaré de la guía y el ser humano no debe temer emprender nada que contradiga Mi voluntad .... Sólo quiero la plena devoción a Mí de aquellos que están dispuestos a servirme, entonces puedo elegirlos, porque la plena devoción a Mí garantiza que el ser humano está lleno de amor y dispuesto a ayudar, y entonces también puede trabajar beneficiosamente entre sus semejantes .... Si la gente sólo se preocupara por el cumplimiento de los mandamientos del amor, entonces las grandes dificultades espirituales no serían .... No habría tal baja espiritual que causara la disolución de la obra de la creación en la tierra ..... Sin embargo, Mis mandamientos de amor sólo se respetan poco, predomina el amor propio, cada uno es su propio prójimo, y las personas sofocan la chispa divina dentro de sí mismas, la chispa de amor que puse en el corazón de cada persona, y permanecen esclavizadas por Mi adversario de cuyo poder deberían liberarse en la vida terrenal. Y estas personas sólo pueden ser ayudadas por un compañero que reconozca la adversidad espiritual y quiera remediarla. Y esta persona también encontrará siempre Mi apoyo, porque no quiero dejar que ningún alma se extravíe y la salvación de una sola alma es una gran ganancia para Mí .... porque se libera eternamente del control de Mi adversario. Y por eso bendigo a toda persona que Me sirve con el mayor desinterés, que sólo se preocupa por la salvación de su prójimo y a quien, por tanto, doto de fuerza y luz como colaborador Mío, que transmitirá de nuevo a los que habitan impotentes en las tinieblas, que necesitan ayuda para encontrar el camino para salir de la más profunda penuria espiritual .... E inculco los pensamientos correctos a todos los que quieren servirme y también los guío hacia las personas en las que hay que realizar el trabajo redentor .... Sin embargo, no es en absoluto una coacción espiritual la que ejerzo sobre vosotros, sino que dirijo vuestros pensamientos, que de nuevo movéis voluntariamente dentro de vosotros mismos .... e impulsados por el amor dentro de vosotros .... ahora también realiza lo que es Mi voluntad, porque Mi voluntad también cumple un corazón amoroso .... Por lo tanto, lo primero es el amor, y ninguna persona puede ser un siervo fiel y colaborador diligente para Mí que no tenga amor ...., por el cual sólo puedes reconocer a los verdaderos siervos de Dios .... Porque incluso tales personas se llaman a sí mismas "siervos de Dios" que carecen por completo de amor, y éstos nunca podrán alcanzar el éxito espiritual, pues sus discursos están muertos aunque se basen en Mi Palabra, pero carecen de vida porque su espíritu mismo no está vivo, que sólo el amor puede despertar a la vida. Una y otra vez el amor es puesto en primer plano por Mí, y quien tiene amor no puede extraviarse, porque está unido a Mí a través del amor y ha cumplido su propósito real de la vida terrenal, y por lo tanto también es tu tarea más urgente estimular a tus semejantes a una vida de amor, y entonces también estarás activo con éxito en Mi viña y harás el trabajo redentor según Mi voluntad ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

¿Cómo reconocéis la verdad desde lo alto? ....

B.D. 8478 from 25 de abril 1963, taken from Book No. 89

Verdaderamente os quiero traer luz y levantar todas las equivocaciones, y podéis creerlo que vais a reconocer cada fallo si seguís unidos conmigo intimamente y si deseáis vivir en la verdad. Vais a tener la capacidad del juicio que os está seguro por Mi palabra desde lo alto, porque debéis estar activos en Mi nombre. Solo puedo mandar a discípulos al mundo con la orden de proclamar a Mi palabra y que ellos mismos tienen la conciencia tranquila la cual los he inculcado y que son capaces de distinguir a los espíritus, que son capaces de separar la verdad del error y que solamente tienen la voluntad de servir a la verdad. Y aunque el grado de madurez de los hombres es diferente, les puedo pasar Mi luz, más o menos brillante ..... pero nunca se aparta de la verdad si Yo mismo soy la fuente del bien espiritual que se pasa a los hombres de forma extraordinaria. Y aunque el conocimiento no es muy amplio, tiene que ser la verdad y lucirla ..... Cada contradicción tiene que resaltar claramente como error. Los hombres siempre se equivocan, porque su mente trabaja todavía demasiado y en la cual Mi adversario puede influir, y lo hace, porque es enemigo de la verdad ..... Justamente por eso os paso la pura verdad desde lo alto a la tierra y no tenéis que temer que el adversario tenga la prepotencia si de verdad deseáis estar en la verdad ..... Entonces se los regalará. Pero no debéis olvidar una cosa que el adversario tendrá unas fuerzas superiores al final y las va a aprovechar porque los hombres se lo permiten tener este poder ..... Y esta lucha será muy amarga, entre la luz y la oscuridad, y donde se verá una luz está preparado para apagarla o turbar con errores y siempre encontrará hombres que puede activar mentalmente a realizar cambios en el bien espiritual que se pasó originalmente por Mi a la tierra. Pero aquellos hombres que desean ver la verdad rechazarán por sí mismos lo que no corresponda a la verdad. Pero no infuyo a la fuerza a Mi adversario ni a los hombres que le pertenecen, porque respecto a la voluntad de los últimos, por otro lado la voluntad seria de querer vivir en la verdad protege siempre a cada hombre ante la aceptación de un bien espiritual erróneo .... Pero como se trata del tiempo final se ofrece una y otra vez una fuente nueva donde podéis sacar agua de vida más puro y en este podéis probarlo vosotros mismos fácilmente si estáis sanos por dentro o si no sentís ninguna fuerza. No dejaré a ningún hombre sin ayuda que están unidos espiritualmente conmigo y que se acercan confiados a Mi para recibir la verdad ..... Y ilumino sus pensamientos, les doy la capacidad de un juicio y así los hombres no tienen que temer más caer en el error. Y siempre os pongo delante la piedra de toque, la obra de salvación de Jesucristo y que será el único contenido de Mis revelaciones directas, y aunque no ofrezcan en toda profundidad las sabidurías si la madurez del alma no lo permite ..... Pero si os paso algunas de Mis palabras, siempre y más resaltante será la obra de salvación, porque tenéis que haber encontrado la redención por Jesucristo ya en la tierra si quereis entrar liberados al reino del más allá ..... Eso debe ser suficiente de saber para vosotros si queréis aprobar sí son revelaciones divinas que se os pasan o si el adversario se ha metido en medio para liaros, porque mientras no se os ofrece conocimiento suficiente sobre Jesus y Su obra de salvación, es el enemigo que intenta evitar una rendición de vosotros, la cual solo podéis conseguir a traves de Jesucristo. Y cada vez os paso este conocimiento a través de Mi espíritu para aclararos la importancia y la razón de la obra de redención, y entonces se aclarara vuestro interior y vais a saber si y cuando os hablo y no podéis caer en la equivocación .... Entonces revisad todo y quedaros con lo mejor, porque en cuanto estais motivado para dar caridad, fuerzas espirituales participan ..... porque a través de una vida en amor sois capaces de reconocer el error, y ya no pueden ser peligrosos para vosotros .....

Amén

Traducido por Bea Gato

La vida de Jesús antes de sus años de enseñanza.

B.D. 8486 from 3 de mayo 1963, taken from Book No. 89

Yo siempre os enseñaré en toda Verdad, si tan sólo la deseáis  .... Y también siempre os responderé a preguntas que os conmueven, aunque solicitéis la respuesta simplemente por Amor a la Verdad  .... es decir, si queréis tener claridad donde quieran imponerse distintas opiniones. Cuando Yo os encargo difundir la Verdad, siempre recibiréis una explicación, sea lo que fuere, porque el recorrido del Hombre Jesús por la Tierra ya no puede ser comprobado. Vosotros los seres humanos sólo podéis ser informados por medios espirituales acerca de cómo y dónde Jesús pasó los años que precedieron a su real Actividad de Maestro.

Consta que Jesús llevó una Vida muy sencilla en medio de su familia, y siempre se mantuvo muy reservado, también en el círculo de las personas que frecuentaban la casa de sus padres. Él se mantuvo alejado de toda clase de regocijos y de grandes reuniones, y maduró interiormente gracias a su extraordinaria manera de ayudar a sus semejantes que se encontraban en apuros  .... Porque su Corazón estaba lleno de Amor, y este Amor hizo que aumentase su Sabiduría. Se le desarrolló un Saber que le permitió entender todo claramente, aunque al principio esta Luz interior sólo se produjo por momentos para luego volver a retirarse temporalmente; con lo que después de nuevo volvió a hablar y pensar como cualquier otro hombre, aunque a sus coetáneos los superó mucho en su Saber. Pero Él se negaba a aceptar enseñanzas por parte de los hombres  ....

Que vosotros los seres humanos sepáis que el Amor es el mejor maestro para enseñar  .... y que aquel que en su interior hace que el Amor se desarrolle debidamente, desde su propio interior llega a conocimientos que nunca podrán ser ofrecidos tan íntegramente por un prójimo.

Ahora debéis saber que el Alma de Jesús vino desde el Reino de la Luz, y cedió la Luz durante el tiempo de su recorrido por la Tierra, pero nunca cedió el Amor que la colmaba, porque como Ser de Luz más puro mi Alma estaba penetrada por mi eterno Amor paterno. En el Hombre Jesús la Luz de Amor no podía surtir Efecto en toda plenitud porque los seres humanos no habrían podido soportarla. Pero en el Hombre Jesús continuaba irradiando, revelándole todo el Saber, por lo que Él pronto descubrió la gran miseria de la humanidad y su propia Misión, preparándose conscientemente para cumplir con ella.

Vosotros sabéis que Él ya predicaba en el templo cuando era Niño, que daba a los escribas respuestas que los dejaban desconcertados. Esto os demuestra que Él de Niño ya disponía de una Sabiduría que no le fue comunicada por los hombres, sino que provenía de la Llama que brillaba dentro de Él. Su Amor era cada vez más fuerte, y por eso también su Sabiduría aumentaba. Por eso ya en su Infancia fue hostigado por los profesores y los escribas, porque no se dejaba instruir por ellos, pues se negó a aceptar cualquier forma de enseñanza.

Acerca del tiempo transcurrido entre su Enseñanza en el Templo y el principio de su Enseñanza al mundo, a la posteridad no han quedado apuntes, por lo que se sostienen las más diversas conjeturas y declaraciones - productos de la imaginación de los hombres. No existen apuntes porque la Vida de Jesús transcurrió tranquilamente en la casa paterna  .... pues parecía que durante aquel tiempo había perdido todas sus facultades divinas  .... porque Él se retiró de la vida pública y llevó una Vida totalmente retraída como hijo de un carpintero, trabajando también como tal. No le sucedió nada de extraordinario porque se trataba de aquellos años en que Jesús tuvo que madurar como “ser humano”, porque Él mismo quería dar a los seres humanos un ejemplo cómo se debía realizar el recorrido por la Tierra que lleva a la madurez y a la perfección.

Durante aquel tiempo alrededor de Él todo era tranquilo, pues no poseía capacidad especial alguna porque daba más bien la impresión de ser una persona espiritualmente retrasada porque siempre se mantenía lejos de los seres humanos, y en sus respuestas siempre estaba muy corto; e incluso el saber mundano le parecía ser extraño. Sobre todo evitaba el roce con aquellos que pertenecían al Templo cuya misión habría debido ser el guiar a los seres humanos espiritualmente. Por eso pronto ya no había nadie alrededor de Él, ni siquiera de sus parientes cercanos que todavía estaban convencidos de la Misión divina de este niño antes tan extraordinario.

Este tiempo de la Vida de Jesús en la Tierra le resultaba extremadamente doloroso, porque lo que ya no era reconocible por fuera, esto se hallaba escondido en su Interior, donde Jesús mismo tenía que arreglárselas con todo. Como Ser humano, Él tuvo que luchar contra todos los deseos y las pasiones interiores que acosaban al cuerpo - igual como lo tocaba a todos los demás seres humanos  .... Él tuvo que sufrir y luchar, y a través de su disposición al servicio tuvo que madurar en el Amor. Y en virtud de su Amor que irradiaba Sabiduría, pronto se dio cuenta de todas las correlaciones, y supo que Él mismo tenía que alcanzar primero un grado de Madurez que le permitiera llevar a cabo su Misión.

Él vivió este proceso de desarrollo en silencio y soledad como un simple hijo de carpintero que no abandonó su patria  .... que frecuentemente buscaba la soledad para su Maduración interior y por eso se retiraba a lugares apartados, subiendo cerros y frecuentemente permaneciendo durante varios días en toda soledad, en comunicación con su Dios y Padre, y aguantando en oración rogando por Fuerza y fortalecimiento por lo que le estaba esperando - lo que con frecuencia veía en todos detalles y lo que le causó terribles angustias, en las cuales se dirigió hacia Mí buscando Ayuda. Y Yo estaba con mi Hijo, Yo Le fortalecía y Le daba conocimientos cada vez más claros, por lo que Él volvía a ofrecerse cada vez de nuevo para llevar a cabo la Obra que iba a salvar la humanidad redimiéndola de sus pecados y de la muerte  .... Es errónea la idea que el Hombre Jesús haya obtenido estos profundos conocimientos comunicándose con sabios y maestros en países extranjeros. ¿Quién habría podido enseñar a Jesús mejor que Yo mismo? Yo mismo me encontraba en el Hombre Jesús como resultado de su Amor ilimitado  .... ¡Y qué idea más absurda pensar que Jesús habría podido necesitar enseñanzas por parte de un congénere para después en la Tierra en la patria de Él poder cumplir con su magisterio! Ya que vosotros los seres humanos ahora tenéis la prueba que Yo mismo transmito la Verdad a la Tierra –cuando existen ciertas condiciones específicas–, ¡cuánto más fácil tenía que resultar para Jesús si Yo le enseñaba directamente, dado que Él a todos vosotros los seres humanos os superaba en su Amor y Devoción a Mí  ....

Sólo el que no tiene idea del Bien que produce una Vida llevada en Amor puede formular aseveraciones como esta: que Jesús se fue a otros países para adquirir allí los conocimientos para enseñar, y que tuvo que tratar con otros hombres para estudiar las doctrinas de estos.

Lo que Yo permito que suceda a un simple ser humano manifiestamente: que mediante el Espíritu os traigo la pura Verdad desde lo Alto, vosotros los seres humanos debéis consentirlo también al Hombre Jesús, El que bajó a la Tierra, para permitirme que Yo mismo pudiera hablaros a través de Él  .... El que realmente no necesitaba un maestro, porque recibía la Sabiduría más profunda directamente de Mí y, a través de estas enseñanzas, resultó apto para transmitir a sus prójimos la pura Verdad. De modo que ahora también vosotros podéis recibir estas Palabras mías como la Verdad más pura, dado que Yo quiero que no erréis y que se os aclare lo que vosotros todavía ignoréis.

Sobre todo se trata de que vosotros los seres humanos adquiráis una clara imagen Quién era Jesús primariamente, y por qué Él vino al mundo y se crió en las condiciones más humildes y pobres. Aunque Él fue hombre como cualquier otro, demostró a los seres humanos que cualquiera puede desarrollar en sí mismo las capacidades espirituales más elevadas, y que la Sabiduría que poseía y transmitía a los hombres le llegó de su propio Interior; porque Él nunca necesitó ser instruido por otros, o informarse sobre otras enseñanzas pues sabía todo, porque de lo contrario, Él no habría alcanzado la completa Perfección en la Tierra, la que le llevó a la completa unión Conmigo, de modo que Él se hizo Uno Conmigo, y en Él Yo mismo me hice Hombre para redimiros a todos vosotros.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Falsos cristianos y profetas

B.D. 8487 from 4 de mayo 1963, taken from Book No. 89

Tened cuidado ante los cristos y profetas falsos .... ante aquellos os he advertido cuando Yo andaba sobre la tierra, porque conocía las tramas de Mi adversario, de las trampas y maniobras sin escrúpulos con los cuales intenta haceros caer abajo. Pone en juego cualquier remedio para conseguir su reto y en especial en estos tiempos para aumentar la oscuridad en la cual la humanidad sufre. Por todo hay gente que se da a conocer como un sabio e introducido en los secretos de la creación, piden reconocimiento por los hombres y la fe en sus sucesos espirituales, pero solo son herramientas de Mi adversario, porque pronuncian y reparten valores espirituales que están en contra de cualquier verdad. Cristos y profetas falsos van a salir en números muy grandes, todos se visten con el abrigo de ser un mensajero divino, todos dirán que son sabios y se encuentran en contacto con los mensajeros mayores .... Dicen que son los mensajeros de la luz, pero ellos mismos andan el la profundidad de la oscuridad y por esto solo reparten oscuridad entre los semejantes. No son capaces de transmitir luz, porque no la tienen, pero son tan seguros de sí mismos que los hombres no se atreven a poner en duda la transmisión divina de aquellos que verdaderamente trabajan para Mi adversario. Pero la capacidad de reconocerles solo tienen aquellos hombres que se mueven en la verdad, y los profetas falsos hablan de ellos como profetas falsos .... Y será difícil convencerse del mandato de los profetas auténticos, pero no es imposible .... Y que existen profetas reales prueba Mi advertencia ante los profetas falsos .... solo debéis quererlo seriamente no caer víctima de los últimos, y de verdad vais a saber a quién debéis buscar, porque Mis mensajeros os traen un mensaje consolador y curativo para vuestro alma, que es un alimento fortaleciendo y una bebida fresca, a la que buscáis siempre para encontrar fortalecimiento constante para pasar vuestro camino de vida terrestre, al contrario las doctrinas falsas, que aparentemente os enseñan un conocimiento que no puede convencer que es la verdad, y que no significa ninguna alegría y refrescamiento para vuestro alma .... Es un conocimiento vacío que os parece poco creíble y que no sabéis manejarlo mucho y que provoca más miedo y terror en vosotros y no podéis encontrar ningún Dios de amor, que trata como un padre con su hijo. Profetas falsos nunca pueden ofrecer a los hombres la pura verdad, y el adversario tiene la idea de minar la verdad, de perder los hombres en equivocaciones y su esfuerzo más ardiente es ocultar a los hombres la verdad sobre Jesucristo y su obra de redención, sobre la encarnación de Jesucristo o liar su conocimiento sobre estos hechos que no toman el camino hacia la cruz y con esto su camino terrestre para sus almas pasa en vano .... Y no se pierde de ningún remedio, porque Jesus le ha rematado por Su muerte en la cruz, e intenta arrebatarle a Él los frutos de Su victoria .... Pierde las almas que se dirigen hacia Jesús, a consecuencia intenta darles a los hombres una imagen equivocada de Jesús para que no vean una razón de caminar por el camino de la cruz. La descripción verdadera de la obra de salvación tiene un efecto redentor, y esto significa para Mi adversario que pierde a sus seguidores lo que intenta evitar con trucos y astutos. Y la manera más fácil de reconocer a un profeta falso es que no os cuenta nada sobre la salvación a través de Jesucristo, y por esto le podéis rechazar con razón como “profeta falso” .... Y justamente durante la época final podéis ver frecuentemente que salen diferentes explicaciones en el ámbito espiritual de aquellos que se presentan como profetas de verdad, pero que no se admite el único punto .... la salvación a través de Jesucristo .... que el sacrificio de la cruz por el hombre Jesucristo regala la eliminación de la gran culpa de los pecados .... porque la creencia en esto significa para Mi adversario la pérdida de sus seguidores y no los quiere perder .... Ya a través de centenares existen discusiones sobre Jesucristo, porque siempre entran al plano profetas falsos que están influidos por Mi adversario, salen en contra de Jesucristo y ya con esto aprueban la fidelidad al adversario .... No les fue posible eliminar por completo el camino terrestre del hombre Jesucristo y el conocimiento sobre él, pero el único propósito de su existencia en la tierra .... Su misión redentora .... repetetivamente se exclama como una doctrina errónea y se quita a los hombres cualquier esperanza a librarse jamás de su culpa de los pecados si no lo expian por sí mismos .... y si creen entonces en aquellos profetas falsos. Pero jamás un hombre será capaz sin ayuda de Jesucristo a liberarse de su gran pecado; jamás será capaz de perfeccionarse por fuerza propia sin Jesucristo, porque la culpa del origen excluye esto por completo .... por esto una “auto salvación” no es posible, y aunque se intentaría seriamente, la voluntad del hombre es demasiado débil y fracasaría de todos modos .... Y da igual la manera como los hombres se educan .... si Jesucristo no es representado como hijo de Dios y salvador del mundo, en el cual Yo Mismo me he encarnado, no están educados en la verdad completa, y no vais a ser librados en toda la eternidad, porque solo la verdad os libera. Y Yo Mismo transmito esa verdad, Yo Mismo, vuestro Dios y creador eterno, el espíritu más grande y perfecto en toda la eternidad .... Yo os transmito la revelación directamente para introduciros en la verdad, porque Yo os quiero regalar de nuevo la luz del reconocimiento que en antaños lo habéis dejado atrás voluntariamente y que se os devuelve en cuanto lo acepteis complacientes, si os dejáis enseñar por Mi Mismo y os entregáis a Mi con amor cumpliendo a Mi voluntad .... si cambias vuestro ser hacia el amor volviendo a vuestro ser original en el cual estabais indeciblemente felices. Solo Uno puede prometerlo de nuevo, y solo Unos os puede ayudar en conseguirlo, y este Único es Jesús, Aquel está fundido Conmigo, entonces Él y Yo somos unidos en Uno .... el Dios de una eternidad a la otra ....

amén

Traducido por Bea Gato

La superación del mundo ....

B.D. 8490 from 7 de mayo 1963, taken from Book No. 89

Quien quiere al mundo, pertenece todavía a Mi adversario, porque la tierra es su reino, donde manda y gobierna. Todos los pensamientos que valen a los bienes del mundo son obra suya y difícilmente vais a aceptar el susurro espiritual de los seres de la luz que intentan de guiar vuestros pensamientos a cosas espirituales y que intentan animaros de deshaceros de los bienes terrestres y descubrir la transitoriedad de los bienes materiales y anhelar bienes inmortales. Pero tenéis que pasar por este mundo para superar a la materia, porque deberías ser libres de aquello, debéis dejar el mundo atrás como seres espiritualizados, porque esto es vuestra meta. Mi ayuda existe en os pongo ante vuestros ojos una y otra vez esa transitoriedad de bienes terrestres y que os quito cosas a los que habéis perdido vuestro corazón se ha colgado, no para haceros pasar pena, sino a través de la pena deberías llegar a reconocer la verdad: todo se pierde y nada tiene valor para la eternidad .... Solo si descubreis el valor real y la perdición de bienes materiales, vais a soltar el corazón e intentáis anhelar un bien con más valor que os vale para siempre y que podéis llevar al reino del más allá. Pero una cosa os falta y por eso solamente pensáis en bienes terrestres .... Es la fe en una vida después de la muerte corporal. Solo puede morirse el cuerpo terrestre, justamente porque es materia y lo que hace posible la vida .... el alma .... no puede morir, solo puede dejar atrás vuestra funda material, y entonces puede estar rica o pobre en cuando entre al reino del más allá. Y este destino estáis preparando vosotros mismos durante la vida terrenal. La opinión, concentrada únicamente en lo terrestre la hace pasar en un estado muy pobre y que en un futuro lo va a arrepentir con sabor amargo y pensar en el tiempo terrestre no aprovechado mientras tengan solo un mínimo de entendimiento. Pero al revés podriais recoger riquezas para el alma durante la vida en tierra, cuando empezáis a superar la materia terrestre y pensando en vuestro alma, si dirigís los pensamientos hacia el reino espiritual que es vuestra patria real. Y creedlo, vais a dejar con facilidad y felices a este mundo, y os vais a soltar del todo con gusto lo que pertenezca al mundo. Porque os va a esperar una vida mucho más bonita, solo pienso en convenceros a superar al mundo terrenal y sus bienes, ayudar en reconocer su falta de valor, y liberaros de cosas a los que estáis colgando vuestro corazón y que fácilmente pueden ser un peligro para vosotros y que sobre aquello olvidais a concentraros en anhelar la espiritualidad, que tenéis que pasar tributo a Mi adversario que os va a pedir. La vida terrestre es corta, pero la eternidad está delante de vosotros y fácilmente podéis perder una vida tremenda en la eternidad por una vida corta en la tierra .... porque reconoceis los bienes terrestres, porque le dais un valor que no tienen. Y por eso tenéis una explicación porque el destino a veces os toca fuerte, porque se os quitan cosas que queréis, sean hombres o cosas materiales, porque quiero guiar vuestros pensamientos a lo espiritual, que os van a recompensar mil veces por las pérdidas terrestres y por sufrimientos terrestres de cualquier tipo. Todo es lleno bendición lo que consigue de solteros de la posesión mundana y cada renuncia voluntaria vale la pena y recompenso con un bien espiritual y me vais a agradecer mi ayuda un día de haberos liberado de deseos materiales y de vicios para poder ir liberados al reino espiritual .... Todo lo que permanezca en el mundo, es un obstáculo en el camino hacia Mi y por eso debéis superar estos obstáculos y soltar todos los anhelos para estar liberado y poder entrar sin peso en vuestra partía auténtica para ser felices para siempre cómo es vuestro destino ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Alimentación de las almas con el alimento correcto...

B.D. 8491 from 9 de mayo 1963, taken from Book No. 89

Vuestra alma debe recibir constantemente el pan del cielo, debe sacar el agua viva de la fuente si quiere sanar y madurar porque necesita urgentemente un alimento fuerte y una bebida vigorizante... Y Yo estoy siempre dispuesto a daros a darla este alimento si solo venís a Mi mesa para cenar Conmigo, si solo aparecéis siempre donde os ofrezco comida y bebida... si Me escucháis en cuanto Me dirijo a vosotros.

Y Mis dones nunca serán escasos, sino que podéis tomar en abundancia lo que Mi amor paternal os ofrece... Porque no debéis dejar que vuestra alma pase hambre y sólo pensáis en vuestro cuerpo, porque éste es perecedero, pero el alma es imperecedera, y su condición mejora mientras permanezcáis en la tierra. Y cuando Yo Mismo os doy de comer y beber, eso quiere decir que Yo Mismo os hablo, que oís Mi Palabra, que os enseña el amor... Y si ahora cumplís Mi palabra para que no sólo la oigáis, sino que también sois hacedor, entonces vuestra alma revivirá, madurará y alcanzará la perfección, para la cual camináis sobre la tierra como un ser humano.

Pero como queréis cumplir con vuestra tarea terrenal, si solo os fijáis en lo que conviene al bienestar de vuestro cuerpo... vosotros que solo vivís en el mundo y descuidáis por completo vuestra tarea espiritual... Vuestra alma deja el cuerpo como entró, entrará al reino del otro lado miserable y necesitada porque tuvo que pasar hambre durante su vida terrenal y por lo tanto tampoco pudo madurar.

Le negaron comida, nunca fue a Mi mesa para que Yo la alimentara y le diera agua, pasó todos los dones de la gracias sin usarlos, y se arrepentirá amargamente de esto algún día... Pero Yo no puedo forzaos a vosotros humanos, sólo puedo instruiros y hacer que toméis nota de Mi Palabra, que escuchéis Mi discurso una vez, que se os ofrecerá una vez el gran de la gracia, que ahora solo tenéis que aprovechar...

Vuestro peregrinaje es largo, y muchas veces os hundiréis débilmente en el camino y pediréis el justo refrigerio y entonces también deberéis dárselo a vuestra alma, y en verdad, continuaréis vuestro camino terrenal fortalecidos e iréis siempre a la fuente para fortaleceros y refrescaros de nuevo... Y una vez que hayáis sido Mis huéspedes, a quienes Yo Mismo podía alimentar con Mi Palabra, con el verdadero pan del cielo, pronto ya no probaréis ningún otro alimento, porque sentiréis el beneficio de un alimento, que vuestra alma necesita y que nunca querréis perderos.

Y entonces ya no necesitáis preocuparos de que no podréis cumplir con vuestra tarea terrenal. Porque seréis fuertes y cumplir con Mi voluntad, vuestra alma se unirá cada vez a Mí, y en la unión íntima siempre recibirá más fuerza, se transformará completamente en amor y volverá a ser lo que era en un principio: un ser divino que, en plena posesión de luz y fuerza y libertad, puede obrar y crear en Mi reino...

Y es por eso que vosotros los humanos debéis apegaros siempre a Mi Palabra, debéis desear escucharme y abrir vuestros oídos y vuestro corazón para que os pueda dar lo que necesitéis... Porque Mi Palabra es el alimento correcto, que viene del cielo, sin la cual vuestra alma nunca podrá sanar porque todavía es débil e imperfecta al comienzo de su encarnación como ser humano, y ha de madurar y perfeccionarse durante la vida terrenal.

Y donde Yo Mismo abro una fuente de la que brota el agua viva... Mi Palabra... allí el alma puede y podrá refrescarse en cualquier momento. Porque esta fuente es aún más fuerte y pura, el agua de vida aún no está expuesta a ninguna contaminación, fluye brillante y clara y tiene un efecto vigorizante en el alma que se refresca con ello. Y si vosotros humanos, ahora recibís Mi Palabra directamente, entonces tampoco debéis temer ninguna contaminación; recibiréis de Mí un conocimiento en toda la verdad, que significa luz para vosotros, que atraviesa la oscuridad como un rayo, en la que vosotros humanos estáis caminando, mientras no Me dejéis encender tal luz para vosotros.

No deambuléis en la noche, sino tratad de alcanzar la luz del día... No aceptéis cualquier alimento, sino que dejadme alimentaros y refrescaros de Mi Mismo, y no rehoyéis del camino a la fuente si queréis estar seguros de recibir un conocimiento espiritual intacto, que es la verdad, porque emana de Mí Mismo... Y en verdad, vuestro camino terrenal no será ocioso, os esforzaréis hacia la meta y también os acercaréis más y más a ella, porque Yo Mismo os llamo a Mi mesa, os invito como Mis invitados a cenar Conmigo y os serviré verdaderamente el alimento correcto y la bebida correcta, alimentaré vuestras almas para que no tengan necesidad de pasar hambre..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Con Dios nada es imposible...

B.D. 8492 from 10 de mayo 1963, taken from Book No. 89

Hasta que vuestra fe no sea sólida como una roca, solo puedo obrar en vosotros dentro del marco de lo natural, es decir, no puedo permitir que suceda nada inusual que os obligue a creer... Y es por eso que a menudo Me mantengo reservado, aunque para Mí todo es posible y no hay nada que Yo no pueda remediar. La fe en vosotros debe ser tan fuerte que no permitís que surja el menor duda en vosotros, entonces incluso un trabajo inusual en vosotros ya no os perjudicará, simplemente sentiréis un amor cada vez más profundo por Mí...

Todo lo puedo, nada es imposible a Mi poder, y también quiero haceros felices a vosotros, hijos Míos, y cumplir vuestras peticiones si tan sólo Me las presentáis con plena confianza y dejáis caer en vosotros todas las dudas acerca de Mi amor o de Mi poder. Pero siempre habrá una pequeña duda en vuestro corazón, a menos que estéis tan profundamente conectados Conmigo a través del amor que cualquier duda quede eliminada... Pero Yo también sé lo qué os sirve, y por eso debéis entregaros a Mí y a Mi voluntad, y en verdad, Yo recompensaré vuestra devoción... Y vosotros Me alabaréis y Me glorificaréis y Me serviréis ya en la tierra y algún día en la eternidad.

Todo está planeado desde la eternidad, con lo que os encontráis durante vuestra vida terrenal, porque también sé desde la eternidad de vuestro desarrollo espiritual y trato constantemente de aumentarlo y promoverlo. Y muchas veces tengo que usar los medios más extraños porque no se trata solo de vuestra alma sino también de la de vuestros semejantes que os rodean y una persona siempre debe madurar en la otra... Y por lo tanto tampoco deben ser forzadas para creer, sino también tienen que ser lo suficientemente maduros de antemano para que también acepten experiencias inusuales como algo natural a través de la fuerza de su fe.

Y puesto que la fe crece según la actividad amorosa de una persona, el amor por la tanto es un requisito previo y éste debe ser cuidado primero para que presentara inusualmente en apariencia, pero entonces nada es imposible para Mí... Es necesaria una fe fuerte en el tiempo venidero, porque sólo quien tiene una fuerte conexión espiritual Conmigo, que es el resultado del amor, también podrá soportar los problemas del tiempo venidero, porque constantemente obtiene fuerza de Mí y también está convencido de que siempre estoy listo para ayudar.

Y nuevamente os digo: A través del amor os conectáis Conmigo y por lo tanto también podéis resistir toda adversidad; venceréis cada debilidad y ser capaces de defenderse de cualquier enemigo, porque Yo Mismo estoy siempre a vuestro lado y os guio a través de todos los problemas de la vida. Si tan solo os esforzáis en formar vuestro ser para amar, no necesitáis temer nada, pase lo que pase, porque entonces vuestra fe también se fortalecerá, y entonces podréis lograr y hacer todo porque disponéis de la fuerza para hacerlo, que el amor y la fe os trae.

Solo sois impotentes mientras aún no hayáis alcanzado vuestro ser original. Pero si lleváis una vida de amor, entonces tiene lugar vuestra remodelación del ser, y entonces también pronto estaréis llenos de fuerza; vuestra fe en Mí y en Mi poder aumentará, y si luego Me hacéis una petición, también estáis completamente convencidos de que la cumpliré. Porque quiero demostraros Mi amor para ganar todo vuestro amor, para que entonces también puede tener lugar la reunificación, que tiene como consecuencia una completa irradiación de amor, y entonces también vosotros hayáis logrado la divinización de vuestro ser, la cual es el fin y la meta de vuestro camino terrenal como ser humano.

Cada pensamiento que volvéis hacia Mí hace que Yo os envié un rayo de amor, y es por eso que debéis conectaros Conmigo más a menudo en pensamientos o en oración, y Mi fuerza fluirá constantemente hacia vosotros y hará que trabajéis en amor de nuevo y eso también significa una constante unión Conmigo como el Amor Eterno Mismo... también significa una fe en constante crecimiento, que en última instancia es inquebrantable y os permite resistir hasta el final, superar todas las dificultades del tiempo venidero para luego recibir la recompensa y ser trasladada a la tierra nueva... Porque entonces también podréis experimentar las cosas más incomprensibles sin peligro para vuestra alma, porque entonces sabréis que nada es imposible para Mí..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La perfección es posible también en poco tiempo...

B.D. 8493 from 11 de mayo 1963, taken from Book No. 89

Y cualquiera que sea vuestra naturaleza... todos vosotros todavía tenéis la oportunidad de perfeccionaros en esta tierra mientras os esforcéis seriamente por ello. La firme voluntad de cumplir con vuestra rarea terrenal os moverá también a la oración de corazón para que Yo os dé la fuerza para hacerlo, y en verdad, no Me dirigís esta petición en vano... Recibiréis mucha fuerza, y Mi gracia se derramará sobre vosotros y os sentiréis urgidos a obrar en amor... y entonces comenzará vuestra transformación de ser y os acercaréis cada vez más a Mí para uniros a Mí un día...

Pero esa voluntad firme debe estar allí de antemano, y puede ser estimulada por una variedad de razones... Los golpes de destino también pueden llevaros a pensar de manera diferente que antes, podéis ser incitados por otras personas a pensar sobre el significado y propósito de la vida, a través de la miseria de vuestros semejantes podéis sentiros empujados a obrar en el amor desinteresado, y todo esto podrá encaminar la voluntad correctamente, hacia Mí... y establecer el vínculo Conmigo, y entonces ya estáis agarrados por Mí y experimentaréis toda la ayuda, para ahora poder alcanzar vuestra meta.

Por eso, no siempre debéis ver los momentos difíciles como desgracias, porque pueden producir un cambio más rápido en vuestro pensamiento, y podéis hacer un progreso espiritual en muy poco tiempo, siempre de acuerdo con vuestra voluntad de amor, que puede ser estimulada en tiempos de necesidad y ahora puede tener lugar la reconversión de vuestro ser al amor. Y en verdad, podréis lograr el mismo éxito en poco tiempo, que otras personas pueden lograr en mucho más tiempo, si andan por la vida terrenal con más indiferencia, probablemente esforzándose por vivir y pensar siempre recta y justamente, pero es que a ellos les falta la fuerza, que les gana una obra de amor. Su proceso de maduración requiere mucho más tiempo, mientras que tal maduración puede tener lugar en muy poco tiempo si la voluntad de la persona se esfuerza seriamente por ello.

Pero siempre tiene que ser el impulso interior, y no la perspectiva de una recompensa, porque entonces las obrad de amor ya no pueden llamarse desinteresadas, Pero toda personas que quiera seriamente perfeccionarse a sí misma, también tendrá suficientes oportunidades para obrar en el amor... Y la conexión Conmigo se hará cada vez más íntima como consecuencia, su alma sentirá de dónde vino y que el reino espiritual es su verdadero hogar, y lucha conscientemente por este reino, se apartará del mundo, y con el alejamiento del mundo terrenal, el deseo por el reino espiritual también se vuelve más fuerte, y todo peligro para estar vinculado nuevamente con el mundo ha terminado, ella ha escapado definitivamente del nuevo destierro y por lo tanto ya no tiene que temer el final...

Por eso, todo ha de ser presentado a los hombres una y otra vez, a través de vosotros, Mis siervos, han de adquirir conocimiento acerca de sí mismos y del significado y propósito de su existencia terrenal. Vosotros solo podéis impartirles el conocimiento, porque ellos mismos tienen que encontrar la creencia en ello... Pero si permanecen sin ningún conocimiento, entonces solo una vida de amor puede ponerlos en un estado en el que son mentalmente instruidos por los seres de luz, y entonces ellos también recorrerán su camino terrenal correspondiente a Mi voluntad porque el amor les imparte el conocimiento.

Sin embargo, como el amor se ha enfriado entre los hombres, se les debe dar el conocimiento desde afuera, lo que puede suceder, según la verdad, a través de vosotros, ya que lo recibís directamente de Mí. Y tal conocimiento verdadero también puede tener éxito en que el ser humano toma una posición mental al respecto y como consecuencia su voluntad se vuelve hacia Mí y busca seriamente la Unión Conmigo. Y donde solo existe la más mínima perspectiva de que una persona cambie, también se aprovechará toda oportunidad para lograr este cambio... y todos vosotros que quieran servirme pueden contribuir a esto, porque a través de vosotros el pensamiento de los demás seres humanos se puede dirigir al área espiritual, que es necesario primero, porque nadie en el mundo puede alcanzar este conocimiento de que debe esforzarse por el reino espiritual para cumplir el significado y el propósito de la vida terrenal.

Cómo la persona ahora se adapta a un conocimiento, que les es transmitido por vosotros, está a su discreción... pero vosotros debéis hacer vuestro trabajo en Mi viña sin desanimaros, y Yo os apoyaré en todo, porque el tiempo está llegando a su fin, y todavía debe ser aprovechado bien para salvar las almas descarriadas, que sólo ven el mundo y, por tanto, también corren peligro de ser víctimas de este mundo, es decir, de la materia. Pero hasta el final todavía existe la posibilidad de que un alma cambie, porque la persigo con Mi amor hasta el final y sólo necesita renunciar su defensa para ser agarrada por Mí, y entonces será salvada por el tiempo y la eternidad..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Don de gracia antes del fin... Jesucristo...

B.D. 8494 from 12 de mayo 1963, taken from Book No. 89

En el último tiempo antes del fin derramo una abundancia de gracia porque la gente la necesita; necesitan mucho apoyo para aún poder recorrer con éxito el último tramo de su camino terrenal. Y mucha gente todavía tiene que ser conducida por el camino correcto y también necesita ayuda para eso, porque todavía está en el camino hacia el abismo y tiene que ser llamada de regreso y guiada correctamente.

Todos los medios que uso antes del fino son medios de gracia, porque las personas mismas no hacen nada al respecto, siguen su camino terrenal con indiferencia y, por lo tanto, tampoco merecen ninguna ayuda, porque todavía resisten antes de aceptar ayuda. Pero Yo amo a todas Mis criaturas y no quiera que ninguna de ellas se pierde... No quiero que tengan que permanecer en un estado miserable por un tiempo interminablemente largo... Y por eso permito que prevalezca la misericordia...

No dejo piedra sin remover para traerles la salvación antes del final. Y también sé lo que sirve a cada individuo, sé lo que es adecuado para guiarlo por el camino correcto. Y eso también aplico, pero sin forzar la voluntad del ser humano, porque él tiene que tomar sus propias decisiones. Pero esto se le pone fácil porque los medios de gracia le son presentados de manera tan evidente que también puede reconocerlos como tales. Una y otra vez se indica a la gente al reino espiritual...

Una y otra vez la muerte se acerca a las personas de alguna forma, la experimentan en su entorno, tienen que renunciar a personas que les son queridas, se enteran de todo tipo de defunciones, siempre se les recuerda de la fugacidad de sí mismas, y ahora pueden pensar en lo que viene después de la muerte... Sus pensamientos serán dirigidos al reino espiritual, porque a menudo siguen al difunto y en ellas surgen las preguntas: ¿Dónde se queda? ¿Se ha ido por completo? ¿O hay una posibilidad de verle de nuevo?... Y luego, una y otra vez, los espíritus guías, a cuya protección están confiadas las personas, intervienen, y tratan de influir en ellas mentalmente y darles iluminación...

Ellos lo hacen posible que esas personas llegan al conocimiento de Mi Palabra, que es enviada directamente a la tierra, o dejan que lleguen libros a sus manos que les informan, hacen de todo para dirigir sus pensamientos hacia el reino que es su verdadera patria, en el que ellas también entrarán cuando dejen este mundo... los difuntos también influyen desde el más allá al intervenir constantemente en los pensamientos, y así en cierto modo, se crea una conexión entre el mundo espiritual y el terrenal.

Mi medida de gracia es inagotable, y cualquiera podría aprovecharla su voluntad estuviera dispuesta. Por eso también dejo resonar Mi Palabra, porque quien escucha esta y la acepta, utiliza verdaderamente el don de gracia más grande, que también le otorga ciertamente el éxito correcto, que lo ayuda a madurar su alma y le deja alcanzar su meta aún en la tierra, que encuentra su camino hacia Mí, estableciendo la conexión Conmigo, lo que entonces también asegura su perfección...

Porque una cosa es importante, que el ser humano establezca todavía la conexión Conmigo antes de que su alma abandone el cuerpo, antes de que haya llegado la hora de partir de esta tierra... Tan pronto como él Me haya conocido y reconocido, ya no será perdido, porque entonces también tomará el camino de la cruz, al divino Redentor Jesucristo, Me reconocerá en Él y así también habrá tomado el camino hacia Mí. Y entonces será libre del adversario, porque Jesús le redime de sus grilletes, Jesús ha tomado su culpa sobre Sí Mismo y le ha abierto el camino al Padre...

Jesús y Yo es Uno... Reconocer esto es garantía del regreso a Mí de lo apostato una vez, y por eso seguiré informando a la gente a través de Mi Palabra, por lo que Mi palabra es el don de gracia más grande y más eficaz que aún puedo ofrecer a las personas antes del fin, y bendito sea quien la acepta, porque de verdad éste ya no se perderá...

Queda muy poco tiempo y la lucha por las almas es librada ferozmente por parte de las tinieblas... Pero Yo también lucharé por vosotros, Mis criaturas, y os apoyaré para que vosotros mismos, que estáis emprendiendo esta lucha, toméis una decisión correcta, para que emprended el camino hacia Jesucristo en Quien Yo Mismo Me he convertido en hombre para redimiros... Aprovechad esta grandísima obra de gracia de la redención por medio de Jesucristo, y verdaderamente lograréis la victoria y seréis libres de aquel que os quiere destruir..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Esclarecimiento sobre la reencarnación... Jesús y la Redención...

B.D. 8495 from 13 de mayo 1963, taken from Book No. 89

Es completamente erróneo suponer un regreso a la tierra para expiar la culpa de los pecados, aunque la ley de la justicia divina exige que toda culpa sea saldada... Pero realmente hay muchas posibilidades abiertas para Mí, de modo que toda culpa se pagará un día y el ser puede ser aceptado de nuevo en el reino de la luz y felicidad, que le está cerrado en el estado de culpabilidad.

El reino del otro lado, en el que entra el alma después de la muerte de su cuerpo, corresponde a su estado de madurez espiritual, de modo que puede estar tanto en la oscuridad más profunda como también en la luz más brillante y, en consecuencia, su destino ahora también puede ser doloroso o glorioso. Y tanto los tormentos como también las glorias son indescriptibles y no se les pueden describir a vosotros los humanos, por lo que los tormentos... es decir, el destino de las almas pecadoras no redimidas también puede ser horrible, y el alma sufre así por su culpa o, a menudo por el bien de su culpa inimaginable, así que ella también expía gran parte de su culpa a través de este sufrimiento.

Y su estado de sufrimiento también puede extenderse por tiempos eternos si es incorregible, si no acepta los consejos de los guías espirituales que quieren ayudarla a salir de esta miseria. Porque no puede entrar en el reino de la luz antes de haber pagado su culpa... en cuanto se trata de los pecados cometidos en la tierra... Pero como la culpa de su apostasía de Dios es mucho mayor, y esta culpa nunca puede ser redimido por el ser mismo, el ser humano en la tierra o cuya alma en el más allá debe encontrar irrevocablemente el camino hacia Jesucristo porque sólo Él puede librarlos de esta culpa, por la cual murió en la cruz...

Sin Jesucristo el alma nunca se librará de su culpa, por mucho que languidezca en las tinieblas del reino del otro lado... Por lo tanto, debe invocar a Jesús para que tenga misericordia, para el perdón de su pecado, y sus ayudantes espirituales intentarán una y otra vez para moverla, que ella busque la Redención de Él, Quien dio Su vida por esta deuda. Y si ahora el alma se entrega a Él, la culpa original será pagada, así como la culpa del pecado que se cargó sobre sí misma en la vida terrenal... Entonces quedará libre de toda culpa, y será aceptada en el reino de la luz y felicidad por causa de la sangre de Jesús...

Sin embargo, si el alma es tan obstinada que no se dirige a Él a pesar de todas las presentaciones de los seres de luz que quieren ayudarla, entonces se hunde más y más, sus tormentos son inimaginables, y si no logra subir del infierno... lo que entonces todavía es posible con la ayuda de los seres de luz... entonces tiene que empezar de nuevo a recorrer el camino a través de las obras de creación para llegar a la meta final algún día... Pero este regreso a la tierra no es la reencarnación del alma que vosotros los humanos suponéis, y es también todo menos deseable, porque vuelve a ser un estado interminablemente largo de agonía para el alma, que se ha disuelto en las partículas más pequeñas, hasta llegar a la etapa humana de nuevo...

A vosotros los humanos se os deben decir una cosa una y otra vez, que nunca seréis redimidos de vuestra culpa sin Jesucristo. La obra de Redención de Jesucristo es tan significativa porque sólo Él es la puerta al reino de la luz... Porque si incluso expiáis la culpa del pecado que habéis llevado sobre vosotros mismos en la vida terrenal a través de un gran tormento en el más allá... todavía no podéis entrar en el reino de la luz si no os habéis librado de vuestro pecado original por medio de Jesucristo... Y de igual modo, de nada os servirá otra vida en la tierra, en la que añadáis nuevos pecados, y primero tengáis que encontrar a Jesús, pero a Quien también podéis encontrar en el más allá... para que no tengáis volver a la tierra para eso...

Un y otra vez llamo vuestra atención sobre esta falsa enseñanza, porque a través de esta también devaluáis la obra de la Redención, porque queréis hacer creer a vuestros semejantes a través de esta falsa enseñanza que sois capaces de pagar la culpa por vosotros mismos, y por lo tanto, pasáis de largo por Jesucristo, sin el Cual nunca podréis libraros de vuestro pecado original, que no puede ser redimido ni siquiera a través de grandes tormentos en la tierra o en el más allá.

Dejaos convencer de la importancia de tener que emprender el camino hacia la cruz, y os engañéis con falsas esperanzas, por las cuales solo prolongáis vuestro estado no redimido y languidecéis en las tinieblas por un tiempo interminable, porque solo Él es la luz, Que descendió a la tierra, Que os trajo la salvación del pecado y de la muerte, si solo Le pedís voluntariamente el perdón de vuestra culpa, si no confiáis en poder lidiar con vuestra culpa por vosotros mismos en otras vidas terrenales a través de tal fe, y solo prolongáis el estado de oscuridad y sufrimiento, porque sin Jesucristo y Su obra de Redención jamás alcanzaréis la luz, la libertad y la felicidad... sin Jesucristo no podéis liberaros de vuestra culpa..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conocimiento muerto... Despertar del Espíritu...

B.D. 8497 from 15 de mayo 1963, taken from Book No. 89

Es el Espíritu, el que da la vida... Podéis usar muchas palabras que vuestra mente forma y, sin embargo, pueden ser y seguir siendo palabras muertas, mientras no se haya despertado en vosotros el espíritu que les da la vida real... Comprendedlo, dejáis que vuestro entendimiento predomine, tratáis de sondear todo con vuestro entendimiento, y os perdéis lo más importante, despertar el espíritu dentro de vosotros primero, que entonces dirigirá correctamente todos vuestros pensamientos y actividad intelectual, para que vosotros también lleguéis a la correcta comprensión de aquello que permanece incomprensible para vosotros sin esta ayuda espiritual. El espíritu, sin embargo, es una parte divina; ciertamente duerme en vosotros, pero solo puede desarrollarse si vosotros mismos os movéis en el orden divino, es decir, cuando abrazáis el principio del amor...

Por lo tanto, la actividad intelectual correcta y veraz depende de vuestra constitución interior, de vuestra actitud hacia el amor... No podréis negar este hecho de que sólo una vida amorosa os garantiza un pensamiento correcto, que sólo una vida de amor hará también que las palabras que pronunciáis cobren vida, que entonces no solo son mera forma, sino que se valora como propiedad espiritual de importancia... siempre que no sean puramente asuntos mundanos, sino sobre aclaraciones que se refieren al área espiritual. Porque incluso si una persona hace de esta área el contenido de sus discursos, no podrá dar mucho a sus semejantes mientras que ella misma todavía no tenga un espíritu despierto, porque entonces todas sus palabras están vacías y muertas, porque es sólo el espíritu el que les da la vida...

Y por otro lado, las conversaciones más profundas sobre el conocimiento espiritual solo se llevarán a cabo allí donde el amor es inconfundible, porque las personas sin amor no eligen tal contenido para sus conversaciones... ya que solo están llenas del mundo y por lo tanto no se puede esperar ningún conocimiento vivo de ellas. O se dan discursos al respecto solo por razones profesionales... y entonces siempre quedarán solo palabras muertas sin espíritu y vida. Pasar de este nivel al nivel puramente espiritual es difícil, pero no es imposible...

Aquel que está todavía demasiado apegado al mundo también puede ser llevado por varios tipos de golpes del destino u otras experiencias para entrar en sí mismo y pensar seriamente. Y entonces ya puede escuchar la voz de conciencia, la voz del espíritu dentro de sí mismo, y ahora pensar más seriamente. Y si su corazón no está completamente endurecido, también comenzará a ser activo en el amor, y entonces penetra más y más profundamente, y el conocimiento que antes solo había aceptado intelectualmente ahora cobra vida en él, lo que solamente el amor puede lograr...

Mientras el libro de los libros, que contiene sabiduría divina, sólo se lea con el entendimiento y el corazón aún no este involucrado, seguirá siendo sólo conocimiento muerto, porque hasta que el amor no despierte su espíritu, sólo le la letra y no entiende su significado espiritual... Y tales maestros no están calificados para instruir a sus semejantes porque entonces no pueden hablar vivamente, y solo transmiten conocimientos aprendidos sin sentido y vida...

Y de nuevo, el estado del prójimo es decisivo en cuanto le es comprensible el conocimiento, es decir, en qué medida atiende a los mandamientos divinos del amor... Llegará a comprender cuando su espíritu mismo pueda enseñarle, porque vive el amor... Entonces se le puede ofrecer la Palabra, por incomprensible que sea, todo le es luminoso y claro, porque se le introduce desde dentro lo que el amor logra en él. Y sólo aquellas personas deben hacer un servicio de enseñanza que se han preparado de tal manera que el Espíritu de Dios puede obrar en ellas, y estas también están llamadas a ser activos como siervos de Dios.

Pero el que se llame a sí mismo a hacerlo sin tener un espíritu despertó, difícilmente podrá trabajar en la viña del Señor, porque entonces solo está activo en lo mundano, incluso si se pone un manto en su trabajo, sigue siendo un servidor del mundo, porque no es capaz de llevar a la gente a donde está la verdadera meta... porque sus sermones están muertos y no ayudan a nadie a vivir, porque el ser humano tiene que llegar a la vida desde dentro, y eso sólo es posible a través de una vida de amor, a través de la cual la chispa del espíritu en el ser humano entra en contacto con el Espíritu Padre desde la eternidad y entonces también es posible que el alma madure en la vida de la tierra... porque el Espíritu de Dios se dirige al alma, no al entendimiento... Pero éste entonces también aceptará todo lo que el Espíritu de Dios imparte al alma...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios revela Su Ser a través de Sus discursos...

B.D. 8498 from 16 de mayo 1963, taken from Book No. 89

Aunque tampoco podréis comprenderme a Mí ni a Mi Ser por toda la eternidad, sin embargo, se os debe dar una imagen clara de vuestro Dios y Creador, y no se os debe dejar con pensamientos erróneos. Debéis saber que Yo soy el Ser más supremo y más perfecto, Que jamás puede ser alcanzado en Su perfección, pero al Que a pesar de todo debéis esforzaros porque sois sus imágenes, que una vez emanasteis de Él en toda perfección y también debéis llegar a serlo nuevamente... Y vuestra felicidad consiste en que os estáis esforzándoos constantemente hacia Mí y está felicidad no llega a un fin, porque el esfuerzo por Mí nunca terminará, porque en el estado de perfección todo es ilimitado, tanto para Mí como para vosotros...

Tampoco podréis captar el término “perfección”, precisamente porque vuestro pensamiento todavía es limitado mientras permanezcáis en la tierra. Y cuanto más imperfectos sois según vuestro ser, menos sois capaces de captarme a Mí Mismo y a Mi Ser, y entonces también es fácil que Mi oponente os de una imagen distorsionada de Mí, que Me presente como un Ser altamente imperfecto, que tiene cualidades impías en sí mismo, como la crueldad judicial y falta de amor... que condena para siempre... y sentimientos innobles, como la venganza y el castigo eterno por ofensas que Yo nunca condeno, sino que siempre estoy dispuesto a ayudaros en amor...

Mi oponente trata de presentarme a vosotros como un ser imperfecto para que neguéis a amarme... Y una y otra vez quiero descubriros esta imagen distorsionada de Mí como una obra de mentiras de Mi oponente, y aclararos hasta tal punto, que podéis reconocer en Mí un Dios de amor, sabiduría y poder, que seáis capaces de reconocer a un Ser perfecto, a Quien podáis dar vuestro amor, que anhelo, porque sois hijos de Mi amor que ya no perderán Mi amor para siempre, incluso si se apartan de Mí en su libre albedrío. Porque un Ser que es perfecto no puede odiar y condenar, sólo Se esforzará siempre en ayudar a Su criatura a salir de su estado imperfecto para que pueda reunificarse con Él para siempre...

Y es por eso que os revelo una imagen clara de Mí, de Mi fuerza de amor que todo lo llena, que se hizo activa en la sabiduría y os creó... Yo os revelo el objetivo que Me propuse al crear todos los seres, y también ese plan de Salvación que lleva a la divinización de todos los seres... Yo os explicaré todo, para que verdaderamente podáis reconocer Mi amor, sabiduría y poder, porque en cuanto todo esto os sea presentado verazmente, la luz de la cognición resplandecerá de nuevo, aunque todavía en menor grado, y empezaréis a reconoceros como Mis criaturas llamadas por Mí a la vida...

La verdad también encenderá en vosotros la pequeña chispa de amor, y entonces penetraréis siempre más profundamente en el conocimiento, sabréis que estáis en el camino de regreso a Mí, de Quien una vez os alejasteis voluntariamente y a través de esto cambiasteis por completo vuestro ser perfecto y os convertisteis imperfectos... Pero lo que ha de reunirse Conmigo nuevamente debe ser perfecto y debe someterse voluntariamente a Mi voluntad que una vez violó...

Porque en cuanto haya reconocido Mi ser, que es amor, sabiduría y poder en sí mismo... también se someterá voluntariamente a Mi voluntad de nuevo... Y por eso le revelo Mi Ser, que sólo puede volver a suceder a través de Mi discurso, a través de Mi Palabra, que doy a los hombres y que también dará una luz brillante a aquel, que recibe Mi discurso. Porque solo Yo puedo transmitir la pura verdad a la tierra, solo Yo soy la Luz Que quiere irradiar en vuestros corazones... Solo Yo soy el Amor Que no quiere dejar que os perdáis... Yo soy la Sabiduría, la Que conoce todos los caminos y medios para llevaros a la luz, y también tengo el poder de arrebataros de las manos de Mi oponente, si no Me resistís vosotros mismos...

Sin embargo, todo está determinado por vuestro libre albedrío... Y sólo se volverá hacia Mí cuando Me reconozcáis como un ser sumamente perfecto a Quien podéis amar... Y eso significa que os movéis en la verdad, que os liberéis de ideas erróneas, de ideas erróneas que os trajo Mi adversario para impediros tomar el camino hacia Mí... Y por eso Yo Mismo os hablo desde arriba, transmito Mi Palabra hacia abajo a la tierra, para que podáis liberaros de ideas erróneas que os impiden reconocerme correctamente a Mí, Quien, como sumamente perfecto, os ama y quiere atraeros hacia Mí por la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Palabra sonora requiere un elevado estado de madurez...

B.D. 8499 from 17 de mayo 1963, taken from Book No. 89

La mayor ganancia de una persona en la vida terrenal es la de escuchar la voz de Dios en sí mismo, porque es prueba de que el orden divino se ha restablecido, en el que estaba el ser original cuando fue creado y estaba conectado directamente con su Dios y Creador, para que Su voz pudiera resonar en el ser.

Pero mientras este ser todavía camine por la tierra como ser humano, también debe aumentar el grado de perfección para poder escuchar esta voz divina resonando dentro de sí mismo, porque esto requiere un alto grado de madurez, que sólo unos pocos humanos logran en la tierra. Sin embargo, la transmisión mental de la Palabra por parte de Dios es prueba de que el hombre está celoso en la búsqueda de la madurez del alma, que ha establecido el vínculo con su Dios y Creador y, por lo tanto, también es capaz de escuchar el discurso divino...

Sin embargo, el estado original del ser era un estado de perfección, que fue convertido en lo contrario por el ser mismo... Y así el ser también perdió la capacidad de escuchar la voz de Dios, a través de la cual el Ser supremo Se comunicaba con Su criatura en el principio... Y mientras el ser escuchaba la voz de Dios, también era sumamente feliz... Porque mientras permanecía en el conocimiento, lo sabía todo, se reconocía a sí misma como una criatura de un Ser supremamente perfecto, y era dichoso en este conocimiento...

Cuando perdió la capacidad de escuchar Su voz, también perdió todo conocimiento, se fue alejando más y más de Dios y ya no supo nada de sí mismo porque también perdió la conciencia del “yo”, cuando fue disuelto con el propósito de volver a Dios y se formó de nuevo en creaciones de la más diversa índole. Y todo esto tampoco lo sabe el ser humano cuando pisa la tierra como última etapa de su camino de regreso a Dios... Pero este conocimiento se le puede impartir, y entonces esto sucede a través del discurso interior, a través de su espíritu, que como parte de Dios está conectado con el Espíritu Padre desde la eternidad, que puede volver a dar al hombre conocimiento desde dentro de lo que era originalmente, lo que es ahora, y lo que ha de llegar a ser de nuevo...

Y esta instrucción interior le llega en forma de pensamientos, mientras no haya logrado todavía la madurez del alma, que presupone oír el discurso de Dios. Pero el hecho de que se le permita obtener este conocimiento, que le sea transmitido a través de la obra del espíritu en el hombre, es un don de gracia tan increíble de Dios, que debería animar para lograr una madurez más alta, y que también hace posible de poder escuchar el discurso directo de Dios. El ser humano puede ser introducido mentalmente a la verdad, al reconocimiento correcto de todo lo que de otro modo le queda oculto... Todos sus pensamientos pueden ser dirigidos de tal manera que se acerquen a la verdad y el ser humano también está convencido de la verdad de su pensar...

Pero también puede ser abordado directamente por Dios, cuando nuevamente ha de cumplir una misión: transmitir conocimiento verdadero a los semejantes que carecen de conocimiento espiritual... Entonces la Palabra vuelve a resonar en él, como al principio, él puede intercambiarse con Su Dios y Creador; él puede preguntar a Él y recibirá una respuesta y tanto él mismo como sus semejantes ya no caminan en las tinieblas, se les encenderá una luz en ellos que ilumina intensamente a través de la noche, en la que todavía camina todo lo espiritual una vez caído, que aún no ha establecido la conexión íntima con la fuente de Luz desde la eternidad...

Todos vosotros, los humanos, debéis saber que una vez pudisteis mantener un intercambio directo con vuestro Dios y Creador; debéis saber que en cualquier momento también podéis volver a restablecer el estado de poder hacerle preguntas y recibir una respuesta, pero eso depende de vosotros mismos si os formáis de tal manera que seáis dignos del discurso directo de Dios, porque tenéis que volver a entrar en la ley del orden eterno de la que una vez salisteis voluntariamente... Tenéis que dejar prevalecer nuevamente el principio del amor en vosotros, y a través del amor os uniréis con Aquel, Quien es el Amor Mismo... Y cuando estáis unidos a Él, entonces también Le escucharéis porque Su amor es tan profundo, que quiere deleitar continuamente a Sus criaturas con Su discurso...

Pero entonces también está asegurado el regreso a Él, porque el deseo del ser humano de volver a la casa del Padre, de la cual una vez salió voluntariamente, se hará cada vez más fuerte, y Su Palabra tendrá también tal fuerza que el ser humano o su alma no se puede eludir de Su influencia... Y se perfeccionará más y más y asumirá de nuevo su ser original, volverá a ser lo que era en el principio... un ser lleno de alegría que alabará y glorificará a Dios por toda la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Se observará el día predeterminado del final...

B.D. 8500 from 18 de mayo 1963, taken from Book No. 89

No está lejos el día que Mi sabiduría ha fijado, para crear un cambio en la tierra, que solo sirve como lugar de residencia para una humanidad desespiritualizada, pero que no se usa como estación de formación espiritual...

No está lejos el día en que Mi voluntad permitirá que se lleve a cabo una obra que tiene como propósito una transformación completa de la obra de creación “tierra” en su forma exterior, lo que significa una destrucción de todo los seres vivos en, sobre y encima de la tierra y también de todas las obras de creación existentes... Porque Mi plan de salvación está previsto desde la eternidad, y se observará el tiempo, que Yo, en Mi sabiduría reconocí como necesario, para crear nuevamente para lo espiritual nuevas oportunidades de maduración...

Y vosotros humanos no podréis determinar que Me desvíe de este plan o para consentir un alargamiento temporal, porque Yo lo sé y lo he sabido desde la eternidad en qué condición espiritual se encuentra la humanidad en este momento, que también provoca un cambio total, una remodelación de todo lo espiritual, que se encuentra en el camino de regreso a Mí... Y es por eso que Mis predicciones han de tomarse literalmente, que ya no podéis contar con mucho tiempo... que no debéis desplazar el fin anunciado al futuro, porque un día el futuro también se convertirá en el presente, y ese tiempo llegará.

Vos otros humanos también podéis ver por vosotros mismos en todos los acontecimientos del mundo y a vuestro alrededor que el bajo estado espiritual de la gente casi ya no puede ser superado, y en esto también tendréis que reconocer la razón de un final cercano porque todo está fuera del orden, el desarrollo de lo espiritual ha llegado a un punto muerto, incluso se puede observar una regresión... Por eso también son falsas esperanzas, cuando vosotros los humanos, creéis que podéis cambiar Mi opinión a través de la oración, incluso si sigo diciendo que las oraciones son de gran fuerza...

Pero lo que pedís siempre es sólo una oración en amor propio, porque no estáis dispuestos a renunciar vuestra vida terrenal y sólo rezáis para que deje existir la tierra, para no tener que ser también víctima del fin... Vuestra oración sólo debe dirigirse al estado de las almas de vuestros semejantes, sólo debéis ocuparos de la maduración espiritual y orar unos por otros, pero no pedirme a Mí que Me abstenga de una destrucción final, porque esta es necesaria para lo espiritual aún atado en las creaciones, que al igual que vosotros los humanos, tiene derecho a dar un paso adelante, para que un día también se le permita deformarse como ser humano.

Pero los humanos se niega a sí mismos el derecho de encarnarse en la tierra, porque ellos mismos no dan un paso hacia arriba, sino que se esfuerzan mucha más hacia las profundidades nuevamente. Y estas almas no obtendrían ninguna ventaja de una extensión de su existencia en la tierra, sino que solo se hundirían aún más, y ya se les debe impedir, que hagan eso... lo que sucede a través de un nuevo destierro en la materia...que sean arrebatados de nuevo de Mi oponente que los tiene demasiado en su poder en la vida terrenal como ser humano.

Vosotros humanos solo debéis orar unos por otros para que las almas puedan liberarse de su poder antes del final... Tal oración, hecha en amor intercesor por uno de vuestros semejantes, llegará también a Mis oídos y será escuchada... Pero queriendo cambiar Mi plan de Salvación desde la eternidad, no lo lograréis, después de todo Yo sé lo que sirve a todas Mis criaturas y qué les ayuda a progresar.

Así que quien quiera ser activo por Mí en Mi viña, debe considerar un final temprano como un hecho y ahora obrar en consecuencia en la tierra predicando el amor y también señalando a todos los hombres al Anunciador de esta enseñanza de amor divino, a Jesucristo, que tomen el camino hacia Él bajo Su cruz y serán redimidos del pecado y de la muerte cuando llegue el fin... Entonces sólo hay para ellos una entrada al reino de la luz o un traslado a la tierra nueva, donde se les asegura una estancia paradisiaca, que ya se puede equiparar con la entrada en el reino de la luz, porque entonces los hombres han pasado la prueba de la vida en la tierra y están libres de su culpa.

Y para que este objetivo sea alcanzado todavía por muchos hombres, les hablo una y otra vez a través de vosotros, mis mensajeros en la tierra, que recibís Mi discurso directamente y lo transmitís donde solo es recibido con fe. Este discurso no terminará hasta el final porque sé quién es capaz de escuchar Mi Palabra, de dejar fluir Mi rayo de amor en el corazón y también usarlo correctamente. Y éstos testificarán una y otra vez que el fin ya no está lejos, nunca dejarán de mencionar Mi plan de Salvación y señalarán constantemente a Jesucristo y Su obra de Redención... Una y otra vez subrayaré también su gran importancia y señalaré a la gente hacia Él, Que es el único Que les salva de caer en las profundidades.

Y cualquiera que sea capaz de creer en un fin, tampoco lo teme, porque su fe cobró vida a través del amor, y un hombre que vive en el amor también tendrá siempre la fuerza para desafiar todos los embates que el último tiempo le traerá todavía... Porque el amor mismo es fuerza, porque a través del amor es ser humano está unido Conmigo, como el Amor Eterno Mismo, y porque desde Mí la fuerza fluye constantemente hacia él. Y verdaderamente todos vosotros no necesitaríais temer el final si solo os esforzaseis de vivir en el amor... Pero la humanidad carece de amor y por eso sigue hundiéndose cada vez más profundo y atrayendo el final por sí misma... como lo reconocí desde la eternidad y por eso también se llevará a cabo Mi plan de Salvación, como lo fue anunciado a través de la Palabra y la Escritura...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

(Continua al No 8500) Fecha...

B.D. 8501 from 19 de mayo 1963, taken from Book No. 89

Nunca se os dará una fecha porque solo podría tener un efecto dañino para vuestra alma saber exactamente acerca de la ocurrencia de lo que se os predice. Debéis tomar nota de ello porque quiero que os preparéis, porque quiero amonestaros y advertiros... amonestaros a trabajar celosamente en vuestra alma y advertiros contra la indiferencia, de la que un día os arrepentiréis amargamente. Y es por eso que os anuncio cosas en el futuro y también les he señalado a los hombres a lo que está por venir, desde el comienzo de este periodo de redención, pues el pensamiento de que os queda poco tiempo debería estimularos a vivir según Mi voluntad y así cumplir vuestro propósito de la vida terrenal...

Sin embargo, nunca se os dio el momento en que teníais que contar con lo que se anunció, y eso os ha hecho tibio a estas predicciones... Siempre suponéis el cumplimiento de Mis predicciones en un futuro lejano... pero no penséis que el tiempo pasa constantemente, que vosotros también os estáis acercando cada vez más a este futuro y que un día el “futuro” también se convertirá en el “presente”...

Así que también os predigo de nuevo que el fin de esta tierra es inminente para vosotros, el fin de un periodo de Redención. Y a esto indico cada vez con más urgencia, porque os parece increíble, que vosotros os encontráis en este último tiempo... Nuevamente no os daré un tiempo exacto y tampoco lo haré hasta el final para no forzar vuestro libre albedrío... Sin embargo, os digo una cosa, que no os queda mucho tiempo, que muy pronto llegará el tiempo en que todas Mis predicciones se cumplirán, y que no debéis confiar en el hecho de que un día para Mí son mil años para vosotros...

Mil años también pasarán una vez, y así también el periodo de Redención llegará a su fin en el que estáis viviendo, pues un día tendrá que empezar una nueva era ya por la razón de lo mucho espiritual atado en las obras de la creación, que debe seguir progresando en su desarrollo... Y de nuevo, solo digo que estáis a poco tiempo ante eso... Pero sigo repitiendo estas palabras con tanto urgencia que deberíais volveros sospechosos...

Sigo cortejando una y otra por obreros en el último tiempo antes del fin porque los necesito urgentemente en vista lo que está por venir; os transmito a vosotros hombres un conocimiento inusual para que también aprendáis a comprender Mis predicciones para que sepáis cuáles son las ocasiones que se basan en los anuncios... Y Yo lo hago esto porque el final está muy cerca y porque debéis creer que Mis Palabras se cumplirán...

Pero incluso ahora no puedo deciros la hora, después de todo no quiero que os sobrevenga un caos imprevisible... Porque el conocimiento exacto del día y la hora os arrojaría en un terrible confusión, pero ya no os traería ninguna madurez. Puedo señalar una y otra vez y cada vez con más urgencia que debéis contar con el cumplimiento de todas las predicciones, que no debéis confiar en el hecho de que vosotros mismos ya no lo vais a experimentar...

Nadie sabe la hora de su muerte, y tampoco nadie sabe si el mismo se sorprenderá de lo que se anuncia, de la gran obra de destrucción y sus presagios, el evento natural inusual, y tenéis que experimentar todo lo que sucede al final, porque Yo os digo una y otra vez: Que estáis justo antes, que ya no tenéis mucho tiempo y debéis contar con cada día y cada hora que Yo aparezco inusualmente a través de los elementos de la naturaleza, y entonces también sabréis que el fin ya no está lejos...

Por eso debéis vivir según Mi voluntad... Podréis afrontar todos los acontecimientos sin miedo... Sólo debéis uniros a Mí a través de obras de amor, oraciones y pensamientos frecuentes y verdaderamente, no sufriréis ningún daño en vuestras almas si os llamo prematuramente... Pero también os protegeré corporalmente si es Mi voluntad que Me sigáis sirviendo hasta el final...

Pero nunca esperéis que os inicie temporalmente, pues en nada os beneficiaría eso a vosotros mismos que Me servís, pero tampoco a vuestros semejantes, cuyo estado de madurez espiritual no permite tal conocimiento. Pero todo lo que os sea posible, para transmitir a vuestros semejantes el conocimiento de lo que estar por venir, de Mi eterno plan de Salvación y del amor infinito del Padre, Que quisiera salvar del fin a todos Sus hijos... Haced eso y logrado todavía para Mi un trabajo fructífero en la viña hasta el final... Porque cada alma que todavía encuentra la Salvación es una victoria para Mí, que en verdad también os recompensaré...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

(Continua al No 8501) Difusión de la Palabra...

B.D. 8502 from 19 de mayo 1963, taken from Book No. 89

Y donde ahora existe la oportunidad de dar conocimiento a los demás seres humanos acerca del final inminente y todos los acontecimientos que aún lo preceden, allí también debéis hablar para que nadie pueda excusarse por no haber escuchado nada al respecto. Porque verdaderamente todavía quiero hacer todo lo posible para que a los hombres les sea dado aún una pequeña luz, y por lo tanto también os reuniré con aquellos en los que hay todavía un pequeño rayo de esperanza de que reaccionarán, al pensar en ello y ahora observando ellos mismos lo que está pasando a su alrededor.

Trato de dirigir los pensamientos de todos los hombres de tal manera que quieran una aclaración sobre lo que todavía han de esperar, si no en esta vida, entonces en otra vida, a la que se dirigen sus pensamientos. La vida, la que la gente vive ahora, con los pensamientos solamente dirigidos al mundo terrenal, no es de ninguna manera curativa para las almas, porque toda materia debe ser superada por el alma en la vida terrenal. Sin embargo, si el ser humano se encadena en la materia, entonces esto significa para el alma un estado de necesidad, inanición y de desesperanza para el logro de su objetivo...

Y es por eso que los humanos deben ser llamados de atención de la desaparición de todo lo terrenal, y con buena voluntad aún pueden aprovechar el corto tiempo para adquirir algo que perdure incluso si el cuerpo físico perece... eso es lo único que quiero conseguir cuando sigo anunciando el próximo fin, que se den cuenta del estado de sus almas, si es que tienen alguna creencia en la vida después de la muerte... Sin embargo, falta esta creencia y es por eso que la necesidad espiritual es tan grande en este último tiempo.

Pero no debéis desanimaros de hacer saber a vuestros semejantes una y otra vez lo que vosotros mismos pudisteis aprender de Mí... Debéis hablar de la obra del espíritu dentro de vosotros y también del contenido lo que Mi Palabra os transmite... Debéis decirles que corren un gran peligro de perderse para siempre si no aprovechan celosamente el último corto tiempo hasta el final para transformar vuestro ser al amor, que en el último tiempo no muestra mucho amor...

Debéis decirles que tienen que recorrer todavía el camino hacia Jesús antes de su muerte, que llevar su culpa del pecado bajo Su cruz y pedirle Su perdón... Y tenéis que enseñarles los mandamientos más importantes. Los mandamientos del amor a Dios y al prójimo... de cuyo cumplimiento depende ya su estado de alma en la tierra y un día en el reino del más allá... Todo lo que aprendéis de Mí Mismo debéis seguir transmitiendo, siempre correspondiendo al grado de madurez de los semejantes, para que aprendan a entenderlo y también dirijan sus pensamientos a Mí, Que siempre les ayudaré cuando pidan ayuda.

Por eso envío este conocimiento a la tierra para que los hombres tengan una explicación, también de lo que les queda por delante y de lo que les anuncio constantemente, para que no se sorprendan de los acontecimientos que irremediablemente vendrán, como lo he anunciado siempre y constantemente. Porque todavía quiero darles a todos la oportunidad de prepararse, para que entonces pueden mirar al final sin miedo, que solo tiene que ser temido por aquellos que, completamente obstinados como seguidores de Mi oponente, serán desterrados nuevamente en las creaciones de la nueva tierra.

Deprendeos de la materia terrenal para que no se convierta de nuevo en vuestro caparazón, del cual ya no podéis libraros por si solos... Creedlo, que el final está llegando dentro de poco, porque el punto bajo ha llegado, ya no hay más cambio espiritual en esta tierra...

Solo una transformación total de la tierra también puede lograr un punto de inflexión espiritual, y para que se os permita experimentar este punto de inflexión en la nueva tierra, debéis esforzaros por la unión íntima Conmigo, para que podáis contaros de entre los que son Míos, que permanecen fieles a Mí incluso en la lucha de fe más feroz que Mi oponente aún os lanzará... para que saquéis la fuerza de Mí y perseveréis hasta el final... Y podréis entrar en un reino de paz y felicidad... Podréis vivir en la nueva tierra , donde seréis recompensados por vuestra constancia cuando debáis confesarme ante el mundo... Entonces habréis superado este mundo y nunca más necesitáis temer a M adversario, porque éste está atado junto con sus seguidores de nuevo por mucho tiempo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios exige una fe viva

B.D. 8503 from 20 de mayo 1963, taken from Book No. 89

Tened siempre una fe viva en Mí, es decir, no os conforméis con palabras o confirmaciones ante los semejantes sino uníos íntimamente conmigo en pensamientos, y hablad conmigo como un niño habla al Padre, simple y sencillo, y lleno de confianza infantil... permitidme que como Amigo y Hermano Yo siempre ande junto a vosotros, y comunicadme todo lo que os conmueve íntimamente, siempre rogándome por apoyo, para que os ayude a alcanzar la perfección aún en la Tierra.

Ya no llevéis una vida solitaria, sino pedidme siempre que Yo esté cerca de vosotros, y también sentid mi Cercanía; porque cada pensamiento prudente me atrae a vosotros. Y si vosotros mismos establecéis este vínculo conmigo, entonces también siempre os afluirá Fuerza - de la que luego os serviréis para vuestra actividad en el amor... de modo que mediante el amor os unáis cada vez más íntimamente conmigo.

De modo que aquel que no excluye a su Dios y Creador de sus pensamientos, él también se encuentra todos los días y todas las horas en cuidado paternal, y su vida terrenal transcurrirá de manera que siempre redundará en beneficio de su alma. Porque aquel que en sus pensamientos está unido conmigo, él ya lleva una vida espiritual y su alma asciende continuamente.

¡Pero cuántos seres humanos pasan por su vida terrenal sin acordarse de su Dios y Creador! Siempre sólo se entregan a pensamientos terrenales, pues lo único por lo que se preocupan con inquietud es el bienestar de su cuerpo. Y aunque se llamen “cristianos” porque pertenecen a una organización eclesiástica, realizan el vínculo conmigo sólo por intervalos, y eso no suficientemente vivo para que les pudiera aportar un beneficio espiritual...

Mucho se ha convertido en una formalidad - lo que únicamente es de valor si está realizado en una fe viva... como también la oración no es lo que debería ser: un diálogo íntimo del “niño” con el Padre, sino los hombres se limitan a palabras vacías que no vienen del corazón sino que están solamente formuladas por la boca.

Pero Yo soy un Dios vivo, y ante Mí todo debe ser verdadero, por lo que también quiero una comunicación viva conmigo - una comunicación que garantiza un desarrollo en ascenso y que lleva al alma a la meta. ¿Acaso voy a abandonar un “niño” o desatenderlo –sea espiritualmente o terrenalmente– una vez que se haya unido íntimamente conmigo - un “niño” para el que Yo realmente soy el Padre al que tiene plena confianza?

Pero donde no existe esta unión íntima, allí todavía hay una gran hendidura. Porque el hombre me busca en la lejanía y habla de Mí como de un Ser que le resulta inasequible - un Ser al que reconoce a causa de su Poder que el hombre no puede negar en vista de las Creaciones... El hombre reconoce también Su Sabiduría, la que también está demostrada por las Creaciones, pero no sabe nada del Amor de un Dios que quiere ser Padre de todas las criaturas, pues no se dedica seriamente a aquel Ser que le ha dado la Vida.

Y mientras Yo para los seres humanos sólo sea el Dios lejano, ellos pasarán por la vida terrenal sin éxitos espirituales, porque no les llega la fuerza necesaria para poder recorrer el camino del desarrollo en ascenso - un suministro que requiere un vínculo íntimo entre la criatura y Yo para poder transmitirse. Por eso, cada hombre que logra establecer este vínculo conmigo y que manifiesta una verdadera fe en Mí –continuamente solicitando mi Presencia– también ganará su meta.

De modo que Yo cumplo con tal aspiración, y en adelante el hombre ya no andará ningún camino él solo, porque Yo siempre le guiaré pues conduciré sus pensamientos. Y, como no opone resistencia, el hombre se entregará completamente en mi Voluntad y se perfeccionará cada vez más.

Donde Yo haya encontrado este acceso al corazón de un ser humano, allí el adversario ha perdido su poder, aunque conste que probará todo lo posible para volver a ganarle para él; pero mi Fuerza que el hombre continuamente recibirá por mi Presencia le rechazará.

Por eso haced que vuestra alma tenga vida, lo que siempre se realizará cuando Yo mismo puedo influir en ella... cuando Yo mismo puedo irradiar en ella con mi Fuerza de Amor - lo que siempre posibilitáis mediante un vínculo íntimo conmigo. Entonces aspiráis por Mí, y se acabó todo peligro que el adversario pudiera adueñarse de vosotros, pues él huye de Mí y no os puede asediar mientras Yo pueda estar cerca de vosotros.

Pronto habréis logrado que ya no emprendáis o tramitáis nada sin antes haberme pedido mi Bendición... Entonces podréis estar seguros de que Yo ando a vuestro lado, sea donde fuere, de que os enseño en vuestros pensamientos y os transmito Fuerza y Luz en toda abundancia.

Pero todo esto no es posible si un ser humano nombra a su Dios y Creador solamente con la boca, sin que íntimamente se siente empujado a establecer conexión con Él... Su vida terrenal no le aportará un éxito espiritual digno de mención, a no ser que aún cambie en su manera de pensar y actuar, para que aprenda reconocerme y ahora también tenga una fe viva en Mí.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La Ascensión de Cristo

B.D. 8506 from 23 de mayo 1963, taken from Book No. 89

El tiempo de mi Existencia en la Tierra en una forma visible para los seres humanos se terminó con mi Ascensión al Cielo. Porque Yo había cumplido con la Misión como Hombre y a mis discípulos y a quienes tenían fe en que Yo era el Hijo de Dios, les di una última señal para fortalecer su fe. Yo me mostré a ellos una vez más y les demostré mi Divinidad ascendiendo visiblemente al Cielo, lo que ellos sólo pudieron ver por la intensidad de su fe, lo que, a su vez, debía llenarlos de una gran Fuerza para su Misión posterior: proclamarme a Mí en el mundo como también mi Evangelio. Tampoco existen pruebas para mi Ascensión, pero aun así se produjo ante los ojos de los que eran totalmente devotos a Mí. Porque para estos la Ascensión ya no suponía una presión a la fe, porque ellos me reconocieron y ya no tenían dudas. Ellos habían sido iniciados por Mí en la mayor Sabiduría, y por eso Yo pude ascender ante sus ojos - una última señal de mi Poder y Majestuosidad que podía suceder en forma visible, porque Yo fortalecí a los Míos con esta experiencia de manera extraordinaria.

Pero sólo se produjo un proceso que para cada alma que se ha perfeccionado en la Tierra es el mismo cuando deja su cuerpo atrás y entra en el Reino espiritual en Luz brillante, la cual, sin embargo, queda oculta al ojo humano; pero aun así va hacia las Alturas, al Reino que es su verdadera patria. También para esto habría sido conveniente dar una prueba a los hombres, pero como estos todavía son inmaduros y aún no han alcanzado espiritualización alguna, no la reconocerían.

La ascensión de Jesús seguirá siendo una leyenda para los hombres, mientras estos no hayan adquirido un conocimiento espiritual suficiente, porque sucedió algo extraordinario que sólo mis adeptos pudieron experimentar - algo que ya no está puesto en duda tan pronto como la madurez del Alma del hombre haya alcanzado cierto nivel de madurez  .... donde el hombre ya no tendrá más dudas, porque estará consciente de que para Dios nada es imposible  ....

Con la Ascensión de Jesús concluyó la Obra de Redención. Yo había bajado a la Tierra y había vuelto a mi Reino, el que Yo, en realidad, nunca había abandonado, porque Yo estaba y estoy en todas partes. Pero Yo me había vestido con una forma humana para ser visible para vosotros, los seres humanos; y por eso también ascendí de manera visible  .... para resultar eternamente visible para todo lo creado por Mí - para su Bienaventuranza.

Cuando Yo desaparecí de la vista los míos, estos quedaron atrás y se sintieron solos y abandonados; pero como estaban llenos de mi Espíritu vieron claramente su Misión, y se sintieron empujados por el Espíritu para llevar a cabo el Encargo por el cual Yo los mandé a todos los pueblos de la Tierra. Por eso también les permití que experimentasen este hecho extraordinario, que fue el último Milagro con el que terminó mi Paso por la Tierra. Ellos necesitaban fortalecer su fe, dado que por su continua comunicación Conmigo se habían vuelto muy dependientes; lo que tenían que superar. Ahí cada uno de mis discípulos pudo permanentemente tener presente los últimos acontecimientos, y estar activo con todo celo - tal como fue mi Voluntad. Pero en el Espíritu Yo me quedé con ellos, y cuando estaban actuando para Mí y mi Reino, frecuentemente podían oír mis Palabras, las que les confirmaron mi Presencia, por lo que su Amor hacía Mí resultaba cada vez más profundo y su saber aumentaba en la misma medida  .... y con esto también su facultad de surtir efecto para Mí.

Yo había eliminado la gran culpa de los hombres a través de mi Obra de Redención, y la humanidad tenía que ser informada de esto - lo que solamente podía ser realizado a través de hombres que me habían experimentado a Mí mismo, y mi Muerte en la cruz  .... Por parte de estos ahora podía ser promulgada la Verdad más pura sobre esta gran Obra de Misericordia, por lo que precisamente mis primeros apóstoles fueron extraordinariamente fortalecidos y dotados para su Misión. Yo podía enseñarlos de antemano y prepararlos personalmente para su Misión, con lo que Yo había fortalecido extraordinariamente su fe - y a pesar de esto aun así ellos mantenían su voluntad totalmente libre  .... Pues su Amor hacia Mí y su forma de Vida permitieron que Yo les diera dones suplementarios para ejercer su Misión, porque toda la humanidad debía llegar a saber lo que había sucedido por parte de Dios para los seres humanos  .... Por eso Yo necesitaba servidores y mensajeros adecuados para difundir este Saber, porque estos debían poder sostener con plena convicción lo que estaban enseñando.

El Amor que estaba en ellos también los capacitó a soportar acontecimientos extraordinarios, y con todo celo demostrar fe delante de sus prójimos, los seres humanos  .... Pero aquel Saber acerca de mi Obra de Redención siempre requerirá cierto nivel de Amor para ser aceptado y creído. Pero una persona llena de Amor también será llena de mi Espíritu que la guía hacia la Verdad - tal como Yo mismo lo he anunciado.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Llevar el sufrimiento por el prójimo ....

B.D. 8508 from 25 de mayo 1963, taken from Book No. 89

También debe recibir información sobre si es capaz de soportar el sufrimiento por sus semejantes o si cada persona tiene que asumir la medida que se le impone para la salvación de su alma .... Considerad, vosotros, humanos, que vuestra alma debe madurar durante la vida terrenal, que todas las sustancias aún inmaduras deben espiritualizarse y esto sucede a través del amor o del sufrimiento, pues así se disuelven las cáscaras que aún impiden al alma recibir la luz del amor de Mí. Y al mismo tiempo las sustancias del cuerpo todavía molestan al ser humano, que todavía están atrasadas en su desarrollo y causan enfermedades de todo tipo y que deben ser calmadas y por lo tanto espiritualizadas a través de la paciencia y el amor y la entrega a Mi voluntad, que es por lo tanto tu tarea actual en la tierra después de todo, que ayudes a tu alma a la mayor perfección posible. Y cada persona tiene que lograr esta espiritualización del alma y del cuerpo por sí misma, este trabajo nunca puede serle arrebatado por sus semejantes, y un día Me agradecerá que le haya ayudado a alcanzar la perfección a través del sufrimiento y las dificultades. Por lo tanto, también comprenderás que no debes tratar de evitar nada que pueda traer la salvación al alma de tus semejantes .... Pero si, a pesar de todo, el amor os impulsa a ofreceros a Mí, que queréis soportar el sufrimiento por vuestro prójimo, entonces no os obstaculizaré en vuestro amor .... Se le quita temporalmente al ser humano y se le carga a usted, y ahora usted aumenta su madurez de alma porque está dispuesto a tomar un mayor sufrimiento sobre sí mismo y porque el amor lo impulsa a hacerlo. Uno de ellos ha sufrido por todos vosotros para liberaros del inmenso sufrimiento que habríais tenido que asumir como expiación de vuestra culpa de pecado, que era la razón por la que la vida terrenal es un valle de dolor y sufrimiento para vosotros, los humanos .... Pero todos los seres humanos tenéis ahora a Aquel que también toma vuestro sufrimiento sobre sus hombros y os ayuda a soportarlo .... Cuya expiación sustitutiva por ti he aceptado, y debes acudir a Él cuando tu sufrimiento te agobie, y Él te ayudará a llevarlo o te lo quitará según te convenga. Pero el amor de un semejante que quiere sufrir por ti es muy valorado, y este amor te asegurará también una afluencia de fuerza, porque el amor es fuerza que tiene un efecto notable en ese sufridor .... Y si una persona intercede amorosamente hacia ti, que tienes que sufrir, la fuerza de este amor puede entonces llenarte de tal manera que ya no sientas el grado de sufrimiento .... que el dolor y la agonía pasan temporalmente para ti y la fuerza de este amor beneficia a tu alma .... que así madura y es cada vez menos sensible al dolor .... El grado de amor siempre determina el beneficio que una persona obtiene de esa oración de amor. Y como la vida terrenal sólo consiste en la maduración del alma y hay muchas posibilidades para ello, primero hay que reconocer esta maduración y no impedirla. El verdadero amor, sin embargo, también sabe por qué una persona tiene que sufrir, y le ayuda a soportar y le facilitará la entrega a la voluntad de Dios .... Y entonces Yo mismo le quitaré la cruz y su alma habrá dado un paso adelante de nuevo .... El amor y el sufrimiento lo ayudan a la meta .... Si el grado de amor de una persona es todavía bajo, entonces el sufrimiento aumentará a menudo para promover la purificación de su alma .... Pero esta purificación del alma nunca puede lograrse mediante el sufrimiento consciente de otra persona por la primera. Cada alma es responsable de sí misma, y cada alma debe llegar a la madurez, lo que ocurre a través del amor y el sufrimiento .... Y el grado de sufrimiento depende del grado de amor. Oigo bien la oración de quien se ofrece a soportar el sufrimiento de su prójimo porque lo ama .... Le dejé participar en su dolor, que ahora soporta. Pero ahora soporta para la purificación de su propia alma .... ciertamente alivia al otro del dolor por amor, pero ahora le sirve para perfeccionarse, mientras que el prójimo debe igualmente ocuparse de sí mismo y de su estado de madurez espiritual, aunque se le libere temporalmente del dolor. Ninguna obra de amor queda sin efecto, pero dónde y cómo surte efecto me corresponde a Mí, que conozco el estado de madurez de cada persona y a quien también consideraré siempre según su estado de madurez .... Y yo impongo una medida soportable a cada persona, y basta con que invoque a Jesús, el portador de la cruz, cuando considere que su carga es demasiado pesada .... Y verdaderamente, Él estará a su lado, tomará la cruz sobre su hombro cuando amenace con derrumbarse bajo ella .... Pero encontrará el camino hacia Jesucristo, el divino Redentor, que también lo redimirá del pecado y de la muerte, de la enfermedad y del sufrimiento, tan pronto como se invoque con plena fe su ayuda. Y mientras el ser humano viva en la tierra, tiene la posibilidad, mediante el amor y el sufrimiento .... siguiendo a Jesús .... también alcanzar el objetivo de perfeccionarse a sí mismo ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

La condición previa de la presencia de Dios: amor ....

B.D. 8515 from 1 de junio 1963, taken from Book No. 89

Os quiero hacer ver una y otra vez de que todos podéis escuchar Mi voz si hicieseis la conversión inversa de vuestro ser al amor y os conectais conmigo a través de un amor entrañable de una forma que me podeis oir. Porque Mi presencia que sólo permitís a través del amor se comprobará por Mi habla .... cómo habéis escuchado Mi palabra al principio dentro de vosotros cuando habéis salido de Mi en toda perfección. Desde el comienzo de vuestro ser como humano estáis lejos porque vuestro ser deja reconocer poco amor; pero muy rápido podéis cambiaros y pudierais ser hombres benditos en la tierra si os contactasteis entrañablemente conmigo lo que significa una forma de vivir en el nombre del amor. Una y otra vez os aseguro de que cada brecha se puede superar si solamente tenéis la voluntad para esto porque solamente tenéis que rezar entrañablemente para aseguraros de mi presencia.

La chispa del espíritu dentro de vosotros es Mi parte de padre desde la eternidad y siempre tenderá hacia Mi y en cuanto el hombre se decida conscientemente para la unión de esta chispa con el espíritu del padre .... si lleva una vida lleno de amor y causa el amor eterno mismo a dar presencia, entonces seguramente podrá escuchar Mi voz dentro de sí mismo .... cuanto más claro más fuerte estalla el amor .... Entonces mi espíritu puede verterse en un cuenco útil, porque el amor prohíbe toda impureza dentro del corazón y lo ha preparado bien para que pueda verterse Mi flujo de amor. Y de haber atravesado por el brillo de Mi espíritu significa ganar una de las más profundas y verdaderas comprensiones .... cambiar el estado de la falta de la compresión, de una ceguera y oscuridad espiritual a un estado lleno de luz y claridad sobre todo que se refiere al contexto del propio ser ....

Ser ignorante no es ningún estado de bendición .... estar en plena comprensión siempre hará feliz al hombre porque estaŕa muy cerca del estado de su origen cuando estaba atravesado de luz y de fuerza .... Y esta luz y fuerza serán su parte en cuanto el amor aflore .... Entonces brillará Mi luz de amor hacia él, entonces escuchará a Mí mismo .... Podrá intercambiarse conmigo, puede preguntarme y recibirá contestaciones y podrá entrar a través de Mi palabra a un conocimiento profundo porque Mi espíritu le inundará y una claridad interna y compresión clara le inspirará para siempre .... El amor le asegura este estado bendito, el amor le trae luz y fuerza, el amor produce la conexión conmigo como el Amor Eterno y el hombre escuchará Mi voz con toda claridad dentro de sí mismo, él que lleva una vida plena de amor.

Solamente con Mi muerte en la cruz se hizo posible que el lazo interno conmigo se realizó, porque Mi adversario tuvo demasiado poder anteriormente y evitaba por dónde pudiera la realización de amor en la vidas del hombre .... Y como la culpa del origen creó una brecha insuperable entre Mi y Mis criaturas .... Esta brecha la superé yo mismo a través de Mi muerte en la cruz .... Aún así cada hombre tiene que pisar por sí mismo el puente y renovar la conexión conmigo .... Y pasará solamente a través del amor, porque solamente me puedo conectar con un hombre que intenta de acercarse a Mi estado original, porque con su vida plena de amor me atrae ....

Y entonces el amor es condición para poder escuchar también Mi voz porque el amor tiene como consecuencia Mi presencia y Mi presencia se demuestra por Mi hablo .... Y así podía llenar Mis discípulos con Mi espíritu y darles una señal de Mi actuación después de Mi resurrección al cielo .... A través de Mi muerte en la cruz fueron liberados de su culpa, sus vidas fueron un servir en el nombre del amor para preparar sus corazones para que Mi espíritu pudo fluir en ellos y eso pasó obviamente porque quise que la humanidad se daba (da) cuenta de Mi actuación poco común en Mis discípulos .... así pudieron también .... llenos de Mi sabiduría .... cumplir su misión, llevar Mi evangelio al mundo para anunciar a Mi y Mi gran tarea de gracia y misericordia ....

Porque todo el mundo deben llegar a la perfección en la tierra y primero tienen que llevar una vida de amor para que les pueda tomar la mano y guiarlos para madurar sus almas y desarrollar en la sabiduría para tener una relación conmigo como un hijo con su padre .... y entonces escucharán Mi voz cuanto mayor sea su grado de amor .... Porque el padre habla con Su hijo ....Dios habla con Sus criaturas porque quiere llevarlo todo a la perfección, porque todas Sus criaturas deben vivir en la luz y la fuerza y la libertad ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Derramamiento del Espíritu .... Pentecostés ....

B.D. 8516 from 2 de junio 1963, taken from Book No. 89

Sólo después de Mi crucifixión pude derramar Mi espíritu, porque antes ningún ser humano habría podido albergar nada divino en su interior, ya que la culpa original de la oposición a Dios seguía pesando sobre las personas. Mi espíritu, sin embargo, es la emanación de Mí mismo, y una persona culpable nunca podría ser el receptor de esta emanación, porque había un abismo demasiado profundo entre la persona culpable y Yo. Pero Yo he expiado esta culpa en el ser humano Jesús, y cada persona que acepta Mi acto de Salvación puede ahora también prepararse de tal manera que pueda recibir de nuevo Mi iluminación de amor, es decir, que Yo mismo pueda morar en el ser humano y, como signo de Mi presencia, llenarlo con Mi espíritu .... Sus pensamientos e intenciones están ahora determinados por la fuerza del espíritu, no puede pensar ni querer nada malo mientras Mi espíritu esté activo en él .... Porque me permite obrar en él con plena conciencia, se abre uniéndose íntimamente a Mí y así puedo bajar a su corazón el rayo de luz del amor que todo lo ilumina .... que ahora le da el conocimiento con la más brillante claridad, de modo que el ser humano emerge de la anterior oscuridad y se introduce en toda la verdad a través de Mi espíritu, como he prometido. Este acto de la efusión del espíritu, que tuvo lugar visiblemente con Mis discípulos a todas las personas, tuvo que ser precedido por la muerte en la cruz, Mi adversario tuvo que ser derrotado de antemano para que ya no pudiera mantener por la fuerza a las personas en las tinieblas, sino que tuvo que dar libertad a aquellos que se volvieron a Mí, que se dejaron redimir por Mí, es decir, que reconocieron conscientemente Mi gran obra de misericordia y quisieron participar en ella .... Para estos, por lo tanto, la muerte .... la gran oscuridad espiritual se había superado, fueron capaces de convertirse en sí mismos. pudieron prepararse como vasos en los que mi espíritu pudiera verterse .... Ahora ya no estaban en el pensamiento erróneo, reconocían la verdad y también se esforzaban por ella de forma totalmente consciente, salían del estado de desconocimiento total, se convertían en luz .... Mi espíritu los impregnó y ahora también se acercaron a Mí mismo de nuevo, la pequeña chispa espiritual dentro de ellos, que había dormido como Mi parte en ellos, se esforzó hacia el Padre-Espíritu eterno con el que estaba indisolublemente conectado. Fue .... Sencillamente, pon .... había restablecido el vínculo conmigo que los propios seres habían interrumpido voluntariamente en otro tiempo, y un ser que se unía de nuevo a Mí, que soy la luz desde la eternidad, ahora también tenía que estar impregnado de mi luz, y todo su pensamiento sólo puede ser correcto. Debe reconocer la verdad, y el ser humano debe ahora también representar esta verdad, porque el espíritu le impulsa a proclamar la verdad a todos sus semejantes .... Y ésta fue también la misión de mis primeros discípulos, que fueron capacitados por la efusión del espíritu para ir por el mundo y proclamar el Evangelio a todas las naciones. Tenían que conocer la verdad ellos mismos para poder transmitirla, y aunque fueron introducidos a la verdad por Mí mismo durante Mis años de enseñanza, sin embargo tuvieron que ser precedidos por la efusión de Mi espíritu, para que ahora también conocieran su tarea clara y brillantemente y ninguna ignorancia pudiera oprimirlos por más tiempo, porque ahora fueron enseñados por Mí mismo a través de Mi espíritu, Quien permaneció con ellos como Yo había prometido. Y así Mi espíritu se derramará una y otra vez sobre las personas que quieran servirme, que se preparen como vasos en los que pueda fluir Mi espíritu y que, como Mis primeros discípulos, quieran llevar la verdad a sus semejantes en la comprensión de que sólo la verdad pura puede traerles la salvación en la gran adversidad espiritual .... Y Mi espíritu trabajará en ellos para que la oscuridad sea ahuyentada y la gente vuelva a pensar correctamente, que quiera servirme y ayudar a redimir a las almas descarriadas. Ningún ser humano puede dar lo que no posee .... Pero quiero daros a vosotros, Mis siervos, para que podáis volver a dar a vuestros semejantes que necesitan urgentemente apoyo porque no pueden establecer un vínculo conmigo por sí mismos .... Pero tú, que conoces todas las correlaciones, puedes iluminarlos y aún así inducirlos a cambiar su voluntad. Y siempre podrás recibir ricos conocimientos espirituales, y siempre que hagas preguntas te serán respondidas, de modo que también podrás reconocer en la respuesta al Dador de lo que ahora debes transmitir .... Porque muchas personas y muchas almas en el reino del más allá pedirán y desearán la respuesta correcta .... Y ahora también pueden recibirlo a través de ti, porque conozco todos los pensamientos que surgen en el corazón y consideraré a cada persona según su tarea (percepción). Y esta es Mi obra en ti .... la obra de Mi espíritu que los primeros discípulos pudieron experimentar en sí mismos después de Mi ascensión. Una y otra vez Mi amor tuvo que venir en su ayuda también, ya que se necesitaban muchos conocimientos para llevar a cabo la tarea que les había encomendado, y nunca habrían sido capaces de llevar a cabo esta tarea sin Mi apoyo evidente, ya que Yo les instruía constantemente a través del espíritu, y así no tenían que temer ser incapaces de enseñar o difundir conocimientos espirituales erróneos, y ahora eran capaces de administrar su ministerio bien .... podían proclamar Mi Evangelio como era Mi Voluntad .... Y la misma tarea la puse para Mis últimos discípulos en esta tierra hoy, que traigan a la gente la verdad que sólo puede salir de Mí mismo. Porque la tierra está en la más profunda oscuridad, el error y la mentira están tan extendidos que la gente tiene que hacer acopio de la más seria voluntad para encontrar la verdad y reconocerla también como tal. Pero sólo pueden llegar a ser felizmente felices a través de la verdad, porque sólo aprenden a reconocerme y amarme cuando se les da la verdad pura sobre Mí y mi naturaleza. Y este conocimiento, la pura verdad, sólo puede ser transmitido a ellos a través de Mi espíritu, pero también es transmitido a ti porque te amo y sólo necesitas establecer el vínculo íntimo conmigo igualmente a través del amor para hacer que la chispa espiritual en ti, que está indisolublemente unida al Padre-Espíritu desde la eternidad, se exprese .... Entonces Yo mismo podré hablarte y ponerte en un estado de realización, y entonces también sabrás lo que tienes que hacer para alcanzar tu meta .... la unión conmigo .... todavía en la tierra. Porque cuando Yo mismo os instruya entonces seréis verdaderamente enseñados correctamente, y entonces ciertamente también cumpliréis vuestra tarea terrenal y os cambiaréis en amor, aceptaréis de nuevo vuestra naturaleza original y seréis felices como lo erais al principio ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Verdad es Luz. Tinieblas como consecuencia de falta de amor

B.D. 8519 from 5 de junio 1963, taken from Book No. 89

El que busca también hallará, pero nunca el mero intelecto será capaz de descubrir qué es Verdad y qué es error. Su voluntad de hallarse en pura Verdad debe originarse en el corazón más profundo, y entonces también el corazón será capaz de distinguir entre Verdad y error.

Hay mucho error extendido por el mundo, de modo que ya se puede hablar de unas tinieblas densas, porque únicamente la Verdad es Luz... Y casi parece que la Verdad ya no podrá imponerse sino que las tinieblas se la tragarán... Sin embargo, cuando el hombre aspira por la Verdad, esta cada vez de nuevo romperá las tinieblas –como rayo de Luz– y traerá al hombre Claridad. Pero nunca el mero intelecto será capaz de lograrla, porque entonces hombres muy inteligentes siempre deberían hallarse en la Verdad, mientras que un hombre poco dotado sería privado de toda Luz...

De modo que hay otro factor determinante para entrar en posesión de la pura Verdad: el corazón debe ser capaz y dispuesto a amar, entonces en el hombre mismo se enciende la Luz, con lo que sabrá distinguir la Verdad del error... De modo que aceptará la Verdad ávidamente y rechazará toda clase de error.

Que ahora la Tierra se encuentra en tinieblas más profundas, esto es la consecuencia del modo de vida de los seres humanos, carente de todo amor... La falta de amor corresponde al oscurecimiento del espíritu... Únicamente el amor es la Luz que proporciona el reconocimiento más claro... y únicamente el amor despierta a la Vida la chispa del espíritu en el hombre... y el amor irradia la Luz de la Sabiduría. De modo que aquel que tiene un corazón dispuesto a amar tampoco caerá en el error, y su pensar se desenrollará dentro de la Verdad, porque mediante el amor ya está unido conmigo, de modo que mi Rayo de Luz de Amor ya puede caer en su corazón e impartir conocimientos de todo lo que desea saber.

Consta que únicamente un hombre lleno de amor va a reflexionar si sus pensamientos se desenrollan correctamente, si lo que posee es Verdad o si está incurrido en el error cuando se le ha ofrecido bienes espirituales. Pues a un hombre frío le da igual si se halla en una manera correcta o equivocada de pensar... Pero feliz será únicamente aquel que reconoce la Verdad y la acepta, porque la Verdad le libera, e incluso da a su vida terrenal el único sentido correcto.

Únicamente la Verdad dará al hombre explicación sobre el sentido y la finalidad de su vida terrenal... La Verdad siempre proporcionará paz interior, y como el hombre entonces estará seguro de reconocer la Verdad, también la meta le parecerá deseable.

Mediante la Verdad el hombre también se acerca a Mí mismo, me reconocerá y me anhelará. También considerará y rechazará cualquier error como algo que está dirigido contra Mí, y luchará contra él. Incluso su vida terrenal sólo le parecerá digna de vivir si le ha llegado un saber veraz acerca de todas las correspondencias y la verdadera relación entre el hombre y Dios, su Creador y Mantenedor; y le acudirá al comprender que llegará a una bienaventuranza que como hombre en esta Tierra aún no puede percibir.

La vida terrenal sólo le parecerá razonable cuando él estará informado fielmente sobre todo. Las tinieblas, en comparación, no pueden deleitar al hombre - y todas doctrinas erróneas son tinieblas espirituales que nunca podrán alegrar a un hombre, pues deberían ser penetradas por un Rayo de Luz, el que significa saber verídico...

¡Lo rico que es un hombre que aspira por la Verdad, porque irrevocablemente la recibirá, pues Yo mismo soy la Verdad, y cada deseo por Mí será realizado! Pero es muy difícil aportar una Luz a las tinieblas espirituales en que se encuentra ahora la humanidad, precisamente porque los hombres son ciegos pues ya no pueden ver un Rayo de Luz... Sus ojos han sido debilitados por focos deslumbrantes y ya no pueden percibir un Rayo de Luz muy suave... pues van detrás de estos focos deslumbrantes por lo que incurren en tinieblas cada vez más espesas...

Pero los seres humanos no pueden ser obligados a aceptar una verdadera Luz, sino dentro de las tinieblas deben añorar de todo corazón un Rayo de Luz. Entonces este también relucirá en ellos y los conmoverá de una manera tan agradable que desean escapar de la tinieblas.

Cada vez de nuevo hago que irradie la Luz a la Tierra, y Yo sé muy bien quién aspira por la Verdad... Y él la recibirá - eso bajo previa manifestación del verdadero deseo por ella. Pero la voluntad de cada ser humano es libre, y si se dirige hacia la Luz, ¡seguro que no tendrá que arrepentirse de ello! Pero si acude a las tinieblas perecerá en ellas porque estas siempre sólo llevan al campo de mi adversario, mientras que la Verdad lleva a Mí; pues Yo sólo soy abordable vía la Verdad porque esta os da un concepto muy claro de todo que necesitáis para vuestra alma... de modo que la Verdad es el camino que lleva a Mí y a la Vida eterna.

La Verdad es la Luz que irradia de Mí, la que ilumina cada corazón humano que vive en el amor y que quiere unirse conmigo - que soy el Amor eterno... Así, penetrado de Luz, el hombre regresará a la Casa de su Padre.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel